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permiten prepararnos, glorificar a Dios y escuchar Su Palabra; 
porque vendrán días en donde será ya más difícil, como lo vimos 
allí en el libro de Las Edades en “LA EDAD DE FILADELFIA”, lo 
que es la hora de la tentación.
 Bueno, vamos a tener ya… Así que aprovechamos estos 
días que Dios nos permite tenerlos así en compañerismo, y así 
aprovechamos preparándonos para nuestra adopción.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 Adelante, el reverendo William Pérez Matos.
 Y cada iglesia - o sea, cada pastor o ministro de cada lugar, 
él pues desearía que toda la Iglesia fuera adoptada. Y mi deseo 
es que toda esta Iglesia sea adoptada.
 Y ese deseo también lo extiendo para todos los que me 
escuchan y todos los que estarán leyendo esta Palabra, este 
mensaje que ha sido predicado hoy: Que todos sean adoptados. 
Porque estamos en el tiempo de “LA ENSEÑANZA PARA LA 
ADOPCIÓN DE LA IGLESIA EN EL DÍA POSTRERO”, en una 
Gran Carpa Catedral.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 Muchas gracias.
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se perderá, y nos vamos a ir toditos a la Cena de las Bodas 
del Cordero, a la Casa de nuestro Padre celestial, que están 
esperando por nosotros allí; a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Los del Cielo están esperando por nosotros. Así que ¡a 
apurarnos!, para prepararnos para nuestra adopción, y así 
poderlos ver a ellos, y…
 Bueno, vamos a dejarlo ahí, porque al primero que yo le 
he pedido a Dios que vea, es a nuestro hermano William Soto 
Santiago. Y ¿saben ustedes una cosa? Que Él me lo va a 
conceder. Ya Él me lo dijo.
 Así que vamos a dejar por acá a nuestro hermano y amigo, 
el reverendo William Pérez, para terminar con un cántico y luego 
con una oración; y así estar todos preparados para cuando ellos 
vengan.
 Pero recuerden que cuando ellos estén con nosotros ya 
será tiempo de transformación y será tiempo de esos 30 a 40 
días, y luego la Cena de las Bodas del Cordero, el rapto.
 Los que estén esperando por que él venga para cumplir 
esto que está ocurriendo hoy, pues son esos los que van a 
decir: “¿No se supone que habrá venido un rapto?”. Pues ya 
vino, ya ocurrió. Pero nosotros estamos aprovechando bien 
el tiempo, para que cuando ellos vengan, podrán ellos decir: 
“Verdaderamente aprovecharon el tiempo, porque me están 
viendo”. Esa será la evidencia de que estamos preparados: 
cuando los veamos.
 Aquellos que están siendo preparados para adopción son 
los que verán a los que van a venir de la sexta dimensión. Y será 
en algo común, será algo tan sencillo. Pero recuerden que en 
ese tiempo ya estará la apretura bien pero que bien adentrada, 
y será en un tiempo de confusión.
 Por eso amamos estos diitas así, que podemos reunirnos y 
que tenemos la oportunidad de venir con la quietud; y que nos 
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[JBP] Dibuja una Piedra Angular.
Y escribe: [WSS] «YHWH».

[JBP] Y sigue por ahí, pero vamos a detenernos aquí. Estuvo 
bien colocar esa partecita ahí al final, para este tema que 
hemos tenido para hoy en este pequeño Estudio Bíblico: “LA 
ENSEÑANZA PARA LA ADOPCIÓN DE LA IGLESIA EN EL 
DÍA POSTRERO”, en una Gran Carpa Catedral.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos; y muchas 
gracias por vuestra amable atención.
 Continúen pasando un día, ya casi una tarde, llena de 
las bendiciones de Dios. Y seguiremos agarrándonos de la 
Enseñanza, la cual es la que nos está preparando para nuestra 
adopción.
 Y recuerden que todo es en simplicidad.
 Las personas miran hacia atrás y ven la cosa tan grande 
que Dios hizo en medio del pueblo de Dios correspondiente a 
cada edad y en cada dispensación, y glorifican a Dios por las 
cosas tan grandes que Él hizo; miran para adelante y ven la 
cosa tan grande que Dios va a cumplir; pero no miran la cosa 
tan grande que Él está haciendo en el presente, y se les pasa 
por alto por la manera tan sencilla que Él la cumple30.
 Nunca pierdan de vista la simplicidad de Dios; porque luego 
algunos van a decir: “Pero ¿no se supone que había de ocurrir 
un rapto?”. Pues por el egoísmo (como dice allí, que lo leímos) 
y el orgullo perdieron esa bendición. Pero los escogidos ni uno 

30  Los Sellos, pág. 17, párr. 60
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árbol, si le dijereis a este monte: ‘Muévete’, y no dudares en 
tu corazón, sino creyereis que lo que dijisteis acontecerá, 
podéis tener lo que dijisteis”. ¿Ven? Ahí lo tienen; ahí 
lo tienen. ¿Ven? “Él es hijo Mío”. Cuántos saben que la 
adopción, que el… ellos adoptaban al hijo después de que 
él había probado ser un… Cualquiera que haya leído la 
Biblia alguna vez, la colocación de un hijo.
 192 Ahora, Dios le hizo la misma cosa a Su Hijo, cuando 
Él llevó a Jesús al Monte de la Transfiguración. Subió allá 
a Pedro, a Jacobo y a Juan, esos son tres testigos en la 
Tierra. Ahí estaba Jesús, Moisés y Elías, y Dios, arriba 
en el monte. Allí estuvieron en el monte. Y, cuando menos 
lo esperaban, ellos miraron, y Jesús fue glorificado ante 
ellos. ¿Es eso cierto? ¿Cuántos saben que esa es la 
Escritura? ¿Qué hizo Él? Él lo vistió a Él con el manto 
de la inmortalidad. Y él dijo: “Sus vestiduras brillaban 
como el sol”. ¿Es eso cierto? Y una nube lo cubrió. Y 
Pedro y Juan y ellos, cayeron sobre sus rostros. Y miraron, 
y allí estaban Moisés y Elías, hablándole a Él. Y Moisés 
había estado muerto, y sepultado en un sepulcro secreto 
por ochocientos años. Y Elías viajó al Cielo en un carro, 
quinientos años antes de eso. ¡Vaya! ¡Pero ellos aún 
estaban ahí! Ahí estaban hablándole a Él. ¿Ven?, Él subió 
a Jesús para verlos a ellos, para ver de qué se trataba todo, 
¿ven eso?, mostrarle a Él estas cosas. Y ellos le hablaron, 
tuvieron una conversación con Él.
 193 Entonces tan pronto como Pedro miró otra vez y la 
glorificación había desaparecido de Jesús, solo vieron a 
Jesús, y una Voz proveniente de esa Nube, y decía: “¡Este 
es Mi Hijo amado; a Él oíd! Ahora Su Nombre es tan 
bueno como el Mío. ¡A Él oíd!”. Eso es, adoptado, o un 
hijo colocado.

TEMA

El socio de Dios
del Día Postrero

Parte 2

Lunes, 1.º de mayo de 2023
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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[JBP] Y él escribe allí arriba: [WSS] «Solo el primogénito es 
adoptado. La Iglesia gentil en la Edad de la ([JBP] y dibuja 
una Piedra Angular) y los 144.000 hebreos como nación».

Como Iglesia es usted como individuo; pero Israel es como 
nación.

 190 Entonces él le saca a cierto lugar (lo hace el 
padre), y lo pone en un lugar alto como este, y él tiene 
una ceremonia ([JBP] y dibuja 
una Piedra Angular y una flecha 
hacia ahí), y todos ellos se 
conglomeran alrededor. Y él 
dijo: “Quiero que todos sepan 
que este es hijo mío, y yo 
adopto a mi hijo. Y deseo que cada uno sepa que desde 
aquí en adelante, que su nombre… Yo lo visto, vestido con 
un traje especial. Y quiero que sepan que su nombre es tan 
bueno en cualquier cheque como lo es mi nombre. Él es mi 
hijo, yo lo adopto en mi familia, aunque él ha sido mi hijo 
desde que él nació. Ha sido Mi hijo desde que recibió el 
Espíritu Santo, él ha sido Mi hijo. Pero ahora yo lo voy a 
colocar en posición de autoridad”.

[JBP] ¿A quién es que le será dada la autoridad? A Apocalipsis 
11: autoridad sobre la naturaleza, sobre todo; aun sobre el reino 
de los gentiles.
 
 [190] “Lo que él despida queda despedido, lo que él 
emplee queda empleado”.
 191 “Y de cierto, de cierto os digo, si le dijereis a este 



La Enseñanza para la adopción de la Iglesia...250

 187 “¡Oh! Bueno, 
yo creo que nosotros 
deberíamos de llamarlo 
a algún sitio a algún 
lugarcito especial y tener 
una adopción”.

[JBP] Y allí dibuja una flecha y la Piedra Angular y las edades.

 188 Ahora, cuando el padre, en el Antiguo Testamento, 
entendía que su hijo había llegado a la mayoría de edad, 
y estaba en tiempo para adoptarse. ¡Para! Ellos nacen 
siendo hijos, pero, ellos son hijos en ese mismo momento. 
Pero entonces ellos no serán nada más que solo un niño, 
solo un hijo ordinario, hasta que ellos maduren y muestren 
lo que son. Entonces, él lo llama a que salga.
 189 Ahora aquí estamos, iglesia. ¿Están ustedes listos? 
Ahora es un poquito tarde, todos muerdan su dedo, 
pellízquense su alma, y animen su corazón, solo por un 
minuto ([JBP] pellízquese su alma). ¿Ven? Ahora vamos 
a colocar a la Iglesia. Ahora cuando la Iglesia llega a 
ese lugar, Él dice: 
“Manasés ([JBP] 
y escribe): [WSS] 
«los 144.000», tú perteneces por aquí. Efraín ([JBP] y 
escribe): [WSS] «los 
escogidos», tú por 
aquí” ([JBP] y dibuja 
una flecha hacia la 
Piedra Angular).
 190 Entonces él les saca a cierto lugar…

Lunes, 1.º de mayo de 2023
Cayey, Puerto Rico

El socio de Dios del Día Postrero - Parte 2
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Hoy, 1.º de mayo de este año 2023, saludamos 
al misionero Miguel Bermúdez Marín y a todos los ministros y a 
todos los hermanos en los diferentes países.
 Hoy en muchos lugares se celebra el Día del Trabajador, y 
tienen libre, o sea, es feriado; como me indicaron de España, 
México, Panamá, y en muchos lugares. Y aun los que no 
celebran ese día, también hoy han tomado para estar en 
estudios bíblicos y escuchando la Palabra del Señor.
 En el día de ayer estuvimos viendo el tema “EL SOCIO 
DE DIOS DEL DÍA POSTRERO”, y vimos cómo en ese tema 
nuestro hermano William nos habló de cómo Dios ha obrado 
en medio de la raza humana en cada tiempo por medio de un 
profeta.
 Y Él ha enviado en cada edad un mensajero con una labor, 
una Obra a realizar; y también en cada dispensación Él ha 
enviado un mensajero también. Y en ese mensajero, viene ya en 
él encerrado todo lo que Dios estaría llevando a cabo al final de 
esa dispensación y en el comienzo de una nueva dispensación.
 Cuando se termina una dispensación viene siempre ese 
tiempo de entrelace; es el tiempo en donde se dobla una 
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esquina; y empieza a contar esa dispensación desde que se 
empieza a entrelazar, pero en un campo espiritual. Y ya cuando 
entra de lleno esa dispensación, esa nueva dispensación, ya 
entonces todo viene a realizarse también en lo físico.
 Porque miren, en la Dispensación de la Gracia, cuando se 
comenzó ya de lleno allí el Día de Pentecostés, vean, se comenzó 
ya con cosas físicas (o sea, físicas, que se ven), como lo fue el 
bautismo en agua; y todo lo que Dios mandó a hacer en cuanto a 
las cosas pertenecientes a la Dispensación de la Gracia.
 Y la Dispensación del Reino, vean ustedes cómo empieza 
a entrelazarse con la Dispensación de la Gracia en el campo 
espiritual; y vemos que hubo un rapto allá en la década del 70, 
un rapto espiritual, en donde se subió a esa edad eterna: la 
Edad de la Piedra Angular.
 Ahora, eso no quería decir que ya estábamos de lleno en la 
Dispensación del Reino, porque en la Dispensación del Reino 
se corren siete etapas consecutivas; y vean cómo Dios ahí envió 
a Su mensajero trayéndonos el Mensaje en ese lapso de tiempo 
de las siete etapas.
 En la última etapa, que fue la etapa número siete, a la cual 
él nos introdujo en el 20001, vean, allí todavía, al entrar en esa 
etapa (que era la etapa séptima, paralela a la séptima etapa en 
el tiempo del hermano Branham, en donde hubo la restauración 
del bautismo y un sinnúmero de cosas), vean cómo todavía allí 
se estaba viviendo en la Dispensación de la Gracia.
 Y las cosas que se hacían de la Dispensación de la Gracia, 
las tangibles, las que podíamos ver, sentir (porque la persona 
que iba a ser bautizada sentía)…; también comíamos: cuando 
teníamos la Santa Cena pues tomábamos el pan y también el 

1 2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 del (f), págs. 148-151 
del (T4)
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[JBP] Bueno, vamos a hacer una pausa. Y así ya nos 
continuaremos viendo ya mañana para continuar en el tema que 
tenemos para mañana, lo cual es: “EL MISTERIO DEL ÁNGEL 
CON EL SELLO DEL DIOS VIVO”.
 Y así poder seguir viendo todo lo que corresponde a este 
tiempo de adopción, en este tiempo de enseñanza; lo cual 
estamos viviendo ahora; que es el cumplimiento de lo que fue 
mostrado en el libro de Los Sellos que sería en este tiempo final 
en medio de la Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, hay algo… Vamos a leer algo 
aquí, de este mismo libro. Yo creo que ya que estamos aquí 
vamos a leerlo de una vez. Hay un lugar aquí de este libro… 
Miren, en la página 72 (abajo dice) [“ADOPCIÓN, PARTE II”] 
[PÁG. 57]:

 185 “¡Oh, ese es Mi hijo! Ese es Mi muchacho. Bien, 
¿crees Tú que está bien maduro?”.
 186 “Sí. Seguro que lo está”, dijo el Espíritu Santo. 
“Yo le doy pruebas. Muchacho, lo probé en esta forma, 
lo probé en aquella manera. Lo he abatido, enfermado, lo 
he oprimido. Lo he pisoteado, le permito al diablo hacerle 
lo quiera que pueda hacer, regresa de nuevo. Regresa a 
lo mismo. ¿Ven?, sube de nuevo. Lo he enfermado. Hice 
esto. Lo eché en el hospital. Lo saqué aquí y le hice esto, 
le hice aquello. Puse a su mujer en su contra, puse a sus 
vecinos en su contra, todo lo puse en su contra. Eso no 
hizo ni pizca de diferencia. Decía: ‘Aunque Él me matare, 
aun así confiaré en Él’. Yo maté su familia. Le quité esto, 
hice esto, hice todo esto, hice esto, aquello, lo otro. Aún se 
levantó firme: ‘¡Aunque Él me matare, aún así le serviré! 
¡Él es mío!’”.



La Enseñanza para la adopción de la Iglesia...248

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [(RM) “JESÚS PERDIDO, BUSCADO Y 
ENCONTRADO EN EL TEMPLO”]:

 [WSS] Así que, vean, María es la Iglesia; y el hijo de 
María ahí (Cristo allá) es tipo y figura del hijo de Jesucristo 
que Él tendrá en Su Iglesia en el Día Postrero, que será el 
último mensajero que Él envía a Su Iglesia con el grupo 
del Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de LAS EDADES, ya para ir 
redondeando… (Nos hemos pasado de… creo que de una hora, 
o más de una hora). En el libro de “LAS EDADES” sin editar, 
miren lo que dice aquí nuestro hermano William (y ya vamos ya 
a ir terminando). Página 23, párrafo 170. Dice29:

 170 Y eso es revelado aquí en el libro de Apocalipsis, 
para que el canon completo de las Escrituras pueda 
ser probado aquí y Cristo le ponga Su sello. Esto es. 
Si alguno le quita o le añade, también será quitada su 
parte del Libro de la Vida. Así que no se acerque a esto 
egoístamente, acérquese a esto con un corazón abierto y 
una mente abierta.

[JBP] Y él escribe al frente, refiriéndose a esa página, escribe: 
[WSS] «con una mente y corazón abierto acérquese a la 
revelación del Apocalipsis».

29  SPN60-1204M “La revelación de Jesucristo”, pág. 22, párr. 170
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vino. Vean, todo eso era de la Dispensación de la Gracia.
 Pero todo eso iba a llegar a su final para entrar de lleno a 
esa Edad Octava, y así entrar de lleno a la Dispensación del 
Reino; lo cual correspondía, en este tiempo final, aún estando 
nosotros en estos cuerpos: estaríamos experimentando ya las 
cosas tangibles, físicas, y ya no solamente las espirituales.
 Porque miren, el rapto es literal ahora; la transformación 
va a ser literal, la vamos a sentir; y la Cena de las Bodas del 
Cordero también. Y un sinnúmero de cosas que pertenecen a la 
Dispensación del Reino ahora las estaremos viendo, palpando, 
con nuestros propios ojos.
 Imagínese que también la Visión de la Carpa, ¿a dónde 
fue mostrada en visión? En el tiempo de la Dispensación de la 
Gracia; y no fue hecha una realidad allá, ni se comenzó a tener 
actividades dentro de la Dispensación de la Gracia. La Visión de 
la Carpa viene a ser cumplida, tangible, en ese entrelace.
 Vean, se comenzó también en el entrelace de la Gracia al 
Reino, a la Dispensación del Reino; pero cuando se viene a 
tener la primera actividad ya cae en la Dispensación del Reino2, 
ya completamente la dispensación abierta, sin tener nada de la 
Dispensación de la Gracia.
 Ahora, quería tener ese pequeño comienzo de esta pequeña 
plática, la cual, vamos a decir que es una continuación del día 
de ayer.
 Ayer, pues yo tenía aquí en los… lo que iba a leer eran 
quince páginas, sin contar las Escrituras que iba a leer, más los 
escritos del hermano Branham; y solamente leí cuatro páginas; 
y todo el tiempo que tomó ese Estudio. Pero ya ahora podemos 
tocar un poquito más de esto que no leí ayer; lo cual tiene que 
ver con esos cambios de dispensación y también con este 

2  [Domingo, 20 de octubre de 2019 –Ed.]
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tiempo en el cual estamos viviendo, el cual es el tiempo de la 
Dispensación del Reino.

PERMANECIENDO CON AQUEL QUE TIENE
LA PROMESA DE CRECER
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 30 de junio de 2007
(Segunda actividad)
São Paulo, Brasil
 Y ahora, con la aparición del reverendo William 
Branham se vuelve a los días de Juan el Bautista, o sea, se 
vive en un tiempo paralelo al de Juan el Bautista. El Ángel 
que acompañaba al reverendo William Branham le dice 
que había sido enviado para precursar la Segunda Venida 
de Cristo así como Juan había sido enviado para precursar 
la Primera Venida de Cristo.
 El reverendo William Branham dice que el Ángel le 
dijo: “Tu Mensaje precursará la Venida del Señor”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en un estudio bíblico (esto lo leímos 
hace poco)3, en donde al hermano William le colocaron la 
cita número 282 del libro de Citas, en donde dice el hermano 
Branham:

 282 - “Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un Mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo. La Biblia 
lo dijo así”.

3  Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6 y 10 del 
(f), págs. 167-168 y 172 del (T4)
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[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y una flecha hacia un 
dibujo de la Pirámide y las edades.
 ¿Para qué es el que Él viene? Para adoptar a Sus hijos, 
para transformar a Sus escogidos, a Sus hijos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, también en la página 58 de 
este mismo libro, de este tomo [“ADOPCIÓN, PARTE II”] [PÁG. 
46]:

 114 Ahora, ¿qué es “adoptados”? Ahora permítame 
obtener esto ahora. No tengo tiempo para pasar por esto, 
pero lo tocaré. Entonces si hay una pregunta, pueden 
preguntarme un poco más tarde en algún momento en el 
mensaje, algo. Atiendan. Su adopción no es su nacimiento. 
Su adopción es su colocación. Cuando naciste de nuevo, 
Juan 1:17, creo yo [Juan 3:3. –Ed.], cuando nacemos 
del Espíritu de Dios, somos hijos de Dios. Pero fuimos 
predestinados. Ahora 
aquí está a lo que quiero 
llevarlos, porque estos 
hijos del día final ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Postrero», ¿ven ustedes? Para… Fuimos 
predestinados para adopción.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] 
«La adopción es para Día 
Postrero», o sea, para el Día 
Postrero.
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cabello, se lavarán las caras; se perderán los cigarrillos. 
Eso es cierto. Es cuando la Iglesia comienza a entrar en 
su grandísimo poder, cuando tienen un Ananías y Safira, y 
unos pocos de ellos.

[JBP] Y él acá, en el libro de Citas, arriba escribe:
[WSS] «En la adopción: Ananías y Safira».

[JBP] O sea que es en ese tiempo en donde los Ananías y Safira 
(que es ese tiempo que ocurrió allá en medio de los apóstoles) 
se repetirá; y se está repitiendo.

 [“ADOPCIÓN, PARTE II”]
 [205] … cuando tienen un Ananías y Safira, y unos pocos 
de ellos. Sí, señor. Ustedes verán cuando esa Iglesia santa 
se pare junta unánime en Su Poder, colocada en posición 
como hijos de Dios, adoptados dentro de la Familia de 
Dios, una Iglesia poderosa ahí parada en su gloria. Oh, 
para eso es que Él viene.
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[JBP] Y él escribe allí, debajo de “el Ángel Gabriel”, escribe: 
[WSS] «precursará».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “PERMANECIENDO CON AQUEL QUE TIENE 
LA PROMESA DE CRECER”]:

 [WSS] El reverendo William Branham dice: “Aunque 
yo no esté presente en ese momento, el Mensaje lo 
precursará”. Eso está por la página 118 y 119 del libro de 
Citas en español.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a buscarlo allí un momentito, para 
tenerlo tal y como allí fue hablado; es la cita 1058 [PÁG. 119]:

 1058 - “Tal vez sea que estoy construyendo una 
plataforma para que alguien más suba en ella. Tal vez 
yo sea llevado antes de este tiempo. / Pero yo creo que 
estamos tan cerca que yo no me moriré de edad avanzada. 
Y siendo de cincuenta y cuatro años, no me moriré de 
viejo hasta que Él esté aquí. O solo que sea disparado, 
asesinado o alguna otra cosa, de algún modo muerto; 
pero no por la edad avanzada hasta que Él venga. / 
Tal vez yo no lo haré, pero este Mensaje introducirá a 
Jesucristo al mundo. Porque: ‘Así como Juan el Bautista 
fue enviado como precursor a la Primera Venida, así este 
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Mensaje será precursor de la Segunda Venida’. Y Juan 
dijo: ‘He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado 
del mundo’. Así es que será paralelo en todo. Y yo sé que 
será, el Mensaje continuará”.

[JBP] Ahora, vean, dice… ahí escribe el hermano William:
[WSS] «Plataforma para el Señor en Su 2da Venida».

[Rev. José B. Pérez] Y también en el libro que se preparó (vamos 
a buscarlo aquí, que es en las primeras páginas de este libro 
que se preparó): “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”; que fue un SALUDO A LOS PASTORES el 
cual colocamos al frente de este libro de extractos de los temas: 
“La Segunda Venida de Cristo”, “Moisés y Elías”, “El Sexto 
Sello”, “El Séptimo Sello”, “Los Siete Truenos”, “La Tercera 
Etapa”, “La Visión de la Carpa” (de esos siete temas). Vean, 
dice nuestro hermano William allí:

PRÓLOGO
Palabras tomadas del
SALUDO A PASTORES
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 24 de noviembre de 2012
Vía telefónica a São Paulo, Brasil
 Por lo tanto, estén al tanto de todo lo que dijo el 
reverendo William Branham, el precursor de la Segunda 
Venida de Cristo; estén al tanto de todo lo que dijo de la 
Segunda Venida de Cristo, de la Venida del Señor a Su 
Iglesia en el Día Postrero, de la fe de rapto, la fe para ser 
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[Rev. José B. Pérez] En el libro “ADOPTADOS”… Y tengo aquí 
también ya el libro de Citas abierto en esa porción: página 37, 
párrafo 306. Pero vamos a leer aquí directo del libro, dice28:

 205 La iglesia 
está supuesta a estar 
predestinada para la 
adopción de hijos ([JBP] 
y escribe): [WSS] «la adopción», donde un hombre… Dios 
puede tomar a un hombre y adoptarlo en Su Familia, y 
darle algo. Eso, primero, trae eso y vea si es cierto. La 
Biblia dice que pruebe el espíritu. Este hombre reclama 
cierta cosa, pruébelo y vea si está correcto. Si está 
correcto, muévanse con ello.

[JBP] Y en el libro de Citas 
él escribe al lado ahí: [WSS] 
«Moisés y Elías».

 [205] Entonces diga: “Señor, 
envíanos alguna otra cosa”. Siga 
moviéndose ([JBP] y él dibuja acá en el 
libro una Pirámide y las edades), ¿ven?, 
siga moviéndose hasta que cada 
individuo tome su lugar. Entonces 
vas a ver la Iglesia de Dios comenzar 
a tomar su lugar. Entonces es cuando los filisteos 
retrocederán. Se quitan los pantalones cortos, crecerá el 

28  SPN60-0518 “Adopción, Parte 2”, pág. 61, párr. 205; pág. 46, párr. 
114; pág. 57, párrs. 185-193
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cancerosa en el zodíaco, en el 
tiempo de la venida de Leo el 
León, en el coronamiento y en 
los días de la manifestación de 
los hijos de Dios ([JBP] escribe): [WSS] «León». ¿Ve en 
dónde estamos? Estamos justamente en el tiempo del fin.
 [50] ¡Oh, qué privilegio, qué día, si los cristianos solo 
pudieran darse cuenta del día que estamos viviendo! ¡Oh, 
vaya!
 51 ¿Qué piensa usted?, que el escritor 
de este libro había visto, y vio dónde 
sería manifestado en los últimos días, 
esperando y gimiendo por esos hijos de 
Dios que se levanten en el último día con 
el poder del Espíritu Santo, al final de 
la edad, para revelar las cosas secretas 
desde la fundación del mundo, para 
traerlo arriba”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular. Y ahí 
escribe: [WSS] «Día Postrero». Y la flecha 
hacia la Piedra Angular, y abajo las edades.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La adopción arriba en la Piedra 
Angular, en el último Día, Día Postrero, en el 7mo 
Milenio».
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transformados y raptados, la Tercera Etapa y la Visión de 
la Carpa; todo lo que dijo con relación a esas cosas, estén 
al tanto, porque como el Espíritu de Dios dijo a través 
del reverendo William Branham —en esas cosas que les 
mencioné—, así será la Venida del Señor a Su Iglesia.
 Y con la apertura del Séptimo Sello a Su Iglesia en 
el Día Postrero, en el cumplimiento de la Tercera Etapa 
en este tiempo final, será que todo eso se cumplirá; y 
será revelado a la Iglesia del Señor Jesucristo el Séptimo 
Sello. Porque los Siete Truenos de Apocalipsis 10, la Voz 
de Cristo hablándole a Su Iglesia en forma consecutiva, 
le estará abriendo este misterio y dándoles así la fe para 
ser transformados y llevados con Cristo, a los creyentes en 
Cristo del Día Postrero, en la edad correspondiente en este 
tiempo final y a este tiempo final.
 [JBP] Ahora vean, ¿en qué edad correspondiente es que va 
a estar siendo dado a conocer ese Séptimo Sello siendo abierto 
a la Iglesia-Novia del Señor?, ¿y darle así la Fe de Rapto? En la 
Edad Octava.
 Y si él nos colocó allí en el 2000 al 2018, estaríamos ahora… 
ya la próxima sería la octava; porque allí nos colocó en la séptima. 
O sea que ya ahora es el tiempo.
 Vean, tenemos ya el tiempo señalado. Porque él no dio a 
conocer eso en esa etapa séptima; porque todavía esa etapa 
séptima pertenecía a la Dispensación de la Gracia, en ese 
entrelace dispensacional.
 [WSS] Por lo tanto, ministros, estén al tanto, tengan al 
tanto a sus congregaciones, ténganle todo lo que fue dicho (y 
misionero Miguel Bermúdez Marín), tengan a disposición 
de todos los hermanos y todas las congregaciones con 
las cuales ustedes tienen compañerismo, todo lo que dijo 
el reverendo William Branham con relación a la Venida 
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del Señor, al Séptimo Sello, a las siete voces de los Siete 
Truenos, a la Tercera Etapa y a la Visión de la Carpa; 
porque lo necesitan…
 [JBP] Vean, no es porque…; es porque lo necesitan.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos habíamos leído 
cuando el Ángel le dijo a Juan [PÁG. 117]:

 [79]. “… ([JBP] Juan) déjalo pasar; Yo lo revelaré en aquel 
día cuando tengan necesidad de saberlo”.

[JBP] Ahora, vean cómo aquí nuestro hermano William nos está 
diciendo lo mismo que le dijo el Ángel a Juan.
 Ahora, recuerden que ese Ángel es el que tiene acceso al 
Libro de la Verdad: el Arcángel Gabriel. Y aquí nos está diciendo 
algo muy importante a la Iglesia-Novia, a la María espiritual; 
vean, a Juan, el cual representa la Iglesia.
 Lo mismo que le dijo allí a Juan en el libro del Apocalipsis, 
ahora nos los está diciendo a través del velo de carne; y ya nos 
está dando todas esas directrices y hablando más claro de lo que 
nosotros íbamos a necesitar en este tiempo.
 Y ya él está alertando al pueblo, vean, con ocho años de 
anterioridad (o sea, ocho años, porque ya en el 2019 él se fue); 
vamos a decir, de siete a ocho años con anterioridad, lo está 
diciendo antes de su partida de este planeta Tierra, ya él le está 
diciendo a los ministros que le tengan a sus congregaciones todo 
eso, porque, dice [“SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] … porque lo necesitan ([JBP] para que…), para 
cuando le sea abierto el Séptimo Sello a la Iglesia tengan 
la base…
 [JBP] ¿Para qué? Ya les estaba diciendo que cuando se 
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 36 lo que nos dice; párrafo 
304 [Citas]:

 30427 - “[43] Estos misterios han sido escondidos 
(ahora recuerde, la Biblia dijo) desde 
la fundación del mundo, esperando 
por la manifestación de los hijos de 
Dios, para mostrárselos a la Iglesia 
([JBP] y escribe): [WSS] «Adopción»…
 [44] Ahora recuerde, todo a través de las edades de 
Moisés, allá por las edades de los profetas, allá por todas 
las edades, ellos han esperado hasta este último día por 
estas cosas para que sean mostradas en acuerdo con las 
Escrituras. Eso es correcto. Para que sea revelado a los 
hijos de Dios. (...)
 [47] … Cristo, la cabeza, ¿ve?, fue rechazado.
 48 Pero al crecer de la edad de los luteranos, edad 
bautista, edad metodista, edad pentecostal, hemos llegado 
hasta la Piedra de coronamiento ahora; ¿ve?, esperando y 

ansiando por el coronamiento 
para asentarse, el edificio está 
completo ([JBP] y dibuja una 
Piedra Angular allí y las edades, y 
la flecha de “coronamiento” hacia 
la Piedra Angular) (…)

 49 Ahora, en la Biblia estamos 
viviendo en la última edad 

([JBP] y dibuja la flecha hacia la séptima 
edad), la cúspide de la pirámide, 
los pescados cruzados de la edad 

27  Cita 304: SPN60-0518 “Adopción #2”, pág. 34, párrs. 43-44, 47-51
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “JESÚS PERDIDO, BUSCADO Y ENCONTRADO 
EN EL TEMPLO”]:

 [WSS] Recuerde que no puede venir la adopción para 
ninguna persona a menos que estén haciendo las obras del 
que los va a adoptar.
 Por lo tanto, el mensajero y su grupo estarán haciendo 
las obras del que lo envió, estarán haciendo las obras de 
Aquel que los va a adoptar: las obras de nuestro amado 
Señor Jesucristo.
 ¿Y dónde estará haciéndolas el mensajero y su grupo? 
En el Templo del Señor, que es la Iglesia del Señor 
Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en la página 3-A de este libro 
de Citas, en el párrafo 25, dice:

 25 - “En mi humilde opinión, Dios justamente 
ha empezado a adoptar a Sus hijos, posicionalmente 
llamándolos fuera hacia a un 
lado, dándoles a ellos un cierto 
ministerio ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Moisés y Elías» ([JBP] 
y escribe): [WSS] «adopción», 
ungiéndolos para ese propósito, y enviándolos fuera. 
Vigilen lo que sucede cuando Él lo hace. Todo aquello 
sobre lo cual Él le dio posesión tomará lugar”.

[WSS] «Apoc. 11:3-14, 11:15-18, 7:1-17».
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entraría a la Edad Octava, ya él no iba a estar aquí. Ya en este 
tiempo él no está, así físicamente no está; y el tiempo para él 
hablar esto era cuando estaba con nosotros.
 Y le estaba alertando y dándole a conocer a los ministros, y 
a todos, la necesidad de tener toda esta base, para que cuando 
fuera abierto…; o sea, en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa, en donde el misterio del Séptimo Sello iba a ser abierto; 
dice:
 [WSS] … para cuando le sea abierto el Séptimo Sello 
a la Iglesia tengan la base, el fundamento, de todo lo que 
el Espíritu de Dios dijo por medio del reverendo William 
Branham; porque todo lo que él dijo acerca de la Segunda 
Venida de Cristo, de la Venida de Cristo a Su Iglesia para 
el Día Postrero, todo lo que dijo de la Tercera Etapa, todo 
lo que dijo del Séptimo Sello y todo lo que dijo de La Gran 
Carpa Catedral, se estará cumpliendo.
 Y por lo tanto, la Venida del Señor a Su Iglesia, que 
será un secreto y que es un misterio por el cual hubo 
silencio en el Cielo como por media hora, será lo que 
estará identificando la Venida del Señor a Su Iglesia en 
este tiempo final; y será también lo que vindicará que el 
reverendo William Branham era el precursor de la Segunda 
Venida de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Las Edades 
editado nos dice… (en el rojo, de esta versión, está en la página 
369; la 365 debe ser en el otro, la otra versión). Dice [PÁG. 365]4:

4 Estudios anteriores: Estudio Bíblico #195, 2022/abr/17-1 (domingo), 
págs. 12-13 del (f), págs. 244-245 del (T) / Estudio “Este es el día más 
grande – hoy, el 8vo Día”, 2022/nov/24-2 (jueves), págs. 14-16 del (f), 
págs. 38-40 del (T4) / Estudio “La fe viene por el oír la Palabra de la 
promesa”, 2022/dic/17 (sábado), pág. 11 del (f), pág. 59 del (T3)
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 30. Aunque él no será popular, sí será vindicado por 
Dios. Así como Jesús vindicó a Juan, y el Espíritu Santo 
vindicó a Jesús, nosotros podemos tener la confianza 
que este hombre será primeramente vindicado por el 
Espíritu obrando en su vida con hechos de poder que 
serán indiscutibles y no hallados en ningún otro lugar; y 
Jesús mismo, al volver [WSS] «con Moisés y Elías», le 
vindicará…

[JBP] Ahora, vamos a leer más adelante un lugar donde él dice 
que no se puede desligar la Venida del Señor de los ministerios 
de Moisés y Elías.

 [30]. … y Jesús mismo, al volver [WSS] «con Moisés 
y Elías», le vindicará, así como lo hizo con Juan. Juan 
testificó que Jesús venía. 
Este hombre también, 
como Juan [WSS] «Elías», 
testificará que Jesús viene 
[WSS] «Moisés y 
Elías». Y el mismo 
regreso de Cristo 
probará que este hombre en verdad era el precursor 
de Su Segunda Venida. Esta es la evidencia final que 
este hombre es en verdad el profeta de Malaquías 4, 
porque Jesús mismo 
aparecerá [WSS] 
«Elías y Moisés» al 
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 59 del libro de Las Edades 
(en esta versión es la 59), dice:

 71. Y los tres apóstoles vieron eso: el orden de Su 
Segunda Venida. Ellos lo vieron transfigurado allí en 
el monte. Su vestido era resplandecientemente blanco, 
y Su rostro brilló como el sol en su cenit. Y cuando Él 
apareció, allí estaban Moisés y Elías, uno a cada lado. Así 
es exactamente cómo es que Él viene otra vez. En verdad, 
Elías vendrá primero y convertirá los corazones de los 
hijos (la Novia) de vuelta a la doctrina apostólica de la 
Palabra de los padres.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La 2da Venida de Cristo: Moisés y Elías».

[Rev. José B. Pérez] Y más abajo dice [Las Edades]:

 73. Aquel día viene muy pronto. La higuera ha brotado 
([JBP] o sea, Israel). Los israelitas están esperando al Mesías. 
Ellos lo están esperando y sus esperanzas casi están a 
punto de cumplirse. Israel será renacida espiritualmente, 
porque su Luz y 
su Vida ([JBP] y 
escribe): [WSS] 
«Moisés y Elías» 
están a punto de revelarse a ella.
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[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 37, párrafo 310, 
miren, dice [Citas]:

 310 - “Es un misterio que ha sido escondido desde la 
fundación del mundo, esperando la manifestación de los 
hijos de Dios. Dime, mi hermano, ¿cuándo era el tiempo 
que los hijos de Dios jamás serían manifestados afuera 
de este tiempo de hoy? Cuando jamás hubo un tiempo 
manifestado para librar la naturaleza. Naturaleza, la 
naturaleza misma está gimiendo, esperando el tiempo 
de la manifestación. Porque antes que el sacrificio 
fue hecho, antes que el Espíritu Santo aún había sido 
vaciado, antes que todo el Viejo Testamento, y todo ello, 
no podía haber manifestaciones. Se tenía que esperar 
hasta este tiempo. Ahora todas las cosas han sido traídas, 
viniendo, formándose a una 
piedra angular ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Piedra Angular», a 
la manifestación de los hijos 
de Dios, volviendo atrás y el 
Espíritu de Dios entrando a 
estos hombres tan perfectamente hasta que su ministerio 
estará tan igual como Cristo, hasta que lo unirá a Él y a 
Su Iglesia juntos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «En la Piedra Angular: la adopción».
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final de la edad gentil [WSS] «los últimos 3 ½ [años] de 
los 1954». Entonces será demasiado tarde para aquellos 
que le han rechazado.

[JBP] Y en este otro, donde dice: “Y el mismo regreso de 
Cristo probará que este hombre en verdad era el precursor 
de Su Segunda Venida”, él escribe: [WSS] «la evidencia 
final».

 Y donde dice: “Jesús mismo aparecerá al fin de la edad 
gentil”, escribe: [WSS] «de la Disp. de la Gracia».

[JBP] O sea, al final de la Dispensación de la Gracia, vean cómo 
aparece allí ese poderoso Arcángel, que en el campo espiritual, 
en el 1977, ahí se cumplen los 1954 años.
 Pero vean, Dios abrió una brecha allí para los que venían 
a formar parte del Lugar Santísimo; y comienza ese Ángel 
Mensajero a construir esa etapa del Lugar Santísimo (lo cual lo 
escuchamos en el mensaje de ayer)5, porque no puede haber 
un Templo sin Lugar Santísimo; y alguien tiene que construirlo: 

5  1997-06-01 “El socio de Dios del Día Postrero”, págs. 20-21
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pues el mensajero con las piedras vivas, las cuales Dios 
llamaría y juntaría, y serían colocados ahí; para luego, después, 
entonces venir la presencia de Dios, la Gloria de Dios, como lo 
fue en el tiempo de la construcción del tabernáculo de Moisés y 
del templo que construyó el rey Salomón.
 O sea que él estuvo construyendo el Lugar Santísimo con 
los escogidos, pertenecientes al territorio latinoamericano y 
caribeño, en donde iban a ser llamados y juntados las piedras 
vivas pertenecientes a ese lugar del Templo espiritual de Cristo, 
que ha venido siendo construido desde el Día de Pentecostés 
hacia acá.
 Ahora, vean cómo Él en Su Primera Venida…, allí apareció 
Juan y apareció el Arcángel Gabriel, y luego apareció Jesús. Y 
como es paralelo en todo, vean cómo aparece:
 • Allí fue Juan en su tercera manifestación de Elías. Acá 
aparece el hermano Branham en su cuarta manifestación de 
Elías, siendo precursor.
 • Y le aparece a la Iglesia ese Arcángel Gabriel. Y le aparece 
en carne humana a la Iglesia-Novia.
 Y vean, en esa brecha que se abre…; porque ya para ese 
tiempo del 1977 ya el Milenio y todo debía haber estado… o 
sea, ya ese tiempo era para que los juicios divinos cayeran. 
Pero vean cómo Dios aguantó la ira… O sea, no es que no 
la va a enviar a la Tierra, como pasó con Nínive6, sino que la 
pospuso, difirió la ira; o sea, para más adelante.
 Y en este caso, en este tiempo final, fue por causa de los 
escogidos que todavía no habían sido llamados y juntados, 
pertenecientes al Lugar Santísimo.
 Ahora vean cómo todo eso empieza a desenvolverse, 
y empieza Dios a construir ese Templo espiritual; y llega un 

6  Jonás 3:1-10; Nahúm 2:13, 3:1-19
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 254 - “El mismo Espíritu Santo que salvó los luteranos, 
que santificó los metodistas, que bautizó los pentecostales, 
está ahora poniendo 
en orden ([JBP] y 
escribe): [WSS] 
«precursando» la 
Venida del Señor Jesús. Cuando ello sea tan poderoso, 
ese cuerpo entrará a este cuerpo de Iglesia que traerá 
los demás de ellos del sepulcro. Habrá una resurrección. 
Para eso es el Espíritu Santo. ¿Qué es el Espíritu Santo? 
Sin nosotros ellos no pueden ser hechos perfectos… 
Dios espera en mí y usted. La Iglesia espera en mí y 
usted. Tiempo de adopción, cuando Dios puede vaciar en 
nosotros Su plenitud, Su poder, Su resurrección, y cuando 
la Iglesia y Cristo sean tan igual hasta que Cristo sea 
visible entre nosotros y levante los muertos, y entraremos 
al rapto”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Adopción…». Antesitos escribió: 
[WSS] «poniendo en orden la Venida del Señor».

Y escribe:
[WSS] «Adopción, la Venida del Señor, la resurrección».
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DE LA IGLESIA ([JBP] y ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y una flecha hacia la Piedra Angular). ENTONCES 
LAS BOCAS DE LOS CRÍTICOS SERÁN CERRADAS. 
Será un corto tiempo. Jesús vino inmediatamente de la 
montaña y fue derecho al Calvario. Fíjese, no durará 
largo tiempo, pero estará aquí”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Será un tiempo corto, un tiempo sobrante».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “JESÚS PERDIDO, BUSCADO Y ENCONTRADO 
EN EL TEMPLO”]:

 [WSS] “¿No sabían que en los negocios de mi Padre 
me conviene estar?”26.
 Por lo tanto, el Espíritu Santo estará obrando ahí, 
y estará obrando a través de un mensajero a través del 
cual las obras que Cristo ha prometido para este tiempo 
final estarán siendo realizadas. Cristo en Espíritu Santo 
las estará realizando a través de ese instrumento; el cual 
llegará a un momento, a una etapa, junto con su grupo, 
que serán adoptados.

[JBP] Vean, serán adoptados junto con ese instrumento.

[Rev. José B. Pérez] En la página 30 de este libro de Citas, 
párrafo 254, dice:

26  San Lucas 2:49
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momento en donde termina esa construcción y se cierra la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia completamente.
 Y ya construido el Lugar Santísimo, pues lo que ya falta es 
la presencia de Dios.
 Ahora, vean que con la presencia de Dios ya es una 
evidencia final…; vean cómo ahora esa Escritura tiene múltiples 
cumplimientos.
 La aparición del Arcángel Gabriel allí, en ese tiempo de 
ese rapto espiritual, era una de las vindicaciones; y ahora la 
vindicación en este tiempo final es la misma apari-… dice [Las 
Edades]:

 [30]. Y el mismo regreso de Cristo probará que este 
hombre en verdad era el precursor de Su Segunda Venida. 
Esta es la evidencia final…

[JBP] O sea, ya después de eso no va a venir otro para tener 
esa evidencia final de que el reverendo William Branham fue 
el precursor de la Segunda Venida del Señor. O sea que ya 
estamos viendo el cumplimiento de esta Escritura en este 
tiempo final, siendo cumplida.
 Y como las Escrituras tienen múltiples cumplimientos, 
múltiples revelaciones, ahí vemos que esta, ya con la 
manifestación de Dios en medio de una Gran Carpa Catedral 
(lo cual es lo que él nos dijo que iba a estar ocurriendo), y con 
la aparición de esos ministerios allí, obrando en medio de la 
Iglesia, abriéndole el misterio del Séptimo Sello, el misterio de 
la Segunda Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, y 
dándole así la Fe de Rapto: eso es la evidencia final de que 
el precursor de la Segunda Venida del Señor fue el reverendo 
William Branham.
 Ahora, vean cómo Gabriel allá anunció, o sea, también 
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precursó (fue un precursor) la Primera Venida del Señor. Y él 
dice que [WMB] “anunciará ([JBP] y él escribe allí): [WSS] 
«precursará» la Segunda Venida del Señor”.
 Allá precursó la Primera Venida del Señor, y acá también; 
y lo hizo bajo ese tiempo de entrelace, el cual, vean, no pasó a 
esa etapa octava en lo físico.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, les iba a leer algo aquí también de 
la página 192 de este mismo libro de Las Edades, dice:

 77. Pero este profeta vendrá, y así como clamó el 
precursor de la Primera Venida: “He aquí el Cordero de 
Dios que quita el pecado del mundo”, sin duda él también 
clamará: “He aquí el Cordero de Dios viniendo en gloria”. 
Él hará esto, porque así como Juan fue el mensajero de 
verdad a los escogidos, así también será este el último 
mensajero a la Novia escogida y nacida de la Palabra.

[JBP] Para que tengan esa Escritura allí también.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí leyendo, 
en donde nos quedamos, nos detuvimos aquí, del mensaje 
que estábamos leyendo del hermano William. Dice [(RM) 
“PERMANECIENDO CON AQUEL QUE TIENE LA PROMESA 
DE CRECER”]:

 [WSS] (…) Por lo tanto, los creyentes en Cristo que 
han escuchado el Mensaje del precursor de la Venida 
del Señor, tendrán una herramienta muy importante para 
identificar la Venida del Señor; él dijo que siempre estará 
dentro de la Palabra, por esa causa lo conoceremos.
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mostrando - que Él lo ha recibido. Esa es la cosa que Dios 
hará a Sus hijos aquí en la Tierra un día. ([JBP] A los que 
permanezcan vivos, vean). Lo llamará a un lado, Iglesia, si 
solo le obedeces y te sostienes en la Palabra y la crees. 
Y Él colocará dentro de la Iglesia, antes de la Venida 
de Jesucristo, Él colocará dentro de la Iglesia todos los 
poderes que Cristo tuvo en Él - estarán en la Iglesia. Dios 
queriendo Su trabajo hecho, Él mandó a Su hijo; el hijo 
queriendo el trabajo hecho lo mandó a la Iglesia. ‘En ese 
día sabrás que yo estoy en el Padre, EL PADRE EN MÍ 
Y YO EN TI Y TÚ EN MÍ’. En ese día, porque el mismo 
poder en nosotros está en Jehová Dios descansando en 
Jesucristo. El mismo poder que descansó en Jesucristo 
descansa en los hijos colocados en el Cuerpo de Cristo.
 38 Colocación de un hijo… Lo llevó en un cierto 
lugar, tuvo una ceremonia ante los ángeles y lo colocó 
posicionalmente lo que es en el Cuerpo de Cristo. 
Entonces esa persona tiene la autoridad. Déjeme decir 
esto, si puede contarme como un fanático de esta noche 
en adelante: Esa misma cosa de la cual hablo será hecha. 
Habrá un PODER QUE ENTRARÁ A LA IGLESIA, Y 
AHORA VIENE, QUE ESE ESPÍRITU SANTO DE TAL 
MANERA ungirá a la gente, DE MODO que ellos DIRÁN 
LA PALABRA y SE CREARÁ A SÍ MISMO ALLÍ. No hemos 
visto poder como el que está viniendo a la Iglesia ahora. 
Sé que es un hecho.
 ‘Di a esta montaña: ‘Sea movida’, no lo dudes en tu 
corazón, sino cree que lo que dices acontecerá y puedes 

obtener lo que has dicho’: La colocación 
de la Iglesia en la posición DONDE 
LA PLENITUD DEL PODER DEL 
ESPÍRITU SANTO ENTRARÁ DENTRO 
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “JESÚS PERDIDO, BUSCADO Y ENCONTRADO 
EN EL TEMPLO”]:

 [WSS] Por lo tanto, él vio un día o una noche de 
las… quizás de las muchas noches y muchos días de esa 
manifestación de la Tercera Etapa. Él solamente vio una 
actividad, un culto; pero ¿cuántos están en el Programa 
de Dios? ([JBP] O sea, ¿cuántos cultos habría como esos?). 
Muchísimos, que serán manifestados en toda esa Tercera 
Etapa.
 Ahora, recuerden que como esa Tercera Etapa tiene que 
ver con la adopción, antes de que venga una adopción para 
una persona y un grupo, pues tienen que estar llevando a 
cabo las obras del que los va a adoptar; por lo tanto, habrá 
un grupo y un mensajero que estará llevando a cabo las 
obras de su Padre, de nuestro amado Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] En la página 34 del libro de Citas, en el 
párrafo 286, dice:

 28625 - “[36] Cuando él está tomando su escuela, su 
entrenamiento, aún él no podía ejercitar toda la autoridad 
- no lo ha hecho todavía, él todavía es un hijo, pero no ha 
sido colocado. (...)
 [37] Dios colocó en Él el vestido de inmortalidad, 

25  Cita 286: Estudio “El Hijo del Hombre en forma de Mensaje 
profético”, 2022/ago/13 (sábado), págs. 7-9 del (f), págs. 243-245 
del (T1) / Estudio “Un hombre para un avivamiento”, 2023/ene/28-2 
(sábado), págs. 20-22 del (f), págs. 104-106 del (T5) / Estudio Bíblico 
#286, 2023/mar/03 (viernes), págs. 18-20 del (f), págs. 46-48 del (T1) / 
Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), págs. 49-50 del (f), págs. 
145-146 del (T3)
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[JBP] Vean, por eso es que todo lo que se está llevando a cabo y 
se va a estar llevando a cabo en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, todo es y será escritural, y todo tendrá base escritural.
 Ahora, vean aquí lo que les leí hace poquito, de que 
estará dentro de la Palabra; o sea, estará…, dice [(RM) 
“PERMANECIENDO CON AQUEL QUE TIENE LA PROMESA 
DE CRECER”]:

 [WSS] … él dijo que siempre estará dentro de la 
Palabra, por esa causa lo conoceremos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, cuando leímos allí el prólogo de ese 
libro de “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a 
Su Iglesia”, vean cómo él allí nos habla de que así la Iglesia 
entonces…; dice [“SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] … porque lo necesitan, para cuando le sea 
abierto el Séptimo Sello a la Iglesia tengan la base, el 
fundamento…

[Rev. José B. Pérez] Y acá, miren donde nos dice él aquí, él nos 
dice que [(RM) “PERMANECIENDO CON AQUEL QUE TIENE 
LA PROMESA DE CRECER”]:

 [WSS] … por esa causa lo conoceremos.
 [JBP] ¿Y cómo lo vamos a conocer? Porque ya tendríamos 
la base, la herramienta, que es muy importante (dice allí) para 
identificarlo; o sea, lo vamos a ver por las Escrituras. Y vamos a 
ver a Dios obrando en medio de la Iglesia en la etapa octava, la 
Edad de la Piedra Angular.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Y ahora, para identificar la Venida del Señor 
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en el Día Postrero, se requiere que los creyentes en Cristo 
conozcan y crean lo que Dios dijo por medio del reverendo 
William Branham, para tener la herramienta correcta para 
identificar y recibir la Venida del Señor.
 Él dijo que el Señor viene tres veces, y aun podemos 
decir cuatro veces ([JBP] lo habíamos hablado también7; yo lo 
había sacado, creo que era de un extracto; ahora no recuerdo si 
fue de este mismo, porque miren, ahí él las menciona, dice):
 • Su Primera Venida: como Cordero y Redentor.
 • Su Segunda Venida: por Su Iglesia. Viene como 
ladrón en la noche para llevarse a Su Novia ([JBP] y por 
eso es el misterio de la Venida del Señor, Su Segunda Venida, 
lo cual causó silencio en el Cielo como por media hora), a Su 
Iglesia; por esa causa esa es la más secreta y misteriosa de 
todas las Venidas del Señor.
 [JBP] O sea, la más secreta, imagínese, hasta silencio 
hubo en el Cielo cuando fue abierto ese misterio, el cual estaba 
siendo ahí cumplido en la Tierra.
 [WSS] • Luego por tercera vez: viene con Su Iglesia 
después de la gran tribulación y después de la Cena de las 
Bodas del Cordero para el establecimiento del Reino.
 • ¿Y la cuarta vez? Luego del Juicio Final la Tierra 
pasará por fuego; pero Cristo con Su Iglesia, con todos los 
creyentes, estarán en la Casa de nuestro Padre celestial; y 
luego de esa etapa de juicio, de fuego, por el cual pasará el 
planeta Tierra, regresa Cristo con Su Iglesia para establecer 
Su Reino eterno en la Tierra.

7 Estudio “Veo con ojo espiritual”, 2022/oct/15 (sábado), págs. 22-
24 del (f), págs. 102-104 del (T3) / “Plática con los obreros de La Gran 
Carpa Catedral”, 2023/feb/01 (miércoles), pág. 8 del (f), pág. 8 del (T1) 
/ Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 (viernes), págs. 59-63 del (f), págs. 
97-101 del (T1)
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eterna, los iba a tener luego en la eternidad.
 ¿Y ustedes no creen que si los hijos de Dios…? O sea, si 
a ella le fue concedido eso… Y los hijos de Dios, escogidos de 
Dios, en este tiempo final, ¿ustedes no creen que si piden por la 
adopción, por la transformación, Dios no se la dará? ¡Claro que 
se la dará! Porque ya hemos visto que Él cumple Su Palabra.
 Pero vean, él, la forma en que le dijo allí en ese mensaje, 
que dijo que el hombre puede decir: [WMB] “Señor, yo no sé 
quién es ese, allí como está él, la forma de ser, pero yo creo lo 
que ese hombre ha hablado”. Vean, hay una base en que la fe 
tiene que descansar. ¡Tiene que estar fundamentada en algo!
 Como estaba fundamentada el recibir el cuerpo teofánico: 
estaba fundamentada esa fe en creer en el cumplimiento de 
la Primera Venida del Señor dos mil años atrás; la fe estaba 
basada en ese Sacrificio, en esa Expiación por los pecados.
 Y en este Día Postrero la fe está basada en el cumplimiento 
de Su Venida a Su Iglesia, porque la Iglesia está a punto de ser 
raptada. Él viene por Su Iglesia, por Su Novia. Y la Novia lo que 
está esperando es eso: la Fe de Rapto.
 Y tiene que tener esa base; para, alrededor de esa base, 
depositar la fe y agarrarse de esa promesa siendo cumplida en 
medio de Ella.

 [Citas]
 266 - “… eso era Dios, eso no era un hombre”.

[JBP] Y él escribe allí al lado: 
[WSS] «Dios».
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pero Él lo dijo. Hattie sentada allá atrás, la dama, el otro 
día cuando este nuevo ministerio…”.

[JBP] Y arriba él escribe: [WSS] «Nuevo ministerio». Y 
también escribe: [WSS] «Algunas veces no sabía lo que 
estaba diciendo». Y escribe: [WSS] «Hattie – el nuevo 
ministerio».

 266 - “Hattie sentada allá atrás, la dama, el otro día 
cuando este nuevo ministerio, en quien confío vendrá en 
esta mañana y todos ustedes oyeron de ello, y nosotros 
estábamos sentados (y hay a lo menos 8 o 10 aquí mismo 
ahora que estaban presentes en ese tiempo), y cuando el 
Espíritu Santo volteó hacia esa mujer y le dijo que pidiera 
cualquier cosa que ella deseara y le sería dada, ¿usted 
piensa que yo hubiera dicho eso?… Eso era Dios, eso no 
era un hombre”.

[JBP] Lo que hablamos ahorita, miren, eso era Dios. Por eso 
ahí, cuando él dice: [WMB] “Yo no sé quién es ese hombre que 
está parado allí, pero yo creo lo que él habló”. Y aquí él dice: 
[WMB] “Vean que no era él, era Dios el que le había dicho que 
ella pida: ‘Pide lo que quieras’”.
 Ahora vean, si a ella le es concedido y le fue concedido los 
hijos, porque ella pidió… Pudiera ella haber pedido que fuera 
jovencita otra vez, pero volvía y se ponía vieja y se iba a morir; 
podía haber pedido ser millonaria; podía haber pedido por su 
hermana; pero pidió por sus hijos, porque ya eso era para vida 

El socio de Dios del Día Postrero - Parte 2 19

 [JBP] Ahí tenemos las cuatro Venidas del Señor a la Tierra.
 [WSS] (…) Ahora, podemos ver cuatro Venidas del 
Señor.
 Ahora, la más misteriosa de todas es la que Él dijo que 
nadie sabe el día y la hora, ni aun los ángeles8; ni aun el 
Hijo lo sabía en aquellos días; después que resucitó sí ya 
lo sabía.
 Es la Venida del Ángel Fuerte que desciende del Cielo, 
que viene por Su Iglesia; porque el tiempo para ser raptada 
ha llegado, y tiene que ser completada y transformada la 
Iglesia del Señor Jesucristo. Dice el reverendo William 
Branham que los judíos lo van a ver.

[Rev. José B. Pérez] Y vemos allí, en la página 85 del libro de 
Citas, párrafo 722, dice [Antigua revisión]:

 722 - “Este Libro de Siete Sellos es revelado al tiempo 
de los Siete Truenos de Revelación 10… Vamos a voltear 
a Revelación 10…”.

[JBP] Esto está en la página 57 del libro de Sellos, este es un 
extracto de esa página.

 722 - “‘Y vi otro ángel fuerte descender del cielo, 
cercado de una nube, y el arco celeste sobre su cabeza…’. 
Si usted se fija, es Cristo, porque Él en el Viejo Testamento 
fue llamado el Ángel del Pacto; y Él viene directamente 
a los judíos, ahora porque la Iglesia es terminada. ([JBP] 
Aquí estoy leyendo tal como está aquí en este libro de Citas). 
Bueno… ‘Y su rostro era como el sol…’”.

8  San Marcos 13:32
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[JBP] Vamos a buscar un momentito esa página, porque aquí la 
traducción…, en esa partecita allí es bueno que la veamos tal y 
como él lo habló en esta traducción del libro de Los Sellos.
 Él dice… Donde dice [Citas]:

 722 - “… y Él viene directamente a los judíos…”.

[JBP] Vamos a ver aquí [Los Sellos] [PÁG. 57]:

 [17]. … Él ahora viene directamente a los judíos porque 
la Iglesia ha llegado a su fin.

[JBP] Y ahí [en Citas]: “porque la Iglesia es terminada”; pero acá 
dice [Los Sellos]: “ha llegado a su fin”.

[Rev. José B. Pérez] Sigo en el libro de Citas [Antigua revisión]:

 722 - “‘Y su rostro era como el sol, y sus pies 
como columnas de fuego…’. ¿Se acuerdan el Ángel de 
Revelación 1? … la misma cosa. Ángel es un mensajero, 
y él es un mensajero a Israel. La Iglesia…”, “está a punto 
de ser raptada”.

[JBP] En el libro acá dice [Citas - antigua revisión]: “La Iglesia 
ha sido raptada”. Y es: “la Iglesia está a punto de ser raptada”.

 722 - “Él viene por Su Iglesia”.

[JBP] Ahora, vean cómo ya la Iglesia, en la etapa en donde él 
nos dejó, había que escuchar un llamado, que es el llamado de 
la Trompeta Final, para subir a esa Edad Octava desde donde 
él nos dejó, que fue en la séptima.
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 [WSS] Todavía no había comenzado Cristo el 
ministerio que luego comenzó cuando tenía cerca de 30 
años; pero vean, aun siendo un niño estaba predicando, 
estaba enseñando la Palabra de Dios, y haciendo preguntas 
difíciles para que les fueran contestadas.
 Así que cuando llegue la etapa de la adopción, 
entonces será la plenitud de Cristo en este tiempo final 
manifestada en carne humana; y ahí se cumplirá toda 
promesa correspondiente a la Tercera Etapa y a la Visión 
de la Carpa; y se cumplirá la resurrección de los muertos 
en Cristo y la transformación de nosotros los que vivimos.
 Por lo tanto, todo lo que vio el precursor de la Segunda 
Venida de Cristo de antemano, será cumplido.
 Aun la Visión de la Carpa: cuando él la vio, él vio que 
todo eso estaba funcionando; y no era ni la carpa de él, ni 
era él el que estaba ministrando esos milagros y maravillas 
([JBP] vean, no era él el que estaba ministrando: pues entonces 
era otro el que estaba ministrando); y había llamamientos al 
altar, de personas que escuchaban la predicación y se les 
daba la oportunidad para que recibieran a Cristo como 
nuestro Salvador.

[JBP] Ahora, recuerden, ya allí, ahí vemos esos ministerios 
hablándole a ese pueblo, que tendrán que dar su vida en la 
gran tribulación.

[Rev. José B. Pérez] Miren en la página 32, párrafo 266, allí nos 
habla de ese ministerio. Párrafo 266 dice [Citas]:

 266 - “He encontrado las veces que Él me permitía de 
entregarme a Él hasta que yo no sabía lo que yo estaba 
diciendo; y yo no hubiera dicho eso por nada en el mundo, 
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 227 - “Cuando esa gran luz comience a extender 
todo…, cuando comencemos a ver alrededor, y el gran 
círculo se esté engrandeciendo y 
engrandeciendo y engrandeciendo, 
todo solamente está reflejando 
la llegada de Jesús ([JBP] y dibuja 
una Piedra Angular). Y después de 
un tiempo, como dice el himno: ‘Y veré a Jesús al fin…’, 
entonces como le veremos… y nosotros no seremos como 
somos ahora. Nosotros…, nosotros sabremos cómo 
amarle más. No nos haremos hacia atrás con un poco de 
temor, PORQUE SEREMOS COMO ÉL NOSOTROS… Él 
será más que un familiar a nosotros que lo que es ahora. 
Nosotros le entenderemos mejor, porque nosotros estamos 
tan lejos en los cuerpos mortales. Entonces nosotros 
tendremos un cuerpo como Su cuerpo glorioso. Sabremos 
cómo adorarle”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «la transformación». Y 
abajo escribe: [WSS] «Adorar».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “JESÚS PERDIDO, BUSCADO Y ENCONTRADO EN 
EL TEMPLO”]:
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 Y esa Voz estaría sonando para colocarnos en esa Edad 
Octava, porque ya la Iglesia ha llegado a su fin (o sea, la 
Dispensación de la Gracia terminó completamente), y ya estaría 
a punto de ser raptada; y ya lo que le falta allí es esa Fe de 
Rapto, para que así seamos sacados de este planeta Tierra, 
para que los juicios divinos caigan en este tiempo final mientras 
estemos en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Y él escribe allí arriba: [WSS] «Apoc. 10: El Ángel Fuerte 
es el Mensajero a los judíos». Eso escribe arriba de la página 
85, del párrafo 722.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ver algo más aquí de este libro 
de Citas; en el párrafo 999 de la página 113, dice [antigua 
revisión]:

 999 - “Noten bien: Debiera ser el Mensaje del Séptimo 
Ángel que revelaría los Siete Sellos. Encontramos eso en 
Apocalipsis 10:7. ‘Y él vio a este Ángel bajar y poner un 
pie sobre la tierra y el otro sobre la mar’. Ese fue Cristo. 
/ Noten, lo encuentran de nuevo en Apocalipsis 1: ‘… con 
el arco sobre Su cabeza - semejante al jaspe y sardio’ …”.

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «Apoc. 10:1-6».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, continuando acá con el mensaje 
que estamos leyendo, dice [(RM) “PERMANECIENDO CON 
AQUEL QUE TIENE LA PROMESA DE CRECER”]:

 [WSS] Recuerden que la Venida del Señor es el 
Séptimo Sello, ese es el misterio que está bajo el Séptimo 
Sello.
 Y el reverendo William Branham dice, en la página 
128, 129, 130 y 149 del libro de Citas, que el Séptimo 
Sello y la Séptima Trompeta es la Venida del Señor. Él 
dice que la Séptima Trompeta son Moisés y Elías, y el 
Séptimo Sello es la Venida del Señor; pero ahora dice que 
el Séptimo Sello y la Séptima Trompeta es la Venida del 
Señor.
 ¿Cómo vamos a entender eso? Como fue mostrado en 
el Monte de la Transfiguración cuando fue mostrado el 
orden de la Venida del Señor; fue mostrado que sería con 
Moisés y Elías9.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos allí un momentito; en la 
página 42 del libro de Citas, párrafo 345, nos dice:

 345 - “Mateo 17, muy bien: ‘… y después de seis 
días Jesús toma a Pedro, Santiago y Juan… en una alta 
montaña aparte, y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro 
brilló como el sol y Sus vestiduras eran blancas como la 
luz’. Él fue transfigurado. ¿Qué hizo? Se pasó dentro la 
transformación, hacia el día de Su Venida. / Ellos habían 
llevado a Jesús a la montaña… o Él los había llevado y Él 
fue transfigurado ante ellos, transformado. Sus vestiduras 

9  Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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a Jesús. Dijeron: “Él es capaz”.
 555 Entonces el padre del niño corrió a Jesús, cayó a Sus 
pies, y le contó lo que pasaba: “Señor, ten misericordia de 
mi hijo. Él es atormentado de muchas maneras por un 
demonio. Él queda tieso, echa espuma por la boca, cae 
con espasmos”, epilepsia. Y él dijo: “Y lo he llevado a 
todas partes. Y ni aún Tus discípulos han podido hacer 
nada por él”.
 556 Y Jesús dijo: “Yo puedo, si vosotros creéis, porque 
todo es posible para el que cree”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos dice; y continúa 
diciendo aquí nuestro hermano William, en donde nos detuvimos. 
Vamos a leer el párrafo para continuar la…, de cómo venía 
hablando. Dice el hermano William [(RM) “JESÚS PERDIDO, 
BUSCADO Y ENCONTRADO EN EL TEMPLO”]:

 [WSS] ¿Dónde adoran ustedes? En la Casa de Dios 
sentados en tiempo presente; en la edad presente, que es 
la Edad de la Piedra Angular. No adoramos en la etapa o 
edad luterana, ni en la etapa o edad wesleyana, ni en la 
etapa o edad pentecostal, sino en la etapa y Edad de la 
Piedra Angular.
 Y ahí es donde hemos encontrado a Cristo, el Ángel 
del Pacto, el Espíritu Santo, la Columna de Fuego, 
hablándonos esas palabras de sabiduría para este tiempo 
final; pero está en esa etapa, pero falta la etapa de adopción.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 27, párrafo 
227, dice:
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encuentre: puede pedir.
 Pero miren cómo aquí el hermano Branham habla esto, que 
está colocando en la boca de una persona para que diga:

 [“LA RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-NOVIA”]
 [550] “Dios, yo no sé acerca de ese hombre que está 
parado allí. ([JBP] En ese momento era el hermano Branham). 
Él es un hombrecito calvo. Él, él no es nada, pero yo creo 
que lo que él ha predicado es la Verdad. Y yo creo que 
él dijo lo correcto, que Tú eres nuestro Sumo Sacerdote. 
Ahora, yo quiero tocarte a Ti. Y si él me ha dicho la 
Verdad, entonces usa Tú sus labios para que él me hable, 
como Tú le hablaste a la mujer en el pozo”. Vea si Él es 
el mismo ayer y para siempre. Haga eso. ¿Acaso eso no 
es hacer que Él sea el mismo ayer, hoy y siempre? ¿No es 
así? [“Amén”].
 Ahora, todos conserven su posición y oremos. (…)
 [553] Cantemos juntos “Solo Creed” mientras que se 
ordenan.(…)
 554 Bajando de la montaña, se encontraron a los 
discípulos. Habían sido derrotados por un caso de 
epilepsia que tenían ante ellos. El padre estaba parado 
allí mirando a su hijo, llorando. Y nada de lo que habían 
hecho había dado resultado.

[JBP] Y aquí está contando esa anécdota, que era donde 
queríamos llegar.

 [554] Y Jesús venía caminando. Algunos de ellos dijeron: 
“Ahí está Él”. Alguien les mostró a Jesús; y dejaron de 
prestar atención a los predicadores. Ahí es que yo quiero 
dirigir a la gente; no hacia mí, ni a ninguna iglesia, sino 

El socio de Dios del Día Postrero - Parte 2 23

brillaron como el sol en medio de su fuerza y aparecieron 
con Él Moisés y Elías. ¿En qué forma viene el Hijo del 
Hombre ahora? Y primero aparecerá, será Moisés y Elías. 
Ahora, fíjese, antes que Jesús vuelva a la Tierra… Ahora, 
es poco antes de tiempo, pero el Espíritu de Elías volverá 
a la Tierra y tornará los corazones de los hijos a los 
padres. La Biblia lo dice. Jesús lo vio aquí, los apóstoles 
lo vieron aquí, el orden de la Venida del Hijo del Hombre 
glorificado. Él será glorificado y volverá. La primera cosa 
antes que lo vieran, ¿qué era? Elías. ¿Luego? Moisés; 
Israel volviendo hacia allá; los guardadores de la Ley. 
Y luego el Hijo del Hombre glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve el 
orden de Su Venida?”.

 [JBP] Y ahí los distintos escritos que nuestro hermano 
William escribió allí10.
 Ahora vean cómo fue mostrado en el Monte de la 
Transfiguración el orden de la Venida del Señor: fue mostrado 
el orden con Moisés y Elías.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “PERMANECIENDO 
CON AQUEL QUE TIENE LA PROMESA DE CRECER”]:

10  Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), pág. 9 del (f), pág. 63 del (T1): [WSS] «el Hijo del 
Hombre glorificado». / Estudio “Reconocer la posición hoy”, 2022/
ago/26 (viernes), págs. 9-11 del (f), págs. 61-63 del (T3) / Estudio Bíblico 
#232, 2022/ago/26-2 (viernes), págs. 21-22 del (f), págs. 91-92 del (T3) / 
Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 28-29 del (f), págs. 
82-83 del (T3) / Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), págs. 11-
12 del (f), págs. 47-48 del (T3): [WSS] «Adopción». [WSS] «Moisés y 
Elías = La Venida del Reino». [WSS] «La Venida del Hijo del Hombre 
glorificado».
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 [WSS] Siendo el reverendo William Branham 
precursor de la Venida del Señor, tiene que precursar la 
Venida del Señor con Moisés y Elías; por eso hablaba 
de la Venida del Señor y hablaba de la Venida de Moisés 
y Elías. Y después dice que la Séptima Trompeta son 
Moisés y Elías; y después dice que la Séptima Trompeta y 
el Séptimo Sello es la Venida del Señor.
 [JBP] Ahora vean, la Séptima Trompeta son Moisés y Elías; 
y la Séptima Trompeta y el Séptimo Sello es la Venida del Señor. 
Sigue diciendo:
 [WSS] Todo eso está en orden con la Escritura. “Porque 
el Hijo del Hombre vendrá con Sus Ángeles, y entonces 
pagará a cada uno conforme a sus obras”, dijo Cristo en 
San Mateo 16, versos 26 al 28.
 [JBP] Aquí es donde yo les iba a leer, lo que les cité hace… 
al principio, dice:
 [WSS] No podemos desligar la Venida del Señor de 
los Dos Testigos: de Moisés y Elías, de los Ángeles del 
Hijo del Hombre; por lo tanto, hay un misterio grande ahí.
 Dice el reverendo William Branham: “Cuando el 
Séptimo Sello comience será un secreto por completo”11. 
O sea que va a tener un comienzo, y muy pocas personas 
van a darse cuenta que el cumplimiento de las promesas 
divinas para el Día Postrero se estará llevando a cabo. Él 
dice que no será abierto al público en su comienzo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, en la página 482 del libro de 
Los Sellos dice (a mitad de página):

11  Los Sellos, pág. 472, párr. 164
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 548 Y miren, si ustedes lo tocan a Él con algún… con 
algún tipo de ritual como ellos hicieron. Ellos dijeron: 
“¡Oh, nosotros creemos en este gran Maestro. Este es un 
Profeta.!”. Pues, Él no dijo nada.
 549 Pero aquella mujercita tenía algo que Lo tocó: su 
fe. Ella tocó Su vestidura, y Él exclamó: “¿Quién me ha 
tocado?”.
 550 ¿No cree usted que la Biblia dice que Él es el mismo 
Sumo Sacerdote hoy que era entonces, Él, y que puede ser 
tocado compadeciéndose de nuestras debilidades? [La 
congregación dice: “Amén”. –Ed.] Usted puede tocarle 
allí, ya sea que usted esté en esta línea de oración o donde 
quiera que usted esté.

[JBP] Ahí están esos milagros internacionales que dijo el 
reverendo William Branham que iban a estar ocurriendo bajo 
ese ministerio en el cumplimiento de la Tercera Etapa.

 [550] Si usted está enfermo, o si tiene un ser amado que 
está enfermo, si tiene usted algo en su corazón, venga 
reverentemente ante la presencia de Dios y dígale: “Dios, 
yo no sé acerca de ese hombre que está parado allí. Él es 
un hombrecito calvo. Él, él no es nada, pero yo creo que 
lo que él ha predicado es la Verdad”.

[JBP] Recuerden, lo mismo que pasó con nuestra hermana 
Hattie Wright, a la cual vamos a ver, lo cual ella dijo la palabra 
correcta. Y Él le dijo: [WMB] “Dale lo que ella pida; lo que ella 
pida, concédeselo”, o sea, [WMB] “que pida lo que ella quiera”.
 Vean, porque ella reconoció al profeta de Dios, y ella dijo: 
[WMB] “Esa es la pura verdad”.
 Y así es con todo escogido de Dios en dondequiera que se 
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oscuridad. ¡Cuán agradecidos estamos por eso!
 254 Escuchen bien. Hemos visto la Luz, Su Palabra 
que Él prometió para este día, probada y vindicada. Es la 
Verdad, la Luz de la hora.

[JBP] Y dibuja una Piedra 
Angular y destellos.

Y escribe: [WSS] «La Luz de la hora: Dios hecho carne».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA RESTAURACIÓN 
DEL ÁRBOL-NOVIA”24, miren lo que nos dice aquí en la página 
46 y 47. 46, miren cómo él aquí viene hablando… Vamos a leer 
esta partecita aquí también, hasta llegar a donde queremos 
llegar allí. Dice:

 547 Ahora, miren. Si usted viene aqui, y solo me toca, 
todo el día, eso no hace diferencia alguna. Si ustedes 
tocaran a cualquier otro hermano, hermana, no habría 
mucha diferencia; solo el orden de imposición de manos, 
eso es todo. Pero si ustedes lo tocan a Él, eso es todo lo 
que tendrían que hacer.

24  SPN62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, pág. 73, párrs. 547-
556

El socio de Dios del Día Postrero - Parte 2 25

 197. Ahora, en la Obra completa tenemos, por la gracia 
de Dios, todos los misterios de los seis Sellos que habían 
sido sellados, y sabemos y entendemos que el Séptimo 
Sello no será dado a conocer al público.
 198. En la hora de Su Venida, cuando acontecerá la 
destrucción de la Tierra, ustedes saben, cuando le hicieron 
la pregunta en cuanto a cuándo sería la señal de Su Venida 
y del fin del mundo, en Mateo 24. Él les contestó eso y les 
habló de Israel estando de nuevo en su país, en el versículo 
31; pero luego se fue a las parábolas…

[JBP] Y él dibuja una Estrellita de David allí, y escribe: [WSS] 
«La Hora de Su Venida: la destrucción de la Tierra».

Y en el otro lado de: “no será dado a 
conocer al público”: ahí en “al público” 
dibuja una Estrella de David, y más 
abajito una Pirámide y las edades.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) 
“PERMANECIENDO CON AQUEL QUE TIENE LA PROMESA 
DE CRECER”]:

 [WSS] O sea que hay un misterio ahí que concuerda 
con lo que dijo Cristo que la Venida del Hijo del Hombre 
será como ladrón en la noche.
 Y Él viene a buscar a Su Iglesia, a Sus redimidos; Él 
viene para llevar a cabo la Obra de Reclamo. Y en esa 
Obra de Reclamo los muertos en Cristo van a resucitar y 
los vivos en Cristo van a ser transformados.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos dice en el mensaje 
“REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, PARTE 1”12, en la 
página 15 (esto él lo relató también en el libro de Los Sellos), 
dice:

 80 Ella trabajó todo el año…

[JBP] Esto es de cuando fue a ese lugar… Vamos a ver dónde 
aquí está comenzando para leerles cuál es el relato de esta 
ocasión aquí, que es la misma del libro de Los Sellos.
 En la página 12 y página 13, ahí empieza a relatar toda 
esta historia de esta muchacha que era huérfana de padre y 
de madre, él dice que era prima; y le tocaba a ella los trabajos 
sucios, y de lavar platos y todo eso.
 Y vean, allí él relata toda esa historia donde se burlaban de 
ella, de que ese muchacho iba a volver nuevamente a buscarla, 
y todo eso de… Luego ustedes lo leen allí, es muy hermoso ese 
relato. Pero vámonos a la página 15 aquí. Ya luego de que él le 

12  SPN60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, pág. 13, párrs. 
80-87
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doctrina pentecostal de falso “Padre, Hijo, Espíritu 
Santo”, y toda esta cosa como esa, y allá atrás y aquellos 
credos que ellos tienen en ese programa de organización. 
Ciertamente que no. Usted nunca los engañará, porque 
los elegidos no serán engañados.
 251 ¿Qué es? ¿Qué es? Es engañoso. ¿Estos 
resplandores qué están haciendo? Ellos están llevando 
a la iglesia al matadero del concilio, por medio de sus 
resplandores ([JBP] o sea, los ministros). Esa será la última 
matanza, cuando ella y Roma se conecten juntos. Cuando 
ellos formen esa imagen de la bestia, esa es la matanza 
final. Y estos resplandores que ustedes tienen ahora, vean 
lo que están haciendo, guiando al pueblo. Es un cabro.
 252 Un cabro guía siempre la oveja al matadero. 
Ustedes han visto eso en los mataderos. Ese cabro correrá 
hasta allí y guía a las ovejas, luego él salta afuera y deja 
que la oveja entre. ¿Ve? Eso es lo que él hace. Él siempre 
lo hace.
 Fueron cabros los que guiaron a Jesús, el Cordero, al 
matadero. ¡Los cabros romanos! Eso es correcto.
 Son los cabros denominacionales hoy los que están 
llevando a la oveja inocente al degolladero. Se ponen a sí 
mismos sus nombres en aquellos libros, y están liquidados. 
Esa es la marca de la bestia. Hablo en el Nombre del 
Señor. Yo he guardado eso por mucho tiempo. Eso es 
cierto. Eso es exactamente. ¿Qué es la bestia? ¿Qué es la 
bestia? Es la jerarquía romana, la primera organización. 
¿Cuál es la marca de ella? La misma cosa, exactamente, 
la misma cosa exactamente como fue esa. ¡El degolladero, 
al resplandor!
 253 Pero en el rostro de la presente oscuridad, nosotros 
todavía hemos visto la Luz de Dios brillar a través de esa 
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[JBP] Y yo espero que no los esté cansando; pero podemos 
decir lo mismo: esto está quedando grabado.
 Y todo esto es y será de bendición para todos los escogidos, 
porque es lo que estamos necesitando.
 Y a Dios le agradó que fuera de esta manera tan sencilla.

 249 Ellos estaban en más oscuridad que nosotros. Yo hice 
la afirmación. ¿Por qué? Las iglesias, en este resplandor, 
es tan engañoso, luce como que es Verdad. Ahora, ¿no 
dijo Jesús…? Veamos Mateo 24. En Mateo 24 Jesús 
dijo que: “En los últimos días, los dos espíritus serían 
tan parecidos que engañarían a los mismos escogidos, si 
fuera posible ([JBP] ¡pero no es posible!). Habría un grupo 

elegido saliendo para hacer la 
Iglesia, en los últimos días.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y en la Piedra Angular 
destellos. Y en “hacer la Iglesia” 
y dibuja la fecha hacia la Piedra 
Angular.

 [249] Y estas organizaciones, con lo que ellas llaman su 
Verdad, sería tan parecido a la cosa real que engañaría a 
los mismos elegidos, aun a los pentecostales.
 250 Ahora, ustedes saben, ustedes no van a tomar a 
un pentecostal y engañarlo con una doctrina metodista 
o doctrina bautista. Usted no va a decirle eso. Él sabe 
más que eso. Usted no va a engañar a un bautista con la 
doctrina luterana tampoco. ¿Ve?
 Y tampoco va usted a recibir el Mensaje, engañar el 
Mensaje ahora en esta Palabra, por medio de alguna 
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prometió que iba a venir a buscarla, dice:

 80 Ella trabajó todo el año, se esclavizó, ahorrando 
aquí setenta y cinco centavitos, todo lo que ellas le daban 
aquí por su salario diario. Y ella estaba economizando 
su dinero para comprarse su traje de bodas, para tener 
todo preparado. ¡Oh, esos fueron todos sus pensamientos, 
estar apercibida! (Y él ha… “Ella se había preparado”). 
Ella consiguió sus ropas, su traje de bodas, mientras sus 
primas se reían y se mofaban de ella.

[JBP] Y ahí es que él escribe: [WSS] «se reían y se mofaban».

[JBP] Y esas son las… parte de las fatuas y también incrédulos, 
ahí están todos, representados en las que se reían. Y no todas 
las fatuas, porque hay vírgenes fatuas que no van a ser borrados 
sus nombres del Libro de la Vida; pero hay algunas personas 
pertenecientes a ese grupo que sí serán borrados sus nombres 
del Libro de la Vida.

 81 Finalmente llegó el día postrero. 
Se puso su traje de bodas (¡oh!), todo lo 
preparó y limpió. Y sus primitas la rodearon 
y reverenciaron, diciendo: “Bien, tonta 
e insignificante ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«el traje de Boda». Que tú sabes que él no 
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quiso decir eso. Él no hablaría a una… no se casaría con 
una muchacha como tú”. Pero, de todos modos, ella se 
preparó.
 82 Así que, haciéndose tarde en la noche, 

ellas empezaron a burlarse y a mofarse 
de ella. Ella se puso en pie justamente a 
la puerta ([JBP] y él escribe allí): [WSS] «la 
Puerta», esperando de todos modos. Y así 
ella… ellas dijeron: “¿A qué hora él dijo 
que llegaría?” ([JBP] o sea, en ese tonito de 
burla).

[JBP] Ahora, miren aquí… Tengan allí la página 481 y 482, en 
el libro de Los Sellos, porque todo eso es lo que tiene que ver 
también con este relato. Lo pueden leer luego: la 481 y la 482, 
y la 483 también.
 Vean, sigue diciendo, ya en la página 16 [“REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CUATRO, PARTE 1”] [PÁG. 13]:

 83 Dijo ([JBP] o sea, ella dijo): “Él no lo dijo”. Pero dijo: 
“Esto es lo que me dijo la noche que él se casaría… o él 
me dio el anillo de compromiso. Él dijo, él me dijo: ‘Sería 
como un año desde ahora’. Por lo tanto, falta una hora”. 
Amén, solo mantengámonos esperando. “Falta una hora, 
treinta minutos, diez minutos” ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«12:00 de la noche - la Novia se va». Y ellas se rieron y se 
burlaron, y la llamaron de toda clase de cosas.
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[WSS] «Así también los echa fuera de Su Iglesia, a esos 
demonios denominacionales y falsas doctrinas».

 [246] “En Mi Nombre echarán fuera demonios; 
hablarán nuevas lenguas, tomarán 
en las manos serpientes; y beberán 
cosas mortales, no les hará daño; 
si pusieran las manos sobre los 
enfermos, ellos sanarán”. ¡Oh, 
hermano!
 247 ¿Cuán lejos? A toda criatura. 
¿Cuánto? A todo el mundo hasta 
que Él venga nuevamente.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
destellos. Y escribe: [WSS] «hasta 
que venga».

 [247] “Estas señales seguirán…”. “El que creyere 
en Mí, las obras que Yo hago, él también las hará. Aun 
mayores que estas hará, porque Yo voy a Mi Padre”.
 248 ¡Oh, cómo podemos apartarnos de eso, es más de 
lo que yo pueda decir! Estamos en más oscuridad que lo 
que ellos estaban. Ahora, yo tengo un par adicional de 
versículos aquí, entonces quiero llegar al final tan pronto 
como me sea posible. Estamos en más oscuridad que lo 
que ellos estaban.
 Yo sé que los estoy agotando aquí, por cerca de hora 
y media. [La congregación dice: “¡No!” –Ed.]. Pero vea, 
esta cinta está siendo grabada allí adentro. ¿Ve?



La Enseñanza para la adopción de la Iglesia...224

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «para invalidar los demás lugares de adoración».

Ya no es en la séptima Edad de Laodicea, ni en la sexta, ni en 
la quinta, ni en la cuarta. Es en la Edad de la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en este mismo mensaje hay 
una parte aquí donde nos dice, en la página 53 de este mensaje 
“UN HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”23, del que 
estábamos leyendo… Vamos a leer un poquito antes aquí: 
desde la página 52. Miren, dice [PÁG. 45]:

 [246] “Y estas señales seguirán a aquellos que creyeron”.
 ¿“Estrecharán las manos del predic-…”? No. ¿“Serán 
buenos miembros de la iglesia”? No.
 “En Mi Nombre echarán fuera demonios; hablarán 
nuevas lenguas…”.

[JBP] Ahora vean, en esa parte donde él dice “En Mi Nombre 
echarán fuera demonios”, en este otro mensaje (que es el mismo 
tema pero otro folleto), en esa partecita allí, donde él dice: “En 
Mi Nombre echarán fuera demonios”, él allí escribe abajo, en 
este mensaje, acá en la página 45 de esa porción, dice:

23  SPN63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 45, párrs. 246-254
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 84 Pero finalmente, justo a esa hora crucial, ellas 
oyeron el estrépito de la arena bajo las ruedas, los caballos 
acercándose. ¡Qué cosa fue ver a esta noviecita que se 
había preparado, y saltar fuera de la puerta y correr 
por aquellas vereditas cubiertas de rosas, y saltar en los 
brazos del hombre que amaba, y él venir a ser su esposo, 
y ser tomada de esta manera, y casarse y marcharse!
 85 Uno de estos días, hermano, aquellos que se están 
burlando y diciendo: “Santo rodador” y “pentecostal”, y 
cosas como esas… Estamos esperando, todavía tenemos 
un poco de tiempo. Ellos dicen: “¡Ah, no hay diferencia 
de lo que fuese!”. No se preocupe, nos queda un poquito 
de tiempo. Y en ese momento que Él prometió, Él estará 
aquí. Y uno de estos días tomaremos vuelo y nos iremos. 
¡Solo esté preparado! ¡Tenga puesto el Traje de Bodas! 
Saque toda crueldad de su corazón. Todo lo que…

[JBP] Ahora vean cómo el hermano Branham aquí nos dice 
esta narración y cómo vemos que todas esas cosas que fueron 
habladas han estado siendo cumplidas.
 Y uno podrá decir: “Pero ¿cómo es posible que va a llegar 
un momento en donde eso se tenga que repetir?”, donde las 
mismas que estaban con ellas allí se iban a burlar e iban a decir: 
“Él no dijo eso. Esto no es así”.
 Ahora vean la recomendación y la enseñanza que él nos da, 
y es: estar preparados y tener puesto ese traje de bodas.
 Vean cómo en ese tiempo de espera por la promesa de irnos 
a la Cena de las Bodas del Cordero, hay algo que tenemos que 
hacer; y estar apercibidos; pero también estar haciendo algo de 
lo cual nos corresponde como individuos; porque es para los 
que estén preparados y los que estén listos, son los que van a 
recibir esas promesas.
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 Porque miren, él más abajito dice… luego de leer la 
Escritura… Vamos a leerla, dice [“REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE 1”] [PÁG. 13]:

 86 Oigan cómo lee esta Escritura aquí…

[JBP] Ahí corridito, en donde me detuve [PÁG. 14]:

 [86] “Gocémonos y alegrémonos y démosle honra; 
porque son venidas las bodas del Cordero, y su esposa se 
ha aparejado. ([JBP] Y ahí dice) (¿Lo captan?).
 Y le fue dado que se vista de lino fino, limpio y brillante; 
porque el lino fino son las justificaciones de los santos. 
(¡Alabado sea el Señor!).
 Y Él me dijo: Escribe: Bienaventurados los que son 
llamados [WSS] «Sube 
acá» a la Cena de las 
Bodas del Cordero. Y me 
dijo: Estas palabras de Dios son verdaderas”.

[JBP] Y dice el hermano Branham:

 87 Así que habrá un encuentro en el aire uno de estos 
días, en esa dulzura, dulzura perenne. Sí. ¡Solo esté 
apercibido! ¡Manténgase preparado! Purgue su corazón 
de todo mal pensamiento. Tenga fe en Dios, no importa 
cuán negra parezca y cuántos se rían y hagan burla y 
digan: “Usted ha cometido un error”. Prosiga correcto 
en vivir santo y vivir para Dios. ¡Solo prosiga adelante, la 
hora llegará!
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Para invalidar todos los demás lugares de adoración. Eso 
es lo que ha de hacer el Águila del día final…

[JBP] Ahora, vean cómo él nos había dicho que iba a llegar un 
momento en que íbamos a estar acompañando las alabanzas 
desde la Carpa. Miren cómo en una forma sencilla se estaría 
adorando al Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob; y es en el 
lugar donde está Él presente.
 Porque si en el Cielo dejaron de tocar, dejaron de alabar 
los querubines, los serafines; donde Isaías nos dice que 24 
horas estaban glorificado a Dios con sus palmas, con sus dos 
alas, y no cesaban de adorar y de decir: “¡Santo, santo, santo el 
Señor!”22, y todos dejaron de adorar.
 ¿Por qué dejaron de adorar? Por causa de ese silencio, y 
por causa de que Dios está en medio de Su Iglesia. 
 ¿A dónde adora usted hoy, en tiempo presente? Entonces 
encuentran las personas que no saben dónde están, dónde 
están parados y donde está Ese que estaría recibiendo la 
adoración, que es Dios.
 ¿Dónde la vio el hermano Branham? En una Gran Carpa 
Catedral. Ahí fue que vio la Columna de Fuego, la Shekinah, el 
Ángel del Pacto, el Señor en medio de Su Iglesia.

 [“EL LUGAR ESCOGIDO DE DIOS PARA ADORAR”]
 [109] Para invalidar todos los demás lugares de 
adoración. Eso es lo que ha de hacer el Águila del día 
final ([JBP] y águila es un profeta), enseñar que todo el 
resto es tontería —las denominaciones son tonterías— al 
señalarlas de nuevo con la misma señal que Él hizo, que 
Él es el mismo ayer, hoy y por siempre.

22  Isaías 6:2-3; Apocalipsis 4:8
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los subraya), ella está entonces en la cosecha, ¿ve usted? 
El mismo sol brillando hoy, en enero o diciembre, que está 
allá arriba bañando a esa nieve y derritiéndola sobre ese 
grano, trayendo el agua; es el mismo sol, pero ese trigo no 

podría vivir en esa misma luz solar en 
junio. ¿Ve?, no puede hacerlo. Vea, el 
sol viene un poquito más fuerte cada 
día, y el grano debe estar un poquito 
más maduro para recibir la luz solar.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «El Sol».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL LUGAR ESCOGIDO 
DE DIOS PARA ADORAR”21, en la página 21 de este mensaje 
dice:

 [108] ¡Cómo encaja en San Lucas 17:30 donde el Hijo 
del Hombre, el Águila, se manifestará para invalidar 
todos los demás lugares de adoración tales como las 
denominaciones, etc.!
 109 Dios escogió Su lugar. Juan dijo: “Allí está”. 
Y entonces nos ha sido prometido lo mismo en este 
día, Malaquías 4, para volver el corazón de los hijos 
nuevamente, a decir que Él no está muerto, que estas cosas 
no son para otra edad, el bautismo en el Nombre de Jesús 
no era para el pasado, ¡mas Él ahora es el mismo! ¡Amén! 

21  SPN65-0220 “El lugar escogido por Dios para la adoración”, pág. 23, 
párrs. 108-109
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[JBP] O sea, vean cómo él nos dice allí: [WMB] “¡Manténgase 
apercibido! ¡Manténgase preparado!”, para que esa promesa se 
haga una realidad en usted.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, podemos ir allí al libro de Los 
Sellos, en donde también nos narra ese cuento también; pero lo 
dejaremos para otra ocasión. Ya lo hemos leído, pero podemos 
dejarlo para otra ocasión.
 Sigue diciendo nuestro hermano William [(RM) 
“PERMANECIENDO CON AQUEL QUE TIENE LA PROMESA 
DE CRECER”]:

 [WSS] Él le estará dando la fe, la revelación del 
Séptimo Sello, a los que van a ser transformados.
 Así como la fe para la resurrección o transformación 
espiritual está basada en la Primera Venida de Cristo como 
Cordero de Dios; para la resurrección de los muertos en 
Cristo y la transformación de los vivos la fe estará basada 
en la Segunda Venida de Cristo; para eso es que la Iglesia 
ha estado por dos mil años esperando la Venida del Señor.

[JBP] Ahora, vean cómo la fe para la resurrección y transformación 
espiritual estuvo basada en la Primera Venida de Cristo como 
Cordero de Dios; y para la resurrección de los muertos en Cristo 
y la transformación de nosotros los que vivimos, la fe estará 
basada en la Segunda Venida de Cristo.
 O sea que si la fe de una persona no está basada en lo 
que Dios dijo que sería el cumplimiento de la Segunda Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, si no está basada esa fe 
en el cumplimiento de esa promesa, pues la persona no será 
transformada, no será raptada.
 Y por eso es que él nos recomendó tener ese buen 
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fundamento; dice: [WSS] “Porque lo van a necesitar para 
cuando sea abierto el misterio del Séptimo Sello”.
 Entonces podemos ver, por medio de las Escrituras y por 
medio de lo que nos habló el reverendo William Branham, de 
que eso que Dios estaría cumpliendo en medio de la Iglesia, 
en la etapa de oro, la Edad de la Piedra Angular, es lo que fue 
precursado por el reverendo William Branham.
 Y ahí estarán dando en el blanco; porque tendrán el 
fundamento, y verán el cumplimiento de lo que fue precursado. Y 
entonces la fe estará basada en el cumplimiento de la Segunda 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; por consiguiente 
esas personas serán transformadas y serán raptadas.
 Más adelantito aquí, brinco unas paginitas aquí 
de este extracto; dice (en este mismo mensaje) [(RM) 
“PERMANECIENDO CON AQUEL QUE TIENE LA PROMESA 
DE CRECER”]:

 [WSS] (…) Y ahora, para la Iglesia la promesa es que 
el Espíritu Santo se encarnará nuevamente; el Espíritu 
Santo, el Verbo, el Ángel del Pacto. La promesa es que 
vendrá una bendición muy grande para la Iglesia del 
Señor, para darle la fe para ser transformada y llevada con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 (…) Pero el Ángel del Pacto, Cristo, en la Edad 
de la Piedra Angular, se revelará, se manifestará; se 
manifestará como el Mensajero a Israel viniendo por Su 
Iglesia como ladrón en la noche, para darle la fe de rapto 
y transformación, y llevarla con Él a la Cena de las Bodas 
del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, el que es el 
negro, el de la caratula negra, el que está sin editar, en la página 
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hombre ve que la Biblia ha prometido esto, y lo ve viviendo 
ante sus propios ojos y hecho manifiesto, y entonces 
permanece continuamente en esos credos y cosas allá 
afuera que lo rechazan. Es una delincuencia espiritual. 
Eso es exactamente correcto.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «delincuencia espiritual».

[JBP] Paso a la página 32 de este mensaje [PÁG. 28]:

 149 Aquí estaba Él ahora. “Él era—Él era la Luz del 
mundo, y el mundo no le conoció… A los Suyos vino; y 
los Suyos no le conocieron. Él vino al mundo, y el mundo 
por Él fue hecho, y el mundo no le conoció”. ¿Ve? “Pero 
tantos como le conocieron, dioles potestad de ser hechos 
hijos de Dios, a aquellos que en Él creyeron”.
 150 Recuerde, no podemos vivir por la luz de ayer. La 
luz de ayer pasó ya. Ya no existe. Ella… La luz de ayer 
es tan solo un recuerdo. La luz solar de ayer es tan solo 
un recuerdo, o historia. Ya no podemos vivir en la luz del 
ayer. Nada más… Y lo mismo… aunque es el mismo sol, 
el mismo sol, pero cada día él trae su fortaleza un poquito 
más fuerte, para madurar el grano para la cosecha.
 151 El sol viene hoy, se pone un poquito más fuerte. 
Cada día ahora él se pondrá un poquito más fuerte, un 
poquito más fuerte, hasta que finalmente el trigo que ahí 
permanece irá—irá a tomar vida. Después de cierto tiempo 
la vida surgirá, entonces un poco más fuerte, un poco más 
fuerte. Marzo, abril, mayo, junio, julio ([JBP] y a todos esos 



La Enseñanza para la adopción de la Iglesia...220

la Palabra prometida. La Palabra que Dios había 
vindicado, por medio de Jesús, la Luz del mundo, vino e 
hizo vivir esa Palabra exactamente mediante Su época, 
exactamente hasta los días. “Él será cortado a la mitad 
de las setenta semanas, eso es correcto, que es tres años 
y medio de Su profecía. El Mesías vendría, el príncipe, y 
profetizaría, y a los tres días y medio de esto, entonces Él 
será cortado de entre los vivos, y hecho un Sacrificio”. Y 
eso fue exactamente. Él predicó tres años y medio.
 147 Y el mismo salmo, el que dijo David: “Dios mío, 
Dios mío, ¿por qué me has desamparado?”. El Salmo 
22: “Contar puedo todos mis huesos. Mueven sus 
cabezas. Pasan por Mi lado”. Ochocientos cincuenta 
años por adelantado, cuando David cantó esa canción 
en el Espíritu, y fue considerado profecía, y dada. Ellos 
estaban cantando esas canciones en el templo cuando el 
mismo Sacrificio estaba colgando sobre la Cruz, con Sus 
manos traspasadas.

[JBP] O sea, el mismo Salmo 22 lo estaban cantando en la 
sinagoga mientras la profecía cumplida de esa Escritura estaba 
allí colgada en la Cruz.

 [147] “Y traspasaron Mis manos y Mis pies”. ¿Ve? ¿Lo 
ve allí? Entonces, ¿por qué? Ellos estaban viviendo en un 
resplandor. Ellos no vieron la Luz.
 148 ¿Puede usted imaginarse a una persona sensata 
haciendo eso? Ni yo puedo imaginarme a una persona 
sensata corriendo al sótano y entrando en lo más profundo, 
y cerrando las puertas, y diciendo: “Me niego a ver que 
existe la luz”. Es una locura.
 Y su espiritual resbalo, en algún lado, cuando un 
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52, nos dice… página 52 abajo; este es del mensaje “DIOS 
OCULTADO EN SIMPLICIDAD”13, dice:

 380 Será un secreto porque Él 
dijo que vendría como “ladrón 
en la noche”. Ya nos ha dicho 
esto, el rapto.
 381 Entonces caerán los 
juicios, el pecado, las plagas, 
la enfermedad y todo lo demás. 
Y la gente pedirá que la muerte 
los libre del juicio. Dirán: 
“Señor, ¿por qué está este 
juicio sobre nosotros cuando 

Tú dijiste que habría primero un rapto?”.
 382 Él responderá: “Ya ocurrió y no lo supieron”. ¿Ven? 
Dios escondiéndose en la simplicidad. ¡Oh, qué cosa! 
Muy bien. “Eso es todo, eso ya ocurrió y no lo supieron”.

[JBP] Ahora, él allí dice que será “como ‘ladrón en la noche’”; y 
él dibuja un candelabro y escribe: [WSS] «En la noche se usa 
el candelabro».

[JBP] Ahora, sigue diciendo aquí:

 383 ¿Por qué será que los creyentes no creen las señales 
sencillas de Su Venida?
 384 Están esperando todas estas cosas prometidas en 
las Escrituras: El sol se pondrá en mediodía y habrá toda 
clase de fenómeno. Oh, si únicamente tuviéramos… Yo 

13  SPN63-0317M “Dios ocultándose en la simplicidad, luego 
revelándose en la misma”, pág. 52, párrs. 380-384
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tengo todas las anotaciones escritas aquí, para mostrar 
exactamente lo que son todas estas cosas. Y de todas 
maneras entraremos en eso en la abertura de estos Sellos 
esta semana. ¿Ven? Allí está, 
donde ya sucedió y no lo supieron. 
Veremos si es así o no, si el Ángel 
del Señor nos abre estos Sellos. 
Recuerden, está sellado con los Siete Truenos misteriosos.

[JBP] Él escribe al lado: [WSS] «sucedió». O sea que sucedió 
y no se dieron cuenta.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, busquemos también en el mensaje 
“DESESPERACIÓN”14, en la página 11; vamos a ver aquí algo 
que nos habla… Dice (a mitad de página):

 [51] —“Pero, papá, ¿por qué tienes los zapatos 
puestos?”.

[JBP] Esta es una familia que está allí en Egipto, en esa ocasión 
en donde se les mandó a poner la sangre en el dintel y en los 
postes de la casa, y un sinnúmero de cosas más. Y aquí está 
hablando este niño a su papá. Dice:

 [51] —“… papá, ¿por qué tienes los zapatos puestos? 
¿Por qué tienes el bordón en la mano? ¿Por qué tienes 
el pan en una mano y el cordero en la otra? ¿Para qué 
son esas hierbas amargas? ¿Por qué las estás comiendo? 
¿Por qué estás sudando?”.

14  [SPN63-0901E “Desesperaciones”, pág. 11, párrs. 51-55] [Estudio 
Bíblico #215, 2022/jun/26 (domingo), págs. 42-45 del (f), págs. 232-235 
del (T2)]
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[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
 Vamos a seguir un poquito más aquí. Miren… Luego que él 
relata el sueño de su hijo Billy Paul, dice:

 143 Ahora, vea, ellos reclaman estar adorando ese 
mismo Dios del cual ellos se estaban burlando. Y la misma 
cosa ha vuelto a ocurrir hoy por la misma razón, viviendo 
en un resplandor en lugar de la Luz. Las grandes Luces 
tienen un brillo. Bien.
 144 ¡Vea la oscuridad en que estamos hoy! ¡Vea lo que 
está ocurriendo hoy! ¡Vea el asesinato, las violaciones, 
las contiendas! Vaya, ya se ha cumplido. Creo que fue 
Billy Graham el que dijo en su última reunión: “En diez 
años más, cada ciudadano de California tendría que 
llevar un arma de fuego consigo para protegerse. Usted 
no puede imponer suficiente fuerza de la ley”. La gente 
está perdiendo la razón; disparando, y asesinando ([JBP] 
y ustedes pueden ver eso, cómo está ocurriendo en diferentes 
lugares; hasta aquí en Puerto Rico también), y violaciones, y 
todo, vea. Todo va salvajemente, ¿ve?, en las calles. Vea, 
es un día en el que estamos viviendo, un día sodomita. 
¿Ve?
 ¡Pero hay una Luz brillando! Si ellos tan solo miraran, 
si tan solo la vieran, vea en la Palabra y vea lo que está 
supuesto a ser en esta hora, ellos conocerían lo que se 
está tratando de hacerse.
 145 Ahora, ellos reclaman que están adorando esa Luz, 
asimismo ellos reclamaban estar adorando aquella Luz, 
pero ellos la estaban adorando en el resplandor de otra 
luz en lugar de la real. ¿Ve? Él era la Luz.
 146 Los credos y las tradiciones, y su condición de 
ceguera, los había desviado de la verdadera Luz de 
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el 2009 dijo que todavía la media hora de silencio no había 
comenzado, pero que iba a comenzar en su momento, en su 
tiempo, cuando Él tomara el Título de Propiedad. Ahí es que iba 
a arrancar la media hora de silencio.
 Las cosas pueden estar siendo habladas, como cuando él 
decía eso de que ya no había intercesión en el Cielo; y él podía 
estar predicando todo eso, pero todo eso quedaba en el futuro.
 Como cuando el hermano William decía en muchos 
mensajes desde su comienzo (en la década del 70, del 80, 
del 90), y usted veía que él decía en algunos mensajes que 
estábamos en la media hora de silencio. Pero todo eso estaba 
representando lo que iba a ocurrir cuando Él tomara el Título 
de Propiedad; y ahí comenzaría a cumplirse ese tiempo de la 
media hora de silencio.

 [“HAY UN HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”]
 142 Puede ser más tarde de lo que pensamos. Allí, vea, 
eso es exactamente escritural, ¿lo ve usted?, “la Piedra, 
sin manos, cortada de la montaña”.
 Y así uno de estos días será de esa forma, cuando 
ustedes gritarán por algo. Yo le dije a él: “Tú has tenido ya 
ese tiempo. Dios te ha advertido constantemente, vez tras 
vez. Sí”. Yo dije: “Aun si fuera mi propio hijo, o quienquiera 
que sea, la hora está aquí. Yo tan solo puedo decir lo que Él 
me ha dicho que diga, y estará aquí”, y así fue.
 Y entonces, de repente [El hermano Branham aplaude 
una vez con sus manos. –Ed.], aquí viene Él, “una Piedra 
cortada de la montaña, sin manos”. Daniel vio eso, ustedes 
conocen, hace ya muchos años. 
Y Billy nada sabía acerca de eso, 
pero fue un sueño enviado a él 
del Señor.
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 —“Hijo, la muerte está a punto de caer” ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «la 
muerte viene, la ira 
atómica, en la gran 
tribulación». ¿Ven 
ustedes? Esto fue en un tiempo de desesperación.
 52 Ahora, yo creo que los días en que estamos viviendo 
deberían hacer que la Iglesia entre completamente en 
desesperación. Yo creo que desde que fue predicado 
el mensaje de esta mañana, el cual vino de Dios, no de 
mí mismo, yo creo que eso debería haber hecho que la 
congregación completa entrara en desesperación…

[JBP] Ahora, recuerden que él en la mañana predicó el mensaje 
“LA SEÑAL”, lo cual son dos mensajes muy importantes, que es 
bueno que los tengan también (esos folletos). Dice:

 [52] … ya hemos jugado demasiado. Ya hemos asistido 
a la iglesia por demasiado tiempo. Ahora tenemos que 
hacer algo.
 53 ¿Cómo es que podemos ver 
las señales y maravillas obradas 
en otros, sin que cause un efecto 
en nosotros? Debería causar un 
estado de desesperación, para 
que nosotros tomemos una actitud 
definitiva delante de Dios. Las 
señales de Su Venida debieran 
sacudir a esta congregación 
completamente ([JBP] y escribe): [WSS] «la Venida de 
Cristo y las señales». Ya hemos leído todas esas cosas de 
la misma Palabra… El Espíritu Santo nos ha dicho, por 
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ejemplo: “Ve a tal lugar, y tal y cual cosa sucederá”; no 
nos diría cuál sería la cosa, pero sucedería; vamos a tal 
lugar y sucede exactamente de esa manera. Los periódicos 
lo anuncian, las revistas lo publican, y hasta muestran 
la fotografía. Luego regresamos aquí y vemos aquellos 
misterios tan extraordinarios que estaban escondidos 
en la Biblia, los cuales son abiertos en un campo nuevo 
que ni siquiera sabíamos que existía, y todo armoniza 
perfectamente con la Venida del Señor Jesucristo ([JBP] y 
él escribe): [WSS] «la Venida del Señor».

 54 Luego, a la conclusión de cada Mensaje, vemos la 
Obra del gran Espíritu Santo, bajando visiblemente ante 
la gente, y aun se ha dejado fotografiar varias veces. 
Hemos visto esto obrando, mostrando que no es obra de 
hombre, no es solamente algún predicador, no es cierta 
congregación en particular; pero es el Espíritu Santo 
mostrando la misma cosa que mostró cuando moraba en 
el cuerpo del Señor Jesucristo. Pero ahora está morando 
en el Cuerpo de Su Novia. Eso nos debiera llevar a la 
desesperación.
 55 Todos aquellos, Israel, que vieron la mano de 
Dios en esa noche de la Comunión, ellos lo tomaron en 
desesperación porque sabían que algo estaba por suceder; 
y nosotros también sabemos que algo está por suceder. Y 
recuerden: La Venida del Señor será una salida súbita y 
secreta. Él vendrá como ladrón en la noche y se llevará 
a Su Novia. Y el solo pensar que alguien desaparezca de 
repente, hasta podrían ser algunos mismos de nuestra 
propia familia, ¡y nosotros nos hayamos quedado atrás! 
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a subir la montaña. Y cuando lo hicimos, parecía como 
que la luz estaba viniendo, y los cielos estaban oscuros 
sobre la Tierra. Él dijo que yo estacioné el carro en la 
orilla de la carretera, levanté mis manos de esta manera, 
fuego todavía saliendo de mis ojos.

[JBP] Y esto fue lo que escribió acá, en esta parte acá: [WSS] 
«Fuego en los ojos del profeta».

 [141] Y él dijo que yo dije: “Señor, yo he hecho esto por 
orden Tuya. Yo he hecho esto porque Tú me dijiste que lo 
hiciera de esta forma. Yo he hecho 
estas cosas de acuerdo a como Tú 
me has dicho” ([JBP] y dibuja una 
Estrella de David).
 Y yo hice un movimiento hacia una gran montaña 
de granito, y una Luz, sin manos, cortó una Piedra de 
la montaña, pesando cientos de toneladas, y aquí venía 
([JBP] y él escribe): [WSS] «la Piedra cortada sin mano = 
la 2da Venida del Señor». Yo dije: “Viren sus cabezas; 

no miren. Todo terminará en pocos minutos”. Dijo que 
entonces un gran y santo silencio vino de todas partes, 
mientras esta Piedra viene hacia el lugar.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Silencio».

[JBP] Vean, es durante la media hora de silencio que esto que 
le fue mostrado al hijo del hermano Branham estaba ocurriendo.
 Y la media hora de silencio, vean, es cuando Él toma el 
Título de Propiedad en el Cielo; porque todavía él decía… en 



La Enseñanza para la adopción de la Iglesia...216

 [138] “El tiempo está aquí. Ha terminado”.
 Y todos comenzaron a gritar: “¡No puedo! ¡Mis 
hijos!”.
 139 Y yo… mi esposa dijo: “Yo no puedo hacer que 
Sarah pida la bendición en la mesa, y así por el estilo”. Y 
yo dije…
 Él dijo: “Yo tengo que buscar a Loyce ([JBP] o sea, Billy 
Paul, Loyce es la esposa) y al bebé”.
 140 Yo dije: “Loyce no puede venir ahora. El bebé es muy 

pequeño para saber. Billy, la hora está aquí. 
Debemos partir”. Yo dije: “Es medianoche 
ahora. Antes del amanecer Jesús estará aquí 
([JBP] él escribe): [WSS] «es la ½ noche». Si 
no es así, entonces yo soy un testigo falso de 
Cristo”.
 Y alguien habló y dijo: “Nadie conoce el 
minuto ni la hora”.
 141 “Yo nunca dije minuto u hora. Yo 
dije: ‘Algún momento entre ahora y el 
amanecer’”. Y yo dije: “Vámonos, Billy”.

[JBP] Y allí él escribe en este otro lado:
[WSS] «Apoc. 19:12, 1:14, 10:1».
«Fuego en los ojos del profeta».

 [141] Y yo dije algo… Yo dije: “Pero estamos en el 
tiempo. Vamos”.
 Y entramos en el carro, y arrancamos, y comenzamos 
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Eso nos debiera llevar a la desesperación, para que por la 
gracia de Dios no seamos dejados atrás. “Si hay una cosa 
que anhelo, Señor, es no quedarme atrás”.

[JBP] Que nadie se quede atrás. Que usted que me escucha: 
no te quedes atrás. Prepárate, busca el cumplimiento del 
Séptimo Sello, de la Venida del Hijo del Hombre; búscalo en el 
fundamento de lo que fue predicado por el reverendo William 
Branham y por lo que nos trajo el Ángel del Señor Jesucristo 
William Soto Santiago.
 Búscalo e identifícalo, y pon tu fe: que esté basada en el 
cumplimiento. Y así estarás preparándote para tu transformación.
 Y estarás haciendo automáticamente lo que él nos dijo allí: 
Aparejarse, prepararse para ese evento; porque algo está por 
suceder. Y eso es la adopción, la resurrección de los muertos en 
Cristo y la transformación de los vivos, y luego el rapto; o sea, 
eventos que van a estar ocurriendo en este tiempo final.
 Pero ahora se está dando a conocer ese gran misterio del 
Séptimo Sello, lo cual, cuando fue abierto en el Cielo hubo ese 
silencio por media hora; y el contenido de lo que está siendo 
hablado en la Visión y cumplimiento de la Visión de la Carpa 
es lo que le está dando a cada escogido de Dios esa Fe de 
Traslación, esa Fe de Rapto.
 Así que no te quedes atrás. Más bien ¡apresúrate!, a 
estar preparado, apercibido y con la fe puesta, basada, en el 
cumplimiento de la Segunda Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles, con los ministerios de Moisés y de Elías.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [(RM) 
“PERMANECIENDO CON AQUEL QUE TIENE LA PROMESA 
DE CRECER”]:
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 [WSS] Y por cuanto todo esto está envuelto en un 
misterio bajo el Séptimo Sello, no vamos a abrir mucho 
ese Sello, o sea, no vamos a descubrir mucho lo que hay 
ahí, para que no surjan imitaciones; y así evitar que luego 
otras personas digan: “Eso es lo mismo que aquellos 
estaban haciendo”.

[JBP] Vean por qué él no abrió ese misterio del Séptimo Sello 
mientras él estuvo en este tiempo final en medio del pueblo de 
Dios; y eso él lo dejó…, muchas veces decía: [WSS] “Vamos 
a dejar esto quietecito aquí, esto no lo vamos a abrir todavía”. 
Pero vean por qué era: era para que no surgieran imitaciones; 
porque podía alguien levantarse y todo el mundo podía decir: 
“Pero si esto es lo mismo que aquel, o esto es lo mismo que…”.
 Y aunque Dios siempre iba a cumplir Su Obra y Su Programa, 
pero iba a ser más difícil para el mensajero e iba a ser más difícil 
para dar a conocer la Fe de Rapto, dar a conocer el misterio del 
Séptimo Sello; y todo eso iba a ser más difícil, aunque siempre 
se iba a llevar a cabo la labor.
 Pero vean cómo Dios guardó ese misterio tan y tan secreto, 
cómo lo guardó en una forma tan secreta que nadie se podía 
imaginar cómo iba a ser.
 Y cuando ese cumplimiento es realizado, vean cómo fue en la 
Primera Venida del Señor: todos pensaban —como venía siendo 
anunciado y todo—, todos pensaban que iba a venir del Cielo, 
iba a llegar allí al sumo pontífice y todo eso; iba a bajar por unas 
escaleras, iba a ser visto por todos, iba a ser algo apoteósico; y 
les vino como un sencillo joven carpintero de Nazaret.
 ¡Cómo se iba a imaginar por la mente humana que el Dios 
Creador de los Cielos y de la Tierra se iba a manifestar en un 
sencillo joven carpintero de Nazaret! En ese joven carpintero 
vean cómo Dios cumplió allí la promesa de la Primera Venida 
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habrá un instrumento en la Tierra que estará proclamando el fin 
de la Dispensación de la Gracia y comienzo de la Dispensación 
del Reino.
 O sea que eso que vimos allí en Apocalipsis, capítulo 10, 
estará siendo proclamado como lo ha estado haciendo ya de un 
tiempo para acá.
 Y es la primera y única ocasión en donde por boca de un 
humano se estará diciendo que ya no hay tiempo para redención.
 Ahora, vean, cuando él decía en el libro de Los Sellos que ya 
había sido tomado el Libro y había hecho Su Obra de Reclamo, 
y todo eso, y todos se asustaron; y él dice: [WMB] “Pero eso 
está en el futuro”. “Todavía Él está allí haciendo intercesión”, 
decía él en ese momento20.
 Pero ahora nosotros estamos viviendo en el cumplimiento 
de ese futuro. Estamos en el tiempo presente, en el tiempo 
cuando ya no está como Cordero sino como León, como Trono 
de Juicio; y en donde la Iglesia-Novia tendrá la parte de la 
bendición, tendrá la parte de la misericordia. Porque Dios ha 
dejado los ministerios de Moisés y Elías en donde la Iglesia-
Novia, mientras está en ese tiempo de preparación, de escuchar 
la Enseñanza que estará trayendo ese instrumento, mientras 
esté recibiendo esa Fe de Rapto, hay misericordia para Ella.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“HAY UN HOMBRE 
QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”]:

 [138] “El tiempo está aquí. Ha terminado”.

[JBP] Vean cómo está reflejado allí en ese sueño que Billy Paul 
tuvo, cuando vio en ese sueño que el hermano Branham dijo:

20  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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[JBP] Ahora, miren lo que escribe al lado:
[WSS] «El tiempo ha terminado. Apoc. 10:1-6».

[Rev. José B. Pérez] Y vean, en Apocalipsis, capítulo 10, 
verso…, para no leer todo el capítulo, vean, el verso 5:

 5 Y el ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, 
levantó su mano al cielo,
 6 y juró por el que vive por los siglos de los siglos, que 
creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las 
cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en 
él, que el tiempo no sería más,

[JBP] O sea, no habría ya redención; que es lo que él escribe 
allí, que “el tiempo no sería más”, y escribe: [WSS] «de 
redención».

[JBP] Por lo tanto, eso tiene que en la Tierra ser cumplido por 
un velo de carne que estará anunciando a la raza humana que 
el tiempo no sería más, que el tiempo de la misericordia de Dios 
para obtener el nuevo nacimiento ha terminado. O sea que 

El socio de Dios del Día Postrero - Parte 2 39

del Señor.
 Ahora, así les pasará en el cumplimiento de la Segunda 
Venida del Señor, de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, en este tiempo final; y ya le está pasando a algunos.
 Porque será tan sencillo y es tan sencillo, que dice en el libro 
de Los Sellos: [WMB] “Si no vigilamos, les pasará por encima”. 
Y ahí es donde vienen a decir:
 —“¡Adiós! ¿Pero no se supone que haya ocurrido una 
transformación? ¿Y qué pasó? ¿Y estos juicios divinos cayendo 
y bombas por aquí y bombas por allá? ¿Y no se supone que 
habría un rapto?”.
 —“Ya ocurrió”.
 Porque la fe no fue basada en el cumplimiento de esa 
promesa. O sea, la realización de esa promesa siendo cumplida, 
siendo vivificada, siendo traída a vida y manifestada en medio 
del pueblo: no la vieron, no la creyeron; más bien se burlaron, 
se mofaron, y dijeron cuantas barbaridades dijeron; y la fe no 
estuvo basada en el cumplimiento.
 Como él nos explicó allí, que para recibir la resurrección y 
transformación espiritual se requería tener la fe basada en la 
Primera Venida del Señor.
 Y así es para este tiempo final: para que se materialice 
la resurrección y la transformación de nuestros cuerpos se 
requiere tener la fe basada en el cumplimiento de esa promesa.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “PERMANECIENDO 
CON AQUEL QUE TIENE LA PROMESA DE CRECER”]:

 [WSS] Es importante entender sin tener que dar a 
conocer mucho. El reverendo William Branham hablando 
del Séptimo Sello dijo: “Si yo pudiera captar la revelación 
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y no decir nada a nadie, sería diferente”15, o sea, no habría 
imitaciones.
 [JBP] Ahora, más adelantito, aquí de este mismo mensaje, 
dice (vamos a ver aquí):
 (…) Estamos en el tiempo en que de un momento 
a otro Israel dirá: “Esto es lo que nosotros estábamos 
esperando”16.
 Y eso será equivalente a la visita del Ángel que le 
apareció a Jacob, del cual Jacob se agarró y no lo soltaba. 
El Ángel le decía: “Suéltame, que está rayando el alba”, o 
sea, “está rayando la luz de un nuevo día”. Y Jacob decía: 
“No te soltaré hasta que me bendigas”17.
 El reverendo William Branham dice: “Cuando ellos 
vean la cosa correcta y la probabilidad de agarrarse de eso, 
allí estarán Moisés y Elías”18; ahí estarán esos ministerios, 
para trabajar en favor de ellos.
 Estamos en un tiempo muy importante, en que veremos 
suceder estas cosas.
 Si miramos lo que dijo el reverendo William Branham: 
“Yo no moriré de viejo hasta que Él esté aquí (o sin que Él 
esté aquí)”, para esta fecha ya él tendría 98 años. Él creía 
que si él no moría físicamente antes de él morir de edad 
avanzada, él vería la Venida de Aquel al cual él le estaba 
preparando el camino; él lo creía.
 Así que podemos ver que estamos viviendo un tiempo 
muy pero que muy importante.
 Todo lo que detiene ciertos eventos: es que tiene que 
ser completada la Iglesia.

15  Los Sellos, pág. 467, párr. 146
16  Citas, pág. 22, párr. 176
17  Génesis 32:26
18  Los Sellos, pág. 359, párr. 142
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hora. Ellos estaban adorando el resplandor de otra cosa.
 Esa misma cosa que están haciendo hoy. Ustedes están 
guardando las tradiciones de Lutero, o las tradiciones de 
Wesley, y del resto de ellos, la tradición pentecostal. Pero 
¿qué de la hora?
 Los fariseos estaban guardando sus tradiciones, pero 
tras sus tradiciones estaba la verdadera Palabra de Dios 
viniendo a brillar, y cuando lo hizo, cegó sus ojos. Ellos 
no pudieron verlo, porque ellos estaban observando otra 
cosa.
 ¡Así es hoy! Que Dios permita que eso penetre, hasta 
que realmente llegue a lo profundo de aquellos que deben 
creerlo. Es más tarde de lo que usted piensa.

[JBP] En el libro de Citas, miren, en la página 118, párrafo 1050, 
es el extracto que a continuación voy a leer de este mensaje; 
pero para que lo tengan allí, y así también tenerlo para leer 
algunas porciones que tiene allí él escrito. Estoy en la página 29 
del mensaje (y ese extracto está en esa página 118 del libro de 
Citas, párrafo 1050):

 138 Mi hijo, Billy Paul, habla dormido, pero él no 
sueña muy a menudo. Él tuvo uno la otra noche que lo 
estremeció. Dijo que soñó que estaba en una iglesia, y 
ellos… Yo no había venido aún.
 Dijo que cuando yo entré, fuego estaba saliendo de los 
ojos, y yo dije: “El tiempo está aquí. Ha terminado”.
 Y todos comenzaron a gritar: “¡No puedo! ¡Mis 
hijos!”.
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 Y así es hoy. Ellos reclaman que están adorando Eso. 
Los pentecostales lo reclaman. Ellos reclaman que lo 
están haciendo, y están tan ciegos que no pueden verlo. 
¿Por qué? Ellos se organizaron, y pusieron un resplandor 
sobre sus rostros. ¿Ve? Una tradición es cuando la gente 
se junta y dice: “Iremos y haremos esto y esto, y esto y 
aquello”. Ahora, llegaremos al por qué eso tiene que 
suceder, si el Señor lo permite.
 134 Note, sus obras eran la Palabra misma. Lo que 
Él hizo fue la Palabra viva misma, mostrando que Él 
era aquella Luz que fue prometida desde la fundación 
del mundo. Él fue aquella Luz. Su Luz en la Palabra 
prometida de la edad la hizo vivir exactamente conforme 
a lo que la promesa dijo que haría, pero ellos lo tenían tan 
tergiversado que no pudieron verlo. ¿Ve? Pero Él fue la 
Luz de aquella edad.
 135 Él era la Luz que ellos reclamaban estar adorando. 
Ellos pensaban que estaban adorando al Dios de la 
Creación. Pero ellos estaban viviendo y adorando un 
resplandor, y Jesús dijo: “En vano me adoráis, enseñando 
por doctrinas las tradiciones de los hombres, en lugar de 
la Palabra”. Él es la Palabra, y Él fue la Palabra hecha 
manifiesta. Ellos debían haberlo sabido.
 136 Espero que lo capten, dondequiera que sea oído, 
¿ven?, que es la Palabra manifestada. “Oh”, dicen, “oh, 
tenemos la Palabra”. Vaya, la Palabra, todo el mundo 
puede cargar una Biblia, si lo quiere. Mas ¡cuando la 
Palabra es vindicada, hecha manifiesta!
 Vaya, dicen: “Bueno, ¡nosotros creemos!”.
 137 Sí, señor, ellos creían, toda palabra. Bueno, lo mismo 
hace Satán. Aquellos fariseos, ¿quién podía condenarlos 
de incrédulos? Pero ellos no creyeron la Palabra para la 
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 [JBP] Vean, ¿qué detiene esos eventos? Por ejemplo, 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en donde nos 
estaría dando la Fe de Rapto; que el pueblo hebreo vea esa 
manifestación y dirá: “Este es el que estamos esperando”; la 
resurrección, la transformación, el rapto ¿y todo eso?
 Todos esos eventos lo detienen que la Iglesia tenía que ser 
completada; y todavía en el 2018 se estaban haciendo esos 
llamamientos y bautizando, porque todavía la Puerta estaba 
abierta.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Porque ninguno de los miembros de la Iglesia, 
elegidos desde antes de la fundación del mundo, ninguno 
de ellos se puede perder; por lo tanto, tienen que ser 
llamados, juntados, en el Cuerpo Místico de Cristo.
 Pero cuando se completa la Iglesia: se completa el 
Plan de Redención y se cierra la Puerta (como dice San 
Lucas, capítulo 13, versos 25 al 27), y entonces se cierra la 
Dispensación de la Gracia; y ya no habrá más oportunidad 
de ser limpiados con la Sangre de Cristo; porque ya Él 
no estará como Sumo Sacerdote haciendo intercesión, ya 
habrá terminado Su labor de Intercesor, y entonces será la 
Obra de Reclamo como León, Rey y Juez.
 [JBP] Ahora, vean cómo es al final de esa labor de 
Intercesión, en donde Él viene como León, como Rey y como 
Juez; o sea que antes Él se estaba manifestando a Su Iglesia 
como Cordero, no se había manifestado todavía como León, 
como Rey, como Juez.

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que nos dice en el libro de “LAS 
EDADES” sin editar19 (el que es grueso, que tiene una carátula 

19  SPN60-1204E “La visión de Patmos”, pág. 30, párr. 154
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como marrón), en la página 85, vamos a leer una partecita allí 
de este mensaje; dice, en la parte de abajo, en el último párrafo:

 154 ¡Vaya! ¿Se fijaron ustedes? Estrellas, candeleros, 
lámparas. ¿Qué significan? ¿Qué significa esto? Que la 
dispensación en la que estamos viviendo es el tiempo 
de la noche; velas y luces y estrellas significan noche. Y 
¿qué hace una estrella? Refleja la luz del sol hasta que 
el sol regresa. ¡Bendito sea el Nombre del Señor! Y un 
verdadero ministro de Dios no refleja alguna lámpara de 
mano, algún fósforo, alguna vaina quemándose; él refleja 
el resplandor dorado de Cristo a la Iglesia, que: “Él es 
el mismo, y Él está vivo, y Él brilla en mí”. ¡Amén! Esa 
es la Luz que él refleja. La estrella refleja la luz del sol, 
¿ven?, así que nosotros estamos reflejando la Luz del Hijo 
de Dios. Haciendo la misma cosa que Él hizo, dando Luz. 
¿Qué clase de luz? La Luz del Evangelio a todos aquellos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Luz del Evangelio».

Y escribe: [WSS] «La Disp. 6ta = el tiempo de la noche».
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 1491 - “¡Oh! ¡Gloria! Prometido por Malaquías 
4, prometido por el resto de las Escrituras. ¿En dónde 
adoran ustedes? ([JBP] Y él 
ahí hace una flecha hacia la 
Piedra Angular). La Casa de 
Dios, sentados (en tiempo 
presente)”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Adoración actualizada».

[Rev. José B. Pérez] Y dice nuestro hermano William, luego de 
leer ese párrafo, esa porción, dice [(RM) “JESÚS PERDIDO, 
BUSCADO Y ENCONTRADO EN EL TEMPLO”]:

 [WSS] (…) ¿Dónde adoran ustedes? En la Casa de 
Dios sentados en tiempo presente; en la edad presente, 
que es la Edad de la Piedra Angular. No adoramos en la 
etapa o edad luterana, ni en la etapa o edad wesleyana, ni 
en la etapa o edad pentecostal, sino en la etapa y Edad de 
la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “HAY UN HOMBRE QUE 
PUEDE ENCENDER LA LUZ”19, vamos a leer desde la 28. Dice:

 [133] Él era la mismísima Luz que ellos reclamaban 
estar adorando. Ellos reclamaban estar adorando aquella 
Luz.

19  SPN63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 24, párrs. 133-151
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 Y ahora, el reverendo William Branham en un mensaje 
muy importante que predicó, encontramos en un extracto 
de la página…, del libro de Citas, página 167, párrafo 
1491, dice…

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a leerla, para leer algunos escritos 
allí. Párrafo 1491, de la página 167, dice (es la porción exacta 
que él está leyendo en ese mensaje) [Citas]:

 1491 - “Ninguna levadura entre ustedes, eso trae la 
plenitud entera de la Deidad corporalmente entre ustedes 
([JBP] y él escribe): [WSS] «la Palabra interpretada es la 
manifestación del Nombre de Dios». No podía hacerlo en 

la edad de Lutero, no podía hacerlo en la edad de Wesley, 
no podía hacerlo en la edad pentecostal; pero en el día 
cuando el Hijo del Hombre será manifiesto, revelado, 
regresa a la Iglesia junto con la entera Deidad de Dios 
entre Su gente, mostrando las mismas señales visibles, 
manifestándose como Él hizo al principio cuando Él fue 
manifestado en la Tierra en la forma de un Profeta-Dios”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular donde 
dice: “pero en el día cuando el Hijo del 
Hombre sea manifiesto”, dibuja una 
Piedra Angular y destellos, y dos [WSS] 
«HH» o sea, Hijo del Hombre.
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[JBP] Ahora, vean cómo a través de las edades se estuvo 
viviendo en el tiempo de la noche; pero en este tiempo final, dice 
que “a los que temen Mi Nombre, nacerá el Sol de Justicia”20; 
o sea, un nuevo día dispensacional, en donde Dios se estará 
manifestando a Su Iglesia como el León de la tribu de Judá. O 
sea que este es el tiempo en donde Él se está manifestando 
como León.
 En las edades se estuvo manifestando como Cordero, que 
es la dispensación sexta, que pertenece a la noche.
 Ahora Él viene como ladrón en la noche y se va a llevar a la 
Novia… él dice allí: [WSS] «A las 12:00 de la noche», o sea, se 
la lleva en la noche. Porque recuerden que también el mundo 
está en oscuridad; pero nosotros, los hijos de Dios, estamos en 
Luz.
 Y ahí pueden ver las Escrituras con múltiples cumplimientos 
y tienen diferentes revelaciones.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [(RM) 
“PERMANECIENDO CON AQUEL QUE TIENE LA PROMESA 
DE CRECER”]:

 [WSS] Estando conscientes de la hora en que estamos 
viviendo: estemos más unidos y firmes, sabiendo que 
estamos muy cerca de nuestra redención física, que será 
nuestra transformación.
 Mi deseo es que todos lleguen a la transformación.
 Permaneciendo con Aquel que tiene la promesa de 
crecer: llegaron a recibir la bendición del bautismo del 
Espíritu Santo y, por consiguiente, de la resurrección 
espiritual, la resurrección a la vida eterna y entrada al 

20  Malaquías 4:2
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Reino eterno de Dios.
 Y ahora, para este tiempo final recibiremos nuestra 
resurrección - o transformación física, que para los 
muertos en Cristo será la resurrección en cuerpos eternos 
y para nosotros será nuestra transformación, y entraremos 
físicamente al Reino de Dios; para lo cual el reverendo 
William Branham como precursor nos preparó para creer 
y seguir al que tiene la promesa de crecer.
 Todos los que estarán siguiendo al que tiene la promesa 
de crecer: recibirán las bendiciones que Él tiene para todos 
los creyentes en Él.
 “PERMANECIENDO CON AQUEL QUE TIENE 
LA PROMESA DE CRECER”.
 (…) Ninguna otra persona podrá revelar el misterio 
del Séptimo Sello; solamente Cristo, el Ángel Fuerte, 
hablando en el Día Postrero por medio del instrumento que 
Él tenga para ese tiempo; que tiene que ser un mensajero 
dispensacional para la Edad de la Piedra Angular y para la 
Dispensación del Reino.
 Él será el único que podrá poner en orden todo 
este misterio de la Edad de la Piedra Angular y de la 
Dispensación del Reino.
 Los demás no comprenderán este misterio de la 
Dispensación del Reino, y del entrelace de la Dispensación 
del Reino con la Dispensación de la Gracia, y el entrelace 
de los judíos con el cristianismo; o sea, no podrán 
comprender todas estas cosas. Pero los entendidos 
entenderán21 porque estarán siguiendo al que tiene la 
promesa de crecer; por eso es tan importante seguir al 
que tiene la promesa de crecer.
 Cristo crecerá en Su manifestación final.

21  Daniel 12:10
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nos podría haber dicho algo. Cuando yo oí su mensaje 
sobre ese gran centro en alguna parte en los cielos, que: 
‘Si alguna vez se puso en contacto con ese centro, ustedes 
podrían crear tierras, hacer cualquier cosa, y el poder 
sería ilimitado’. ¿Ven? Él había visto eso”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La adopción».
[WSS] «Einstein y la ley de la luz».

[JBP] Ahora vean, ese poder es la Palabra, es la Espada de dos 
filos.

JESÚS PERDIDO, BUSCADO Y ENCONTRADO
EN EL TEMPLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 18 de octubre de 2002
Bogotá, Colombia
 Ahora, ¿quiénes serían los primeros que se darán 
cuenta que había sido perdido, pero que estaba en el 
Templo? Y salieron buscando por diferentes lugares, 
diferentes iglesias, pero no lo encontraban; pero al venir 
al Templo espiritual de Cristo, la Iglesia de Jesucristo, ahí 
lo encontraron; por lo tanto, para esas personas es: JESÚS 
PERDIDO, BUSCADO Y ENCONTRADO EN EL 
TEMPLO.
 Y con los que lo buscan y lo encuentran en el Templo, 
el Mensaje de ellos corre dando a conocer dónde está 
Jesucristo nuestro Salvador, la Pascua: en el Templo, en la 
etapa correspondiente a este tiempo final.
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 [188]. Luego, cuando me llegue el tiempo de descanso, 
cuando llegue allá al río y me lleguen las olas, oh Dios, 
concede que pueda ([JBP] o sea, él, 
y escribe): [WSS] «Elías» entregar 
esta Espada a otro que sea honrado 
y que lleve la verdad ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Moisés y Elías, el Ángel de Jesús».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 470 [Los 
Sellos]:

 158. En ese momento una Voz tronó por todo el cañón 
e hizo rodar las piedras, y dijo: “ESTA ES LA ESPADA 
DEL REY”. Entonces volví en mí. Ahora, si hubiera 
dicho: “La espada de un rey”, entonces sería otra cosa. 
Pero dijo: “La espada del Rey”. Hay un solo Rey: Ese es 
Dios. Él tiene una sola Espada: ¡Su Palabra, por la cual yo 
vivo! ¡Que Dios me ayude a traer Su santa vestidura y con 
Su Palabra abierta aquí! ¡ES LA PALABRA! AMÉN.

[JBP] Vean, la Espada es la Palabra.

[Rev. José B. Pérez] En la página 159 del libro de Citas, en el 
párrafo 1417, mire:

 1417 - “Si Einstein tan solo hubiera tenido la 
aplicación espiritual, como él tuvo la aplicación física, 
como él estudió la ley de la luz, y así sucesivamente, él 
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[JBP] O sea que todos los que están permaneciendo con aquel 
que tiene la promesa de crecer —y no tan solo que tiene la 
promesa de crecer, sino que ya está creciendo—: pues todos 
llegarán a la meta de su adopción, su transformación.
 Así que tenemos a aquel al cual Cristo crecerá en Su 
manifestación final, y tenemos también al pueblo que estará 
creciendo con él.
 “PERMANECIENDO CON AQUEL QUE TIENE LA 
PROMESA DE CRECER” fue lo que él nos habló en este tema 
que lo tituló así.
 Así que permanezcan creciendo con ese que ya han 
identificado los que van a ser transformados y raptados, y han 
basado su fe en el cumplimiento de esa manifestación de Cristo, 
la manifestación final, que es ese que Cristo crecerá y estará 
creciendo y continuará creciendo hasta llegar a la meta de estar 
todos allí en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder platicar, 
o continuar este Estudio que tuvimos ayer, en esta continuación 
del Estudio Bíblico de ayer, en donde él nos habló de estos 
cambios de dispensaciones; y en donde Dios ha enviado un 
socio, que es el mensajero correspondiente a esa edad o a esa 
dispensación, lo ha enviado en el tiempo correspondiente, y 
a hacer la Obra así a través de él, a través de ese socio, de 
ese Embajador del Cielo, hacer la Obra correspondiente a ese 
tiempo.
 Y en este tiempo final tendrá también Su socio. O sea, en 
medio de la Iglesia, Él (podemos decir), Él ya tiene el socio y 
lo está creciendo; o sea, lo está llevando hasta la Cúspide, en 
donde fue visto allí el poder de Dios manifestado en toda Su 
plenitud.
 Ese ministerio ha estado creciendo gradualmente, 
progresivamente, poco a poco, poco a poco, porque todo 
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siempre es en una forma progresiva. O sea, ¿seguirá qué? 
Creciendo, creciendo, creciendo, creciendo.
 ¡Y también el pueblo!, ¡también ustedes! han ido creciendo, 
creciendo en fe.
 O sea, seguimos aumentando esa Fe de Rapto; lo cual 
estamos recibiendo en el cumplimiento final: el cumplimiento de 
la Enseñanza bajo Carpa.
 Así que, este pueblo que está preparándose y está 
apercibiéndose, está apercibido para recibir las promesas: es 
porque tiene la fe basada en el cumplimiento de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Continúen creciendo en fe, basados en la promesa que ya 
está siendo cumplida en medio de la Iglesia.
 Dios nos ha dejado los ministerios de Moisés y Elías; nos 
ha dejado el Programa que ya fue hablado y profetizado por 
nuestro hermano Branham, lo cual lo tenemos en los mensajes, 
y también lo que fue hablado por el Ángel del Señor Jesucristo.
 O sea que tenemos todas las herramientas para identificar 
y ver a ese que está creciendo, a ese que Cristo crecerá en Su 
manifestación final.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde a todos los que 
están reunidos hoy en los diferentes países, los cuales me 
pidieron un saludito en los diferentes lugares, pero es mejor así 
para todos los que están reunidos en el día de hoy, del 1.º de 
mayo de este año 2023.
 Y los muchachos me decían…, por ejemplo, Edwin me dijo:
 —“Mira, ¿puedo…? Tengo que pasar para… usar la máquina 
para seguir unos trabajos ahí”.
 Y yo: “Sí”.
 —“Es por si te molesto un poco con el ruido”.
 —“No te preocupes. Sí, sí, hazlo”.
 Y justamente cuando él está ahí bregando, no sé si 
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[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer esa página 469, donde él nos 
habla de eso, para tenerlo allí también. 470, dice [Los Sellos] 
[PÁG. 470]:

 157. Tenía las manos así alzadas, y de repente algo 
me cayó en la mano. Ahora, yo no sé, no puedo decir. 
¿Sería que estaba dormido? Yo no sé. ([JBP] Y él escribe): 
[WSS] «La Tercera Etapa» ([JBP] arriba ahí en ese párrafo 
comenzando). ¿Estaba como fuera de mí? Yo no sé. ¿Fue 
una visión? No les puedo decir. Lo único que puedo decir 
es que fue igual a como cuando llegaron esos ángeles. 

Entonces esto cayó en mis manos, y alcé 
la vista para ver; y era una espada. Tenía el 
puño de marfil, muy bello, y la guarnición 
era de oro puro; y la espada misma era 
como de cromo, como plata, pero muy 
brillante; y tenía un filo tan tremendo. Y 
pensé: “Eso es muy hermoso”. Y me cabía 
perfectamente en la mano ([JBP] y escribe): 
[WSS] «La Espada del Rey». Entonces 
me di cuenta y dije: “Pero yo siempre he 
tenido un temor de estas cosas” —una 
espada. Pensé: “¿Qué haré con esto?”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «entregar a otro».

[Rev. José B. Pérez] “¿Qué haré con esto?”. Pues… Allá en la 
página 479, vean esa última partecita ahí de la oración, dice 
[Los Sellos]:
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profeta para la edad, para que guíe al pueblo como lo 
hizo Moisés. Y se le ha dado la autoridad, él puede hablar 
a existencia’. Algo como eso, así como Moisés habló a las 
moscas. Y nosotros sabemos de las ardillas, etc., y cosas 
que ya han acontecido, como la hermana Hattie Wright 
que está aquí, yo supongo que ustedes saben lo que pasó 
en su casa. Y le dijo que yo había hecho lo que Moisés 
había hecho”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «como Moisés hizo WMB».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL SIERVO BIENAVENTURADO, AL QUE MÁS 
LE ES DADO Y MÁS LE SERÁ DEMANDADO”]:

 [WSS] Vean, nuestro hermano Branham vio en la 
Visión de la Carpa a la Columna de Fuego obrando en un 
cuartito pequeño de madera, y había alguien allí al cual 
le estaba hablando ([JBP] o sea, al cual le estaba hablando la 
Columna de Fuego); y nuestro hermano Branham, estando 
fuera, está viendo toda la actividad (un culto), está viendo 
también los milagros; y él no estaba dentro de ese cuartito, 
y estaban aconteciendo esos milagros.
 Ahora, la Tercera Etapa es la Palabra, es la Espada de 
dos filos. Nuestro hermano Branham, vean ustedes lo que 
dijo en una ocasión: en el mensaje de Los Siete Sellos él 
dijo que la Espada del Rey es la Palabra.
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escucharon las máquinas…, pero todos los días es el día del 
trabajador; porque hemos estado en este planeta Tierra para 
ser los socios de Dios, o sea, también ser buenos trabajadores 
en la Obra de Dios.
 Así que, a todos los trabajadores también, en las diferentes 
áreas, ya sea ama de casa, o ya sea oficinista o secretaria, 
o sea trabajador de construcción, o sea… el trabajo que sea: 
que Dios los bendiga grandemente y los guarde; también los 
cuide de todo peligro en los trabajos que están realizando, que 
realizan; y que se mantengan preparándose; y basada esa fe 
en el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, el cual es la vindicación final de que el reverendo 
William Branham fue el precursor de Su Venida; esa es la 
vindicación final.
 Bueno, que Dios les bendiga grandemente, que Dios les 
guarde.
 Y podemos colocarle aquí la “PARTE 2” de este Estudio de 
ayer. Y ya vean cómo lo que íbamos a hablar ayer, ya hoy ya 
queda ahí colocado para que así tengan - lo unan con el de 
ayer, y tengan el cuadro claro de lo que se habló, tanto en la 
introducción como en el mensaje que estuvimos escuchando de 
nuestro hermano William, y también en estas palabras de hoy.
 Que Dios les bendiga; y continúen pasando un día y una 
semana llena de las bendiciones de Dios.
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[JBP] Ahora, el hermano William ahí escribe abajo: [WSS] 
«Elías cambiado a Eliseo, a Juan B. (o sea, Juan el Bautista), 
a WMB (William Marrion Branham), a Moisés y Elías».

 877 - “95 Eso fue poquito antes de que regresara para 
Los Siete Sellos. Cuando vine a traer Los Siete Sellos, 
entonces yo… Una mañana le habló a Billy diciéndole que 
quería hablar conmigo. Yo estaba muy ocupado, orando 
por Los Siete Sellos. Y él me dijo… Volvió a pasar otra 
vez y volvió a repetirlo. Hermano Roy, si digo algo mal, 
usted llámeme la atención. Y me dijo: ‘Yo me levanto muy 
temprano, yo creo que era muy de mañana’. Y miró hacia 
el cuarto y vio esta grande Luz, o la Nube arriba de una 
montaña. Y me preguntó no hace mucho tiempo: ‘¿Hay 
algo acerca de una nube arriba de una montaña?’. Yo le 
dije: ‘Sí, en la Biblia’.
 96 Y yo dije: ‘Sí. Cuando Pedro, Santiago y Juan 
fueron envueltos en la nube junto con el Señor Jesús y 
llevados arriba. Entonces Dios habló, y dijo: ‘Este es Mi 
Hijo amado’’. Yo prediqué de esto aquí, no hace mucho. 

Un corto mensaje, los hermanos de las cintas 
tal vez entiendan: ‘A Él Oíd’. Me supongo que 
ustedes lo tienen en cinta, estoy seguro.
 97 Y me dijo que él subió a la montaña. Y 
cuando subió, allí estaba yo parado. Y una 
voz vino de la Nube (¿no es así, hermano 
Roy?), y dijo algo de esta manera: ‘Este es mi 
siervo ([JBP] y él escribe hacia arriba ahí): [WSS] 
«Adopción». Y lo he llamado para que sea un 
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a cacería, y somos como hermanos. Y él me gritaba hasta 
que se enronqueció su garganta: ‘¡Vuelve! ¡Regrésalo! 
¡Regrésalo!’, llorando. Y dijo… Allí viene el Pilar de 
Fuego otra vez, o una Nube que volvió, y me sentó a la 
cabecera de la mesa, yo había sido transformado. Esto 
era un misterio para el hermano Roy, 
yo siendo cambiado para parecer 
diferente ([JBP] dibuja una Estrella de 
David). (Dejo esto aquí para algo 
que quiero recordar, ‘habiendo sido 
cambiado’…)”.

[JBP] Arriba él escribe: [WSS] «fue cambiado».
Y también escribe: [WSS] «Jerusalén. La Gran Cena».

Y escribe al lado también acá:
[WSS] «La mesa de la Cena, la adopción».

[WSS] «en el este».

 877 - “[94] (… cuando yo le dé la interpretación de 
ello)”.

TEMA

Preparándonos
para recibir

las bendiciones de Dios

Martes, 2 de mayo de 2023
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL SIERVO BIENAVENTURADO, AL QUE MÁS 
LE ES DADO Y MÁS LE SERÁ DEMANDADO”]:

 [WSS] … habrá un ministerio y un mensajero que 
estará adoptado para ese tiempo.
 Y los ministerios de Moisés y Elías son los que para 
el pueblo hebreo están prometidos, están señalados, para 
cumplir esos grandes milagros y maravillas.

[Rev. José B. Pérez] En la página 101 del libro de Citas, párrafo 
877, dice:

 877 - El sueño de Roy Roberson: “93 Una noche el 
Señor le despertó, una 
mañana. Estábamos 
sentados ([JBP] él 
escribe ahí arriba): 
[WSS] «adopción», él y yo, parecía como en Jerusalén 
en la mesa de la Cena del Señor, y yo estaba hablando. Él 
no pudo entender esto. Y el hermano Roy, que aquí está 
presente mirándome en este momento, él lo miró. Y él me 
llamó en Arizona y me mandó una carta y yo le llamé. Y 
dijo: ‘Tú estabas sentado allí, hermano Branham, y vi un 
grande Pilar de Luz que te tomó de la mesa de la Cena del 
Señor, y te llevó hacia el oeste’. Porque él estaba sentado 
al este mirándome ir al oeste, y esta luz vino y me llevó.
 94 Dijo que era una mañana, como en visión. Y él se 
levantó de la cama como a las tres o cuatro de la mañana, 
algo así, y vio suceder esto. Y dijo que había gritado 
como por días: ‘Hermano Bill, ¡regresa!…’. Roy y yo 
hemos sido hermanos en verdad. Vivimos juntos, vamos 
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comerían de sus carcajes aun antes de morir.
 CÁNCER ES UN DOLOR DE MUELA A LO QUE 
VIENE. PERO RECUERDE, ESA COSA HORRIBLE FUE 
PROHIBIDA EN ESE DÍA DE ATACAR A AQUELLOS 
QUE TENÍAN EL 
SELLO DE DIOS [WSS] 
«E.S.», ([JBP] o sea, 
Espíritu Santo)”.

[JBP] Porque las bombas atómicas y todo eso, eso será en la 
gran tribulación. La Novia estará en la Cena de las Bodas del 
Cordero. ¡No nos tocarán!

 312 - “[88] A eso es a lo que nos estamos esforzando, 
para ENTRAR y ESTAR POSICIONALMENTE 

COLOCADOS DENTRO DEL REINO DE DIOS ([JBP] y 
dibuja una Piedra Angular, y la flecha hacia la Piedra Angular) 
ANTES QUE ESTAS HORRIBLES PLAGAS GOLPEEN”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Las plagas y el Sello de Dios».

Y también abajo escribe:
[WSS] «Entrar al Reino posicionalmente».

Martes, 2 de mayo de 2023
Cayey, Puerto Rico

Preparándonos para recibir las bendiciones de Dios
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches, a todos los hermanos y amigos que hoy, 
2 de mayo de este año 2023, están escuchando estas palabras 
de saludo del día de hoy, ya culminando este día de hoy martes 
2 de mayo.
 Y saludamos también al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá donde se encuentra, a su esposa Ruth; que Dios 
los bendiga grandemente; y a todos los ministros y a todas las 
congregaciones en los diferentes países.
 Estamos viviendo en este tiempo final en la etapa de oro, 
la Edad de Oro, la Edad de la Piedra Angular, en donde Dios 
está revelándose en medio de Su Iglesia conforme a como fue 
mostrado en el Monte de la Transfiguración.
 Y allí fue mostrado cómo sería que Dios estaría revelándose 
en este tiempo final en medio de la Iglesia, y la Obra que estaría 
llevando a cabo en medio de la Iglesia y en medio del pueblo 
hebreo.
 El hermano Branham, en la página 42 del libro de Citas, 
en el párrafo 345, él nos habló allí cómo sería la Venida del 
Hijo del Hombre glorificado, la Venida del Hijo del Hombre con 
Moisés y Elías. Y lo que estaban hablando allí —Moisés y Elías 
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con Jesús— era nada más y nada menos que la ida de Jesús a 
Jerusalén.
 Y para que Jesús cumpliera esa Obra que llevaría a cabo en 
la Cruz del Calvario, Él tenía que estar ya adoptado.
 Y Él sabía que de allí no saldría vivo; Él sabía que una vez 
que entrara a Jerusalén era para cumplir el propósito por el 
cual había venido a este planeta Tierra: para cumplir la Primera 
Venida del Señor; la Primera Venida, la cual en el libro del 
profeta Daniel había sido profetizado y había sido enseñado 
a Daniel por medio del Arcángel Gabriel, el cual tenía o tiene 
acceso al Libro de la Verdad.
 Y Jesús sabía que tenía que estar en la etapa de Piedra 
Angular, en donde estaría mostrando allí el orden de Su Venida, 
o sea, el orden de Su Segunda Venida; y también allí estaba 
siendo adoptado para realizar la Obra que Él llevaría a cabo en 
esos días, lo cual sería dar Su vida, poner Su vida, y así cumplir 
el propósito por el cual Él había venido.
 Pero Él, fíjense que para ir a Jerusalén Él tenía que bajar 
del monte; o sea, salir de la Piedra Angular; bajar, digamos, al 
atrio, porque era en el atrio donde se hacía el sacrificio.
 Y Moisés y Elías, que son los ministerios del cual vemos en 
el libro del Apocalipsis, capítulo 11, vemos que también tienen 
que bajar, o sea, tienen que salir del Monte, para buscar los 
144.000. Y fíjense ustedes que ellos conocerán también que 
tienen que cumplir esa Escritura de Apocalipsis 11, y conscientes 
de que eso sería algo parecido o igual, conforme a como ya está 
profetizado en el libro del Apocalipsis.
 Siendo un tiempo paralelo al tiempo de la Primera Venida 
del Señor, todo lo que ocurrió allá lo vemos actualizado en este 
tiempo final; y lo vemos cumplido acá; ya no en visión sino 
hecha una realidad esa visión que le fue mostrada allí a Pedro, 
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 Dios lo ordenó al principio. Él le dio al hombre el 
dominio.
 85 Él dio a Jesucristo, y Jesucristo lo dio en Su Nombre, 
con esta seguridad: ‘Pide al Padre cualquier cosa en Mi 
Nombre y Yo lo haré’.
 ¡Oh! HERMANO PALMER. ESPERANDO POR 
LA MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, LA 
POSICIÓN, LA IGLESIA.
 86 COMO DIJE, EL LIBRO DE EFESIOS ES EL LIBRO 
DE JOSUÉ. ES JOSUÉ, COLOCANDO LA GENTE EN 
DONDE PERTENECEN (...).
 [87] DIOS VA A COLOCAR SU IGLESIA, HIJOS E HIJAS 
DE DIOS. DIOS ME PERMITA VIVIR PARA VERLO, ES 
MI ORACIÓN, ESTÁ TAN CERCA QUE PUEDO CASI 
PALPARLO CON MIS MANOS YA MISMO. ALLÍ MISMO 
ESTÁ. ESO ES LO QUE YO ANHELO VER”.

[JBP] Vean, él deseaba ver eso, anhelaba ver eso. Lo que 
nosotros estamos viendo, lo que nosotros estamos oyendo; 
todo eso anheló nuestro precioso hermano Branham.

 312 - “[87] ESO ES LO QUE YO ANHELO VER. 
Esperando por el TIEMPO CUANDO ANDEMOS ABAJO 
A LA CALLE: ALLÍ ESTÁ UN LISIADO, Y POSTRADO 
ALLÍ DESDE EL VIENTRE DE SU MADRE. ‘No tengo 
oro ni plata…’. ¡Oh! Esperando la manifestación de los 
hijos de Dios (Aleluya), cuando Dios se hará conocer, 
cuando ellos pararán la enfermedad, ellos pararán el 
cáncer, ellos pararán las enfermedades.
 88 ¿Usted piensa que el cáncer es algo? La Biblia dice 
que viene un tiempo cuando el hombre se pudrirá en su 
misma carne ([JBP] eso es radioactividad) y los gavilanes 
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 79 ‘De cierto os digo (ustedes… QUE SON DIOSES 
PEQUEÑOS), si dijeres a esta montaña: ‘Sé movida’, y 
no dudares en vuestro corazón, pero creas que lo que has 
dicho vendrá a acontecer, puedes tener lo que has dicho’.
 80 VA DERECHO ATRÁS PARA GÉNESIS, AL 
ORIGINAL”.

[JBP] O sea, lo que tenía Adán “va derecho atrás”: tenía el 
control sobre la naturaleza; como leímos, podía decir a este 
monte: “Pásate de aquí allá” y se pasaba.

 312 - “[80] ¿Qué es ello? AHORA EL MUNDO Y 
LA NATURALEZA ESTÁN GIMIENDO. ¿Por qué? 
POR LA MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, 
CUANDO VERDADEROS HIJOS, HIJOS NACIDOS, 
HIJOS LLENOS, HABLEN Y SU PALABRA ES ESO. YO 
CREO QUE ESTAMOS EN EL BORDE DE ESO AHORA 
MISMO. Sí, señor. ‘Di a esta montaña: SEA ASÍ’.
 81 —‘HERMANO, DESEO ESTO Y ESTO (UNA 
CIERTA COSA HECHA). Yo soy un creyente en Cristo 
Jesús’.
 82 —‘YO SE LO DOY EN EL NOMBRE DEL SEÑOR 
JESUCRISTO’.
 ¡Allí está una manifestación!
 83 ‘¡OH, HERMANO!, MI COSECHA SE ESTÁ 
QUEMANDO, MAS ALLÍ NO HE TENIDO LLUVIA 
ALGUNA’.
 84 —‘YO LE ENVIARÉ LLUVIA EN EL NOMBRE DEL 
SEÑOR JESÚS’.
 Allá vendrá. ¡Oh!, esperando, gimiendo, toda 
naturaleza, esperando por las manifestaciones de los 
hijos de Dios.
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Jacobo y Juan1.
 O sea que estamos viendo cara a cara; no en visión, sino 
cara a cara; el cumplimiento de esa promesa de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Y no estaríamos viéndolo en 
visión sino que estaríamos viendo la realidad en este tiempo 
final, lo cual es la Tercera Etapa siendo cumplida para la Iglesia-
Novia, para las fatuas y para el mundo (para los perdidos); y por 
supuesto para los 144.000 hebreos.
 Y Dios, antes de realizar esa Obra, Él nos ha permitido tener 
esta etapa antes.
 Porque vean ustedes, Él está como Juez de toda la Tierra; 
y no está ya como Cordero, lo cual estuvo en las edades. Y 
estuvo en ese entrelace dispensacional obrando, llamando y 
juntando a los escogidos con ese Mensaje que nos trajo nuestro 
apreciado hermano William Soto Santiago, ese poderoso 
Arcángel, recorriendo la América Latina y el Caribe juntando a 
los escogidos.
 Pero recuerden que en ese recorrido, ahí viene de toda clase 
de peces; lo cual no pudo él separar y hacer esa segregación, 
como tampoco pudo cada mensajero en cada edad hacer esa 
segregación. Sino que esa segregación sería por los Ángeles 
Segadores, que son los ministerios de Moisés y Elías, que 
estarían haciendo esa separación.
 Y Dios nos ha dado este tiempo también para mostrarnos 
todo lo que está mal delante de Dios, y corregir todas las cosas 
que estén fuera de la perfecta voluntad de Dios; y nos ha estado 
dando esa Voz de alerta, para que podamos así entrar en esa 
etapa gloriosa que pronto estará entrando a la Iglesia, lo cual 
será de gran bendición para los escogidos de Dios, para los que 
estén preparados.

1  Mt. 17:1-8; Mr. 9:2-8; Lc. 9:28-36
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 O sea, vean que antes de Dios enviar el juicio divino a un 
ser humano, a una nación, a un país, a un continente, siempre 
hay una advertencia.
 Y le damos gracias a Dios que nos ha dado este tiempo, y 
nos ha estado dando esta advertencia, antes de que venga el 
juicio divino y caiga sobre los hijos de desobediencia.
 Y ha sido una etapa en donde… no estamos condenando a 
nadie, sino más bien estamos dando oportunidad para que todo 
se arregle; y así no le caigan o no le venga el juicio divino sobre 
las personas, y también sobre países, naciones, continentes.
 Ahora, recuerden que ya todo Dios lo tiene trazado y 
programado, y Él sabe quién sería salvo y quién se perdería; 
o sea que ya Dios conoce —desde antes de la fundación del 
mundo— quién sería obediente y quién no.
 Así que, nuestro hermano Miguel y este servidor, no estamos 
buscando para que usted no entre; sino más bien buscamos la 
manera de ayudarles en todo lo que podamos ayudarlo. Por 
eso Dios también nos ha dado este tiempo, el cual debemos 
aprovechar al máximo, para que así a última hora no estemos 
corriendo arreglando las cosas.
 Le damos gracias a Dios por nuestro hermano Miguel 
Bermúdez Marín, que Dios ha permitido que esté en medio 
nuestro también en esta etapa; en la cual es y seguirá siendo él 
de gran bendición para los ministros, para los hermanos, en los 
diferentes países, ya que él tiene esa bendición de tener estos 
viajes también; en los cuales, además de confirmarlos —a los 
ministros y a los hermanos— en la fe, en este tiempo final, del 
Programa Divino correspondiente a lo que Él está llevando a 
cabo; y además de eso ayudarles en todo lo que pueda, para 
que, si hay algún problema o una dificultad, él les ayuda.
 Y así el deseo es que todos estén bien delante de Dios y 
nos les caiga el juicio divino, el cual está predestinado para los 
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tiempos, CUANDO 
LA PIRÁMIDE 
LLEGA ARRIBA, 

A LA CÚSPIDE ([JBP] y dibuja una Piedra Angular), 
CUANDO LOS HIJOS COMPLETOS DE DIOS SERÁN 
MANIFESTADOS, CUANDO EL PODER DE DIOS 
ANDARÁ FUERA (Aleluya) Y TOMARÁN CADA PODER 
QUE SATÁN LE QUITÓ A ÉL”.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «un hijo adoptado: Moisés y Elías».

[WSS] «la plaga».

[WSS] «la adopción en la Cima».

 312 - “[77] ÉL HIZO AL HOMBRE UN DIOS, UN DIOS 
SOBRE SU DOMINIO. Y SU DOMINIO VA DE MAR A 
MAR, DE PLAYA A PLAYA. ÉL TIENE EL CONTROL DE 
ESO.
 78 Y cuando Jesús vino, siendo el ÚNICO DIOS SIN 
PECADO, Él lo probó. Cuando los vientos soplaron Él 
dijo: ‘Sea la paz’. ¡Amén! Y cuando el árbol, Él dijo: 
‘Ningún hombre coma de ti’.
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 31218 - “[75] Su Sangre fue derramada para que yo 
pudiera ir a mi herencia. ¿Para ser qué? ¿Qué herencia? 
LA CALIDAD DE HIJO, PARA SER UN HIJO DE DIOS.
 76 Y ahora esto solo pudiera ahogarlo hasta la muerte. 
¿Pero sabía usted que los hombres que son hijos de DIOS 
SON DIOSES AMATEUR?”.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «La adopción y las plagas».

Y también abajo escribe:
[WSS] «Los hijos de Dios = son Dioses».

 312 - “[76] ¿CUÁNTOS JAMÁS SABÍAN ESO? 
¿Cuántos saben que Jesús lo dijo? La Biblia, Jesús dijo: 
‘¿Acaso no dice vuestra ley que ustedes son Dioses? Y si 
ustedes les llaman Dioses…’. Y Dios dijo en Génesis 2 que 
ellos eran Dioses porque ellos tenían completo dominio 
sobre el dominio del mundo. Él le dio dominio sobre 
todas las cosas. Y él perdió su Divinidad, él perdió su 
filiación, él perdió su dominio; y Satanás se lo quitó. Pero 
ahora estamos esperando por la MANIFESTACIÓN DE 
LOS HIJOS DE DIOS, QUIENES REGRESARÁN PARA 
TOMARLA OTRA VEZ. Esperando por la plenitud de los 

18  Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 
25-26 del (f), págs. 93-94 del (T1) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 
(domingo), págs. 37-44 del (f), págs. 91-98 del (T3)
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hijos de desobediencia2.
 Y luego de eso, sabemos que vendrá una etapa muy 
gloriosa, la cual se está entrelazando. Y esperamos que Dios ya 
nos diga cuándo comenzar.
 Recuerden que todo comienza en forma progresiva, en 
forma sencilla; y todo puede comenzar de cierta forma hasta 
llegar a esa actividad grande que vio el reverendo William 
Branham en una Gran Carpa Catedral.
 Pero sabemos que el hermano William en muchas ocasiones 
nos decía que puede comenzar en algún país, y tener ese 
recorrido en algunos países, y comenzar algo de parte de Dios. 
O posiblemente empiece así en visitas en los diferentes países, 
y luego, de un momento a otro, comenzar algo en algún país; y 
eso seguir creciendo, creciendo, hasta que llegue a esa parte 
culminante, a esa actividad que vio allí el reverendo William 
Branham.
 Recuerden que todo lo que se ha visto en visión o se ha 
hablado en profecías o sueños, todo lo estaremos viviendo 
nosotros en carne propia y viéndolo cara a cara en este tiempo 
final. Y toda Escritura que no ha sido cumplida será cumplida en 
este tiempo final también.
 O sea que le damos gracias a Dios porque Él nos ha tenido 
en cuenta en Su Programa; y que nos haya predestinado para 
colocarnos en este tiempo final, en el cual las grandes promesas 
que Él hizo, que Él habló, que Él profetizó por medio de los 
profetas, que Él las vaya a cumplir en nosotros.
 Somos más que privilegiados, que Dios haya pensado en 
usted y en mí para colocarnos en este tiempo tan glorioso.
 Así que aprovechemos este tiempo que nos queda, de 
preparación; porque ya es tiempo de que todas las cosas que 

2  Colosenses 3:5-7
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tenemos que arreglar, las arreglemos; y así pasemos a esa 
etapa, la cual ya está predestinada por Dios que se lleve a cabo.
 Y estamos ya terminando esa etapa, para que así el Señor 
obre y nos deje saber dónde nos encontramos en el Programa 
Divino.
 Y estar conscientes que estamos en esa etapa de 
preparación, en esa etapa de que la consagración de cada 
uno de los escogidos de Dios debe hacerla con sinceridad 
de corazón; y conscientes que la bendición tan grande que 
vamos a recibir, y todas las bendiciones que vamos a recibir, 
no podemos compararla con cualquier situación terrenal; sino 
que más bien eso es como [WSS] “un granito de arena (decía 
nuestro hermano William) en el… colocado en el planeta más 
lejano de la galaxia más lejana”3.
 O sea que no podemos desanimarnos por nada ni nadie, sino 

3  1998-06-23 “La restauración total del ser humano en el Día 
Postrero”: [WSS] Ahora, San Pablo dice [Romanos 8:18]:
 “Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente 
no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de 
manifestarse”.
 No las puede comparar. Si las compara con la gloria venidera, con 
la cosa más pequeña que tengamos cuando ya estemos transformados: 
usted verá esa bendición tan grande, cuando estemos en el nuevo cuerpo, 
que los sufrimientos serán tan y tan pequeños…; y usted dirá: “Pues 
ahora veo que esos sufrimientos por los cuales pasé son tan pequeños, 
que cuando los miro, los miro a simple vista como si estuviera mirando 
un granito de arena allá en el planeta Júpiter”, para no exagerar; por no 
decir “en el planeta más lejano de la galaxia más lejana”; porque va a ser 
lo mismo, lo va a ver en la misma forma: a simple vista ni va a ver el que 
esté en Júpiter ni lo va a ver si está en el planeta más lejano.
 2002-11-22 “La victoria del Séptimo Sello”: [WSS] Cuando 
tengamos el nuevo cuerpo, los sufrimientos por los cuales hemos 
pasado serán tan insignificantes, comparados a la gloria y bendición 
que tendremos en el nuevo cuerpo, que serán como un granito de arena 
siendo mirado en la galaxia y el planeta más lejano.
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 36 Y entonces yo estaba gritando: “Hermano Roy 
Borders, ¿dónde está usted? ¿Dónde está usted? ¡Dios 
está libertando a Su pueblo! ¿Dónde está usted, hermano 
Borders?”. Me he maravillado por eso.

[JBP] Ahora, todo eso tiene un cumplimiento múltiple; lo cual, 
hemos visto que la Tercera Etapa sería para la Novia, para 
las vírgenes insensatas y para los perdidos; y para el pueblo 
hebreo, para los 144.000.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro 
hermano William en este mensaje [(RM) “EL SIERVO 
BIENAVENTURADO, AL QUE MÁS LE ES DADO Y MÁS LE 
SERÁ DEMANDADO”]:

 [WSS] Y vean ustedes, en la Visión de la Carpa…; y 
ahí cuando nos habla de la Tercera Etapa, donde nos dice 
que lo que hemos visto manifestado parcialmente será 
manifestado en todo su poder17; y eso será en la Tercera 
Etapa cuando venga la apretura; para ese tiempo será la 
adopción, y habrá un ministerio y un mensajero que estará 
adoptado para ese tiempo.

[JBP] O sea, ya cuando llegue ese tiempo, ya ese ministerio 
estará adoptado. Ahora, no sabemos cuánto tiempo antes ya 
lo esté.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el libro de Citas, en la página 37, 
párrafo 312, dice:

17  Citas, pág. 119, párr. 1057
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 O sea, ese ministerio que estaba allí operando, en ese 
momento cuando él vio, él coloca ahí, en esa visión, él escribe 
qué dice esa persona, el hermano Branham. Pero recuerden que 
eso era lo que en ese momento Dios estaba obrando en medio 
del pueblo que era en medio de nuestro hermano Branham.
 Y él coloca allí eso; y él escribe, el hermano William escribe: 
[WSS] «Elías reflejándose»; o sea, el cuarto Elías reflejando 
lo que ese ministerio estaba siendo llevado a cabo, operando, 
en la Visión de la Carpa.
 Y aquí, cuando él dice: [WMB] “¡Entrégalos en el Nombre de 
Jesucristo!”, vean, ahí está reflejando lo que él escribió arriba: 
[WSS] «el Nuevo», o sea, el Nombre Nuevo.

 [“OBRAS ES FE EXPRESADA”]
 35 Y hubo una corriente y un estallido, y las rocas 
rodando, y las barras cayendo, y gente corriendo y 
gritando: “¡Libertados!”. Y gritando lo más alto que su 
voz le permitía, y todos fueron libertados.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Libertados de la casa del infierno = Laodicea».
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que más bien buscamos la forma de corregir y arreglar las cosas, 
y seguir para adelante, seguir preparándonos en este tiempo 
final; en el cual está a punto de cumplirse ese gran evento de 
la resurrección, para que así regresen nuevamente con nosotros 
nuestros seres queridos; y nosotros, al verlos, ser transformados.
 O sea que lo que nos espera a nosotros son grandes 
promesas; y son las promesas que corresponden a este tiempo 
final, y corresponden a los escogidos de la Edad de la Piedra 
Angular de este tiempo final.
 Ahora, ya estamos entrando a un ciclo muy importante en el 
Programa Divino, el cual vimos en el reverendo William Branham, 
cómo su vida fue en ciclos de 7 años4. Y fíjense ustedes cómo 
el ciclo de la vida octava de nuestro hermano Branham (o sea, 
luego de los 49, ahí comenzó el ciclo número 8); y ya cuando 
se supone que en ese año le viniera otra vez esa enfermedad 
del estómago, ahí ya Dios… como en noviembre (en el mensaje 
“SOBRE LAS ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”) ahí él se da 
cuenta de que Dios lo había sanado.
 Y dice: [WMB] “Ahora que Tú me sanas, ahora me llevas”5.
 Ahora vean cómo al hermano Branham irse en esa octava 
etapa, ahí Dios estaba reflejando lo que sería en la Edad de la 
Piedra Angular, la Edad Octava, la cual tenía que —la Iglesia 
en este tiempo final— cumplir su ida a la Cena de las Bodas 
del Cordero; porque será sanada, será transformada, o sea, 
sanada de esa enfermedad de muerte; y sería llevada a la Casa 
de nuestro Padre celestial.
 Y en esa etapa octava, vean, representa la Edad de la 
Piedra Angular y representa ese último ciclo de la vida de 

4  “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/
mar/19 (sábado), págs. 13-14 del (f), págs. 121-122 del (T)
5  Citas, pág. 168, párr. 1496 / SPN65-1128E “En las alas de una 
paloma blanca como la nieve”, pág. 30, párr. 225
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nuestro hermano Branham.
 Ahora vean cómo la vida del hermano Branham se dividió 
en ciclos de 7 años. Y vemos también que la vida de nuestro 
hermano William se dividió en ciclos de 11 años6.
 Ahora vean, en el ciclo número 7 de la vida del hermano 
William, él allí… Dios le había dicho que se tenía que ir, con 77 
años; o sea, siete ciclos de 11 años.
 Ahora, él tenía que irse; y él, al pedir más tiempo: todo eso 
tenía ya un propósito divino por el cual él tenía que irse y volver, y 
estar en ese entrelace allí, en donde no cumplió completamente 
ese último ciclo de su vida7. O sea que él tendría que haberse 
quedado (vamos a decir) hasta el ochen-… hasta cumplir los 88.
 Pero vean, esa última etapa, esa última parte, corresponde 
al ministerio final, al ministerio de Moisés y Elías, y completarse 
esa última parte de su ministerio. Y vean que entonces sería 
paralelo al tiempo del hermano Branham.
 Ahora, recuerden que los mensajeros de Dios —y más los 
que son dispensacionales—, su vida corre en ciclos; y vemos 
cómo se repite ese ciclo de 7 años en la vida de ese último 
mensajero; y así estaría completándose tanto el ciclo que él no 

6 Estudio “La señal del Hijo del Hombre en el cielo”, 2023/feb/28 
(martes), pág. 11 del (f), pág. 219 del (T4) / Tomo 47 “Una brecha de 
veinte años”, págs. 64-65: 1985-03-17 “Una brecha de veinte años”: 
[WSS] Si estuviera comenzando la fase final o etapa final en esta brecha 
que ya lleva veinte años, diríamos: “Ya llevamos quince minutos en esa 
etapa nueva”. Pero vamos a ver, a medida que pasan los días y a medida 
que escuchamos de parte del Señor Jesucristo, a través del Mensaje final, 
vamos a ver qué ha estado comenzando en estos días, porque estamos en 
un ciclo muy importante, el mismo ciclo del 1963, y el mismo ciclo del 
1974, que se repite cada once años.
 Del 63 al 74 pasaron 11 años, del 74 al 85, once años más. Hemos 
pasado dos ciclos, y estamos comenzando un tercer ciclo.
7 Plática “Cosas cumpliéndose en la media hora de silencio en el 
Cielo”, 2023/ene/09 (lunes), págs. 34-35 del (f), págs. 92-93 del (T2)
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[JBP] Y escribe en el otro lado:
[WSS] «Apoc. 10:1-11, 7:9-17, 15:2-4».

 33 Y yo pensé: “Bueno, ¿cómo puedo libertarlos? Yo 
no tengo suficiente fuerza en mis brazos para romper esas 
barras”.
 34 Así que dije: “¡Casa del infierno, entrégalos en el 
Nombre de Jesucristo!”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «el Nuevo».

O sea que allí… recuerden que ahí el hermano Branham está 
hablando en ese tiempo de esa manera; como cuando en la 
Visión de la Carpa hay una parte donde dice…, la persona 
que pasa luego de la predicación, y luego de ese llamamiento 
que hubo al altar, dice que: [WMB] “Mientras nuestro hermano 
Branham está tomando unos momentos de descanso”15, y él 
coloca allí: [WSS] «Elías reflejándose»16.

15  Citas, pág. 13, párr. 98
16  Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), págs. 14-17 del (f), 
págs. 116-119 del (T4) / Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice 
el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 
38-39 del (f), págs. 138-139 del (T2) / Estudio Bíblico #264, 2022/dic/16 
(viernes), pág. 31 del (f), pág. 31 del (T3) / Citas, pág. 25, párr. 211
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gente demente, retorcían los brazos y las piernas, batiendo 
las cabezas así. Y ella estaba gritando, diciendo: “¡Liberte 
al pueblo [WSS] 
«Lev. 25:8-13», 
hermano Branham!”. 
Decía: “¡Ayúdenos, 
estamos en problemas!”. Ella misma, yo la conozco, 
ella pertenece a los… creo que a la iglesia de Cristo o 
a la iglesia cristiana, llamada 
Iglesia [WSS] «Laodicea» de 
la Hermandad [WSS] «amor 
fraternal». Así que ella…

 31 Yo miré alrededor, y dije: “Me gustaría poder 
ayudarlos”. Y continúe mirando alrededor, y yo… con 
mi pequeña migaja de cuerpo, y aquellas grandes barras 
de hierro; y aquella pobre gente allí adentro. Y usted no 
podía llegar a ellos, aquellas barras de hierro estaban 
colocadas muy cerca unas de otras. Y yo miraba, y ellos 
estaban batiendo la cabeza como si estuvieran locos.
 32 Y yo veía alguna luz parpadeando allí adentro. Y yo 
miré hacia arriba, y allí estaba el Señor Jesús parado con 
una luz de un arco iris 
a Su alrededor ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Apoc 
10:1-6». Él me estaba 
mirando directamente a mí, y dijo: “Liberta a esa gente”. 
Y se fue.
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cumplió (nuestro hermano William) con esa última parte de la 
semana número setenta de la profecía de Daniel.
 O sea que todo llegaría a consumarse con ese último 
ministerio que está sobre la Tierra, en el cual fue mostrado en 
el Monte de la Transfiguración el orden de la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles; y todo sería cumplido en ese 
ministerio.
 Lo que faltó por cumplir Dios por medio de un mensajero 
anterior, Él lo cumple en el próximo mensajero8.
 O sea que Dios no detiene Su Programa por [causa de] que 
el mensajero que Dios esté usando se va; sino que se va el 
velo de carne, pero Dios utiliza otro velo de carne y continúa Su 
Programa, y se continúa la labor.
 Y lo que no cumplió uno, tanto en profecías, promesas, 
como también en el tiempo, de días, de años; todo eso lo viene 
a cumplir ese próximo mensajero.
 Así que, conscientes de que eso es así, estemos con nuestros 
ojos espirituales bien abiertos, porque estamos entrando a un 
ciclo divino muy importante en el Programa Divino.
 Y todo lo que Dios nos ha dado durante el año pasado; y el 
anterior, quizás, finales; el año pasado, y ya lo que lleva de este; 
ha sido un tiempo para poder ver al Hijo del Hombre glorificado 
en medio de Su Iglesia; y ya no verlo en el Lugar Santo, sino verlo 
ya en el Lugar Santísimo; lo cual allí vemos, a ese ministerio de 
los Dos Querubines de madera de olivo forrados de oro, lo cual 
representa la humanidad forrado de la Divinidad, que sería el 
oro9.

8  Plática “Trabajando para nuestra adopción”, 2023/ene/31 (martes), 
págs. 12-17 del (f), págs. 216-221 del (T5): 1978-08-27 “El Reino del 
Rey”
9  Estudio Bíblico #252, 2022/nov/04 (viernes), págs. 31-33, 46 del 
(f), págs. 71-73, 86 del (T1)
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 Y eso es lo que estaría viendo la Iglesia del Señor en este 
tiempo final, en esa etapa de Piedra Angular, correspondiente al 
Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo.
 Todo Dios lo va a estar cumpliendo en una manera sencilla.
 Y le damos gracias a Dios por la forma en que lo está 
haciendo, haciéndolo de una manera en que es de gran ayuda 
para el escogido de Dios; y así no es complicado para que 
entienda y comprenda el misterio de la Segunda Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles; y así su fe esté basada en esa 
promesa, la cual es cumplida, es materializada, en este tiempo 
final; y la cual estaría viendo la Iglesia en Su cumplimiento.
 O sea que ver lo que Pedro, Jacobo y Juan vieron allí en 
visión: lo estaremos viendo nosotros cara a cara, lo estaremos 
viendo nosotros en vivo y a todo color.
 O sea que todo lo que fue visto allí, en el Monte de la 
Transfiguración, toda la interpretación de eso, de esa visión, 
en este tiempo es ver el cumplimiento de esa promesa siendo 
cumplida.
 Y le damos gracias a Dios que nos ha dado este tiempo 
para prepararnos. Y que Él nos muestre las cosas que delante 
de Él y conforme a Su Palabra están mal, y así corregirlas; e ir 
preparándonos totalmente para recibir esa visita que pronto se 
llevará a cabo en medio de nosotros.
 Así que yo le doy gracias a Dios por la forma en que se ha 
revelado, se ha mostrado a Su Iglesia; y que esto lo haya tenido 
en secreto, escondido, desde antes de la fundación del mundo, 
para que así no surgieran imitaciones y no hubiera forma de 
que el enemigo de Dios hiciera una imitación de esta etapa; la 
cual es la etapa más grande y más gloriosa, de la cual muchos 
profetas y justos desearon estar y ver y oír, y que no les fue 
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 [26] Parecía como que había algo malo, sus ojos 
estaban medio cerrados, y un gran… Quizás como cáncer 
o algo sobre sus ojos. Y yo… alguien estaba tratando de 
alejarme de él. Clamé: “¡Hermano Borders, en el Nombre 
del Señor Jesús, salga de eso!”.
 27 Y él sencillamente apenas podía hablar, y dijo: 
“Hermano Branham, necesitará tomar algo más que esto, 
yo sencillamente no lo comprendo, hermano Branham. Yo 
sencillamente no lo comprendo”.
 28 Le dije: “¡Oh, hermano Borders!”. Yo le amo.
 29 Y alguien me haló, y yo miré; y era una dama parada 
por aquí. Cuando yo era un muchachito, yo acostumbraba 
a transportar comestibles de la tienda de abarrotes a la 
casa de las personas. Y su nombre era señora Fenton, ella 
aún vive en Jeffersonville, y es una amiga personal de mi 
esposa y mía.
 30 Y ella dijo: “Hermano Branham, libértenos de esto”. 
Dijo: “Esta es una casa del infierno”. Y dijo: “Usted ha 
sido mal interpretado”. Y dijo: “Estos… Y usted, usted 
también malentendió a esta gente”. Dijo: “Esta gente es 
buena, pero…”. Y yo miraba aquello como un gran sótano 
[WSS] «Laodicea», o 
grandes paredes, debajo 
de una gran cueva…

[JBP] Ahora, recuerden que todo esto representa tanto a la 
Iglesia-Novia siendo libertada de esa Edad de Laodicea como 
también las vírgenes fatuas.

 [30] … como un gran sótano [WSS] «Laodicea», o 
grandes paredes, debajo de una gran cueva; y había grandes 
barras de hierro, de ocho o diez pulgadas de grueso. Y 
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[JBP] Recuerden que las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos y revelaciones, como ya lo vimos en Estudios 
anteriores.

 [24] “… no tenga nada que ver con ellas”.
 25 Y yo viendo a este hombre joven soltándose de 
sus cadenas, así que lo dejé solo. Pensé: “Yo veré 
lo que él hace”. Así que se soltó, y era un buen 
individuo. Y yo veía a otros tratando de soltarse.
 26 Ahora, esto es solamente un sueño. Y yo caminaba 
en esta forma y vi al hermano Roy Borders, un buen 
amigo mío que vive en California ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Hno. Roy Borders».

[Rev. José B. Pérez] Él aquí en el libro de Citas14, él dice 
que el hermano Borders bregaba con el Mensaje del 
precursor [WSS] «Borders = seguidores del precursor 
con la Palabra impresa; él tenía la dirección de la 
imprenta». Acá puso eso igual, pero acá en el libro de 
Citas ahí puso quién era. Era el que se encargaba de la 
dirección de la imprenta.

14  Cita 1458: Estudio “Libertados por la Palabra hablada”, 2022/
jul/06 (miércoles), págs. 25-27 del (f), págs. 189-191 del (T1) / Estudio 
“El tiempo de Redención terminó, dice el Ángel Fuerte de Apocalipsis 
10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 20-22 del (f), págs. 120-122 del 
(T2) / Estudio Bíblico #284, 2023/feb/24 (viernes), págs. 13-14 del (f), 
págs. 49-50 del (T4)
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permitido10, sino que vieron esas promesas de lejos.
 Y que a nosotros nos haya tocado ese privilegio de verlas 
con nuestros propios ojos, de oírlas con nuestros propios oídos, 
de palparlas con nuestras propias manos…, de sentirla…, de 
tener esa sensación de alegría, esa sensación de avivamiento 
dentro de nosotros, que nos quema el alma, y sentimos ese 
calentón por dentro.
 Porque aunque no es cuestión de sensaciones ni cosas 
así, pero en estos cuerpos expresamos de diferentes formas 
esa alegría, ese gozo, de ese avivamiento tan grande que Dios 
nos ha estado dando, el cual ha estado creciendo y creciendo y 
creciendo; y vemos que llegará a una parte ya tan y tan alta, que 
es esa Fe Perfecta que todos recibiremos, para que así seamos 
transformados al ver a los muertos resucitados; fe que en otras 
edades no ocurrió.
 Así que le damos gracias a Dios por este tiempo tan 
maravilloso y tan glorioso; y estamos a la expectativa de todas 
las cosas que Dios está haciendo y que estará haciendo, lo cual 
todo lo cumple Él en una forma sencilla.
 Bueno, quería dejar esta grabación de este día de hoy 
martes, 2 de mayo, de este año 2023; y así dejarles estos 
pensamientos de estas porciones que les he hablado de estos 
diferentes temas, los cuales podemos luego buscarlos en las 
Escrituras, en los mensajes, y en el libro de Citas, y diferentes 
mensajes del hermano William y del hermano Branham; y poder 
ver todas las promesas correspondientes a este tiempo, y así 
estar del lado de las bendiciones y no del juicio divino; porque 
hemos sido llamados para recibir bendiciones.
 Por lo tanto, no podemos comparar todas las situaciones 
y dificultades que tenemos en este planeta Tierra con las 

10  San Mateo 13:16-17
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bendiciones que Dios nos tiene para nosotros.
 Así que, como hijos obedientes, sigamos preparándonos 
para ese glorioso evento que está por acontecer. Y luego 
ustedes verán todo el significado de muchas cosas que quizás 
ahora no entendemos, usted verá cómo lo que no entiende 
ahora, más adelante va a entenderlo. Solamente créanlo.
 No añadan duda ni incredulidad, sino añádanle fe, y sigan 
creyendo; y lo que no entienden, pues más adelante lo van a 
entender.
 Recíbanlo, créanlo de todo corazón, y alrededor de esa 
Palabra Dios les va a ayudar para comprender todo el misterio 
del Séptimo Sello.
 El ministerio de Moisés y Elías en este tiempo final, que es 
el ministerio el cual se ha comido ese Título de Propiedad, y 
ha estado hablando todo ese contenido en la forma que lo está 
haciendo, vean, es el cumplimiento de lo que fue ya profetizado 
y traído por todos los mensajeros, y muy especialmente por 
el reverendo William Branham y también nuestro apreciado 
hermano William Soto Santiago.
 O sea que lo que él trae es la materialización, el cumplimiento 
de lo que fue hablado de ese ministerio para este tiempo final. 
Su Mensaje es él mismo, o sea, su presentación es él mismo. 
¿Qué Mensaje trae? Lo que hablaron de él. O sea, él lo que trae 
es el cumplimiento de lo que fue hablado: ese es su Mensaje.
 Porque ya todo el Mensaje y toda la base fue traída; y bajo 
lo que fue profetizado y prometido por el reverendo William 
Branham en sus mensajes, es el fundamento para poder el 
escogido de Dios identificar ese ministerio, identificar la Gloria 
de Dios siendo manifestada en medio del pueblo de Dios en 
este tiempo final, en el cumplimiento de la Tercera Etapa.
 Todo lo que él estará trayendo será el cumplimiento de lo 
que fue hablado de él y de los escogidos, y de la edad en donde 
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “OBRAS ES 
FE EXPRESADA”, nos dice allí, hablándonos de ese sueño que 
tuvo el hermano Branham…; y vemos cómo ese sueño tiene el 
cumplimiento pleno en este tiempo final, lo cual corresponde a 
los ministerios de Moisés y Elías.
 Ya allí vimos también quiénes sacan a los 144.000: Moisés 
y Elías. Y vimos en el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 4” 
que Moisés y Elías sacan a las fatuas.
 Y en este sueño que tuvo el reverendo William Branham, 
que es un extracto que fue colocado en el libro de Citas (para 
que lo tengan allí también) en la página 163; pero voy a leerles 
del mensaje, del mismo mensaje, porque hay algunas cositas 
allí que él escribió. Página 163, párrafo 1458.
 Quizás cuando vaya leyendo no es la misma traducción allí 
del libro de Citas, pero para que sepan de dónde es esta porción 
que estaré leyendo directamente del mensaje “OBRAS ES FE 
EXPRESADA”13. En la página 5 y 6 de este mensaje, dice:

 24 La otra mañana, tuve un sueño. Yo no soy un soñador, 
y no sueño muy a menudo. Pero yo soñé que estaba viendo 
a un hombre, a un sujeto joven encadenado, y él estaba 
tratando de soltarse, y yo dije… Alguien me dijo [WSS] 

«la suegra y otros»: “Esas son personas horribles, no 
tenga nada que ver con ellas” ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«hombre joven» ([JBP] al lado).

13 SPN65-1126 “Obras es la fe expresada”, pág. 4, párrs. 24-36
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[JBP] Vean, ¿cuándo sucede eso? Antes de comenzar la 
tribulación; que son llamados y sacados fuera: sacados de 
todas sus tradiciones y colocados en el Reino de Dios, en la 
Dispensación del Reino.
 No podía ese Ángel colocarlos en la etapa de la Dispensación 
de la Gracia, tenía que colocarlos o tiene que colocarlos en la 
Dispensación del Reino; y como único los puede colocar es 
como Hijo de David, o sea, con el título de Hijo de David, el cual 
en el Día Postrero es el título que falta por ser cumplido con el 
título de Hijo del Hombre; porque Hijo del Hombre es título de 
profeta.

 [Los Sellos]
 [143]. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán 
como Juan el Bautista, y les dirán: “El Reino de los 
Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!”. 
¿Arrepiéntanse de qué? “Arrepiéntanse de sus pecados y 
de su incredulidad, y regresen a Dios”.

 [JBP] Y él nos había dicho que el Espíritu de Dios iba a 
regresar a esos huesos secos que vio el profeta Ezequiel en el 
capítulo 37; es por medio de un profeta que estará regresando 
el Espíritu de Dios al pueblo hebreo como nación12.

12  Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 
5-6 del (f), págs. 73-74 del (T1) / Estudio Bíblico #243, 2022/oct/02 
(domingo), págs. 4-7 del (f), págs. 54-57 del (T1) / Estudio “El Ángel = 
Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 2022/nov/05 (sábado), págs. 47-
50 del (f), págs. 133-136 del (T1) / Estudio Bíblico #257, 2022/nov/20 
(domingo), pág. 12 del (f), pág. 164 del (T3) / Estudio Bíblico #291, 2023/
mar/19 (domingo), pág. 38 del (f), pág. 134 del (T3) / Estudio Bíblico 
#292, 2023/mar/24 (viernes), pág. 31 del (f), pág. 119 del (T4)
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estamos ahora viviendo.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y en esta pequeña plática que hemos tenido en el día de hoy, 
en esta noche… Es como una plática así —como decimos— 
entre amigos, entre hermanos. Y esto lo vamos guardando en 
nuestro corazón; y meditando en el tiempo tan glorioso que Dios 
nos ha dado y nos ha permitido vivir, que no es comparado con 
ninguna situación o problema que tengamos en esta Tierra, no 
es comparado con la gloria venidera que en nosotros ha de 
manifestarse11.
 No es comparado con la adopción, con la transformación, 
con el rapto, con la Cena de las Bodas del Cordero, con el 
Milenio, con la eternidad.
 Vean, ¡son tantas promesas que usted y yo tenemos, 
que no podemos desanimarnos por nada ni por nadie!, sino 
que seguimos para adelante; y si caemos, volvemos y nos 
levantamos.
 O sea que no es motivo de desanimarnos; porque una de 
las muestras de que todavía no tenemos el cuerpo eterno, es 
que estamos todavía en estos cuerpos, y estamos a merced de 
todas las situaciones de este mundo gentil, lo cual pronto será 
cambiado al Reino del Mesías-Príncipe.
 Así que sigamos viendo todo lo que Dios está haciendo en 
medio nuestro, y viendo las promesas siendo cumplidas en este 
tiempo final.
 Usted y yo somos una promesa cumplida; usted y yo somos 
una visión cumplida; usted y yo somos el pensamiento de Dios 
expresado en el Día Postrero. O sea, usted y yo somos los que 
completan el Programa Divino.
 Y lo que fue hablado, profetizado, visto en visión, visto 

11  Romanos 8:18
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en sueños, y demás cosas habidas y por haber, de Dios y Su 
Programa por medio de los profetas antiguos: todo viene a 
cumplirse en nosotros y en nuestro territorio, en nuestra edad y 
nuestra dispensación.
 Así que las cuerdas nos han caído en lugares deleitosos, 
y grande es la heredad que nos ha tocado12; porque somos los 
benditos de Dios, somos los bienaventurados de Dios.
 Vean, en Puerto Rico dicen que somos los benditos, porque 
siempre decimos: “¡Ay, bendito!”. Pero vean cómo esa bendición 
no tan solo es para los puertorriqueños, sino que es para todos 
los latinoamericanos y caribeños que vienen a ser parte de esos 
benditos de Dios.
 O sea que la bendición no se quedó solamente en donde 
ese Ángel Fuerte descendió con el Título de Propiedad, sino 
que la bendición de los benditos de Dios se extiende en todo 
lugar y en todas partes que esté ese escogido de Dios.
 No importa en el lugar, en el país, en el continente donde 
se encuentra: hasta allá le llega la bendición que está siendo 
impartida por medio del cumplimiento de la Tercera Etapa, el 
cumplimiento de lo más grande que Dios tenía en Su Mente 
reservado, escondido, lo cual ni el Hijo del Hombre sabía13.
 Solamente cuando fue resucitado y glorificado, y obtuvo ese 
cuerpo glorificado y eterno, ahí sí ya le fue mostrado a Jesús 
todo el Programa Divino; pero antes ni siquiera Él lo sabía. 
Ahora miren lo oculto que lo tenía Dios.
 Y lo vimos cuando se abre el Séptimo Sello: hubo un silencio. 
Nadie sabía nada para que no surgieran imitaciones14.
 Pero cuando usted mira la forma en que Él lo ha cumplido; y 
usted ver que usted ha visto, ha recibido y ha creído; eso lo llena 

12  Salmos 16:6
13  San Marcos 13:32
14  Los Sellos, pág. 466, párr. 144
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[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«7mo Milenio», ahí 
encima de “El Día”.

Y al lado escribe: [WSS] «El día = el Milenio».

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos 
son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de 
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-7 / Ap. 11:3-7, 7:2, 
14:1 / Lucas 17:30».
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a Esaú, quien le estaba persiguiendo ([JBP] y él escribe 
abajo): [WSS] «cambio de nombre». Y fíjense en el dinero, 
igual como será en este día cuando los judíos hagan pacto 
financiero con Roma.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El pacto con Roma».

 141. Ahora, Esaú no tenía necesidad del dinero de Jacob, 
como tampoco lo necesita Roma, porque Roma tiene las 
riquezas del mundo en sus manos. Pero hallamos que en 
aquella ocasión cuando todavía era Jacob, se encontró 
con Dios, y estaba pasando por ese tiempo de tribulación 
[WSS] «por Mussolini, Stalin y Hitler», entonces Jacob 

echó mano a algo que era real. Hubo un Ángel que bajó del 
Cielo, y Jacob mantuvo sus brazos alrededor del Ángel, y 
allí se mantuvo. Este Ángel le dijo: “Tengo que irme, ya 
está amaneciendo”. Hermano: ¡El Día está por aparecer, 
está por llegar!
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a uno de regocijo, de alegría.
 Y dice: “Pero entre tantos seres humanos que hay en 
este planeta Tierra, y entre tantas personas que han recibido 
el Mensaje del hermano Branham y el Mensaje de nuestro 
hermano William; ¡y que yo sea uno de los que ha visto la Gloria 
de Dios manifestada en este tiempo final…! Lo que vio Pedro, 
Jacobo y Juan allí en visión, ¡yo lo he estado viendo cara a cara! 
Y he estado viviendo y he estado conociendo ese misterio que 
ha sido abierto; ¡y yo lo he creído, lo he recibido!”.
 Eso nos llena de regocijo, de alegría, ¡que usted sea uno 
de los que ha entendido el misterio de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles!
 Pues yo les quiero decir que si usted ha recibido y ha visto 
y ha creído el misterio el cual fue representado y visto allí en 
el Monte de la Transfiguración: usted está entonces siendo 
preparado, basado esa fe que tiene usted en esa promesa que 
está cumpliéndose en este tiempo final, de la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles, en el cumplimiento de la Tercera 
Etapa, usted entonces está preparándose para su adopción, 
para su transformación.
 Entonces usted podrá decir: “Yo soy un escogido”. Y puede 
usted con seguridad reclamar esas promesas, porque le 
pertenecen; y no hay nadie que se las quite de usted.
 Así que somos más que bienaventurados de poder ver y 
poder entender, recibir, creer, ese gran misterio del cual hubo 
silencio en el Cielo como por media hora.
 Y ahora es que se está abriendo ese misterio en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, en el cumplimiento de 
la Tercera Etapa, que el reverendo William Branham y nuestro 
hermano William Soto Santiago nos habían dicho —por medio 
de sus mensajes— que ahí, en una Gran Carpa, es que se 
estaría dando la Fe de Rapto, la Fe de Traslación; que era 
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ahí en donde los Truenos emitirían sus voces, y los Truenos 
estarían dando a conocer el misterio del Séptimo Sello.
 Bueno, esta plática de esta noche espero que sea de gran 
bendición para estar conscientes en dónde estamos y hacia 
dónde vamos y qué estamos esperando.
 Estamos esperando la materialización de esas promesas, 
de esas bendiciones. No estamos esperando juicio, no estamos 
esperando quedarnos para la gran tribulación; más bien estamos 
esperando las bendiciones de Dios para estar preparados para 
recibirlas, e ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde; y sigamos 
preparándonos para las bendiciones de Dios.
 “PREPARÁNDONOS PARA RECIBIR LAS BENDICIONES 
DE DIOS”, ese podemos ponerle, el tema de hoy.
 “PREPARÁNDONOS PARA RECIBIR LAS BENDICIONES 
DE DIOS”�
 Vean cómo Josué allí le dijo al pueblo: “Santificaos, porque 
mañana hará Dios maravillas”15.
 Vean cómo todas las cosas que estaremos pasando 
nosotros, y estamos pasando y pasaremos nosotros, ya fueron 
realizadas en cada edad y dispensación, en las porciones 
correspondientes; pero ahora será cumplida en toda su plenitud 
todas esas promesas.
 Así que: “PREPARÁNDONOS PARA RECIBIR LAS 
BENDICIONES DE DIOS”.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen pasando 
una noche feliz, llena de las bendiciones de Dios.
 Dios les bendiga.

15  Josué 3:5
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“Si no oyen la voz de la primera señal, acontecerá que sí 
oirán la voz de la segunda señal. Mis ovejas oyen mi voz”.

[JBP] Y allí escribe:
[WSS] «Primer señal — Elías
Segunda señal — Moisés y Elías».

Y también al lado escribe lo mismo, pero hacia arriba: [WSS] 
«la primer señal: Elías / la 2da señal: Moisés y Elías».

 139. Ahora, estas cosas deben estar aconteciendo en los 
últimos días y las ovejas de Dios lo reconocerán. ¡Ellas 
reconocen! “Mis ovejas me conocen, pero al extraño no 
seguirán”. Ellas no seguirán a los extraños. Tiene que 
ser uno con una señal vindicada para el día presente, y 
entonces ellas lo reconocerán.
 140. Fíjense que con el tiempo Jacob comenzó a sentir 
el anhelo de regresar a su tierra. Así es también con Israel. 
Jacob significa Israel, porque su nombre fue cambiado. Él 
salió y obtuvo todo el dinero posible por medio del robo, 
la mentira y de otras maneras, porque a él no le importaba 
de dónde venía, ni de quién era. Pero luego comenzó a 
regresar a su tierra porque tenía ese anhelo, y en el camino 
se encontró con Dios, y su nombre fue cambiado. Pero 
en ese tiempo él estaba muy preocupado porque temía 
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religioso. No podían hacer nada, sino obrar y mantenerse 
con vida, y aun dar sus propias vidas en sacrificio. Fue la 
edad del buey. Era todo lo que podían hacer, porque ese 
era el espíritu de la edad, era el Espíritu de Dios —el buey.
 136. Luego llegaron los reformadores con el espíritu 
del hombre, inteligentes, sabios: Martín Lutero, Juan 
Wesley, Calvino, Finney, Knox y todos los demás. Ellos 
vinieron reformando, sacando a la gente para regresar a 
la línea de rectitud; pero luego dieron un giro completo, 
como lo hicieron aquellos allá antes, y se casaron con el 
mismo sistema de donde salieron, pero ahora en el sentido 
denominacional. Correcto. Así lo dice la Biblia: dice 
que ella fue la ramera, y tuvo hijas que también fueron 
prostitutas, exactamente.
 137. Dios dijo: “Le he dado tiempo para arrepentirse y 
no lo ha hecho, entonces la voy a tomar juntamente con 
sus hijas y las voy a echar a donde les toca”. Exactamente. 
Así lo dijo Dios bajo el Cuarto Sello. Entonces vemos 
estas cosas. Y Él a la verdad hará estas cosas.

 138. Todas están dirigidas en esa 
dirección. Pero solamente los que tienen 
sus nombres en el Libro de la Vida oirán 
cuando Dios les llame: “Mis ovejas 
oyen mi Voz”. Lo único que tenemos 
que hacer es efectuar el llamado de la 
oveja, del cual los cabritos no conocen 
nada ([JBP] y él escribe): [WSS] «Mis 
ovejas / los 7 Truenos / el 7mo Sello». 
Fíjense bien cuál es el llamado de las 
ovejas: “Mis ovejas oyen mi Voz”. ¿Por 
qué? ¿Qué es una voz? Una voz es una 
señal espiritual. Dios le dijo a Moisés: 

TEMA

Plática con
los obreros de

La Gran Carpa Catedral

Miércoles, 3 de mayo de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico



La Enseñanza para la adopción de la Iglesia... 185

[JBP] Y en “la Esposa” 
dibuja una flecha hacia 
una Piedra Angular.
 O sea que durante 
ese tiempo de la tribulación la Iglesia-Novia estará en la Cena 
de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Los Sellos nos 
habla allí también del grupo… Aquí vimos el grupo de las fatuas, 
y acá vamos a ver el grupo de los 144.000. En la página 357 del 
libro de Los Sellos, nos dice a mitad de página:

 133. Ahora, cuando estos Sellos fueron abiertos, usted 
pudo ver exactamente lo que Dios está haciendo, lo que 
Dios ha hecho y lo que Dios hará. Exactamente. Y por eso 
el hombre actúa de esa manera, porque el espíritu que está 
prometido para esa edad, viene sobre ellos, y no pueden 
hacer otra cosa.
 134. Sobre Juan, Pablo y los demás, Dios derramó 
sobre ellos el espíritu del León; o sea, la Palabra pura. 
Por eso Pablo pudo decirles: “Yo sé que se levantarán de 
entre vosotros hermanos falsos y ¿qué harán? Saldrán y 
formarán denominaciones y demás cosas, y así será en los 
últimos días, serán tiempos terribles”. ¿Por qué dijo Pablo 
eso? Porque él era profeta. Allí estaba la Palabra en él. Él 
supo cómo terminarían las cosas: “Y de vosotros mismos 
se levantarán hombres falsos que hablen cosas perversas, 
para llevar discípulos tras sí”. (Hechos 20:30). Ese es el 
anticristo. Y así sucedió, exactamente.
 135. Fíjense cómo fue que entraron a las tribulaciones 
de la Edad del Oscurantismo. ¿Cómo fue? No podían hacer 
nada. Roma entonces tenía el poder político y el poder 
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 192 Ahora, en Revelación 15, el remanente de la Simiente 
de la mujer, la cual fueron los santos de la tribulación, 
los cuales pasaron por la tribulación, fueron hallados 
(¡observen!) parados sobre este mar. Y eso fue lleno con 
fuego, sangre, llamas rojas lamiendo, el fuego de Dios. 
Ellos alcanzaron la victoria sobre la bestia (Roma), sobre 
su número, sobre la letra de su nombre, y sobre su imagen 
(la Confederación de Iglesias), y habían salido.

[JBP] Vean, pero habían sido ya preparados para no recibir el 
sello de la bestia, ni su número, ni la letra de su nombre, ni nada 
de eso; habían sido preparados para eso antes.

 [192] … y habían salido. Y a través de la predicación 
de Moisés y Elías, aquellos dos profetas que aparecerán 
a Israel para sacar el… este grupo de gente, aquellos 
santos del período de la tribulación, allá en ese tiempo 
que será traído dentro…

[JBP] Y allí él escribe:
[WSS] «Moisés y Elías sacan las fatuas»11.

 193 ¿Ve?, y la Iglesia ya fue raptada ahora, pero 
recuerde, la Esposa está en el Trono. El período de 
tribulación…

11  Estudio “El Portero = el que tiene la Llave”, 2022/sep/21 (miércoles), 
pág. 13 del (f), pág. 13 del (T4)

Miércoles, 3 de mayo de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Y en cierto… estábamos estudiando, ¿verdad? Estaba 
estudiando y abrí ahí en el libro de Citas, en la página 42, que 
habla de San Mateo 17, que Él dice… empieza con esa cita.
 Y el hermano William, en la mayoría de los lugares donde 
habla del misterio del Séptimo Sello y del misterio del Sexto 
Sello, escribe: [WSS] «Página 42 de Citas, párrafo 345».
 Todos los lugares (¡no falla!) en que en alguna parte donde 
él habla de eso, tú buscas, y está la página 42 del libro de Citas. 
Porque ahí es donde dice, ese párrafo (que lo he leído varias 
veces)1… Entro como que, como a leerlo… y pongo el teléfono: 
“Déjame… déjame grabar”; y empiezo a ponerle como: “Buenos 

1  Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/jun/04 
(sábado), pág. 9 del (f), pág. 63 del (T1) / Estudio “Reconocer la posición 
hoy”, 2022/ago/26 (viernes), págs. 9-11 del (f), págs. 61-63 del (T3) / 
Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), págs. 21-22 del (f), págs. 
91-92 del (T3) / Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), pág. 15 
del (f), pág. 111 del (T2) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), 
págs. 28-29 del (f), págs. 82-83 del (T3) / Estudio Bíblico #282, 2023/
feb/17-2 (viernes), págs. 11-12 del (f), págs. 47-48 del (T3)
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días… noches…”, a saludar al hermano Miguel; y como que 
quede…
 Pero más bien fue como… como hablado; como… como si 
tú estás ahí sentado y: “Déjame platicar contigo un ratito”. Así 
sentí.
 [Rev. Billy: Como de amigo a amigo]. Sí. Sentí como si me 
estuviera metiendo en cada uno de los hermanos. No sé si…
 [Wito: Palabras de consejo]
 Como que en esa tranquilidad de la noche…
 [Jezer: A lo íntimo]. A lo íntimo. Sí.
 Y había… y está esa parte donde estábamos hablando de 
lo de las etapas del hermano Branham, de los ciclos de él. El 
hermano William una vez lo había dicho (voy a buscarlo), donde 
él dice que los ciclos de la vida del hermano William (de él) eran 
en 11 años.
 Cada profeta tiene sus ciclos. En el hermano Branham eran 
cada 72. Pero fíjate que en el número 7 él no podía irse; él tenía 
que representar en el octavo lo que iba a pasar con la Iglesia.
 Y el hermano William tampoco se podía ir en su ciclo 
número 73, tenía que regresar; muchas cosas tenía que traer; 
ese Título también; porque tenía que ser a través de un ser 
humano, vamos a decir, de algo tangible. Ahí en Apocalipsis lo 
vemos como un Ángel, como el Ángel descendiendo del Cielo y 
entregándolo a un hombre; pero todo eso viene a ser realidad a 
la Iglesia ¿cómo? Pues en la forma que siempre Dios lo hace: 
por seres humanos.
 Entonces viene y lo trae a la Tierra por medio de él; que, yo 
creo que yo había dicho que el hermano William vino otra vez a 

2 “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/mar/19 
(sábado), págs. 13-14 del (f), págs. 121-122 del (T)
3 “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/mar/19 
(sábado), págs. 11-12, 15-17 del (f), págs. 119-120, 123-125 del (T)
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 189 ¡Oh!, ¿lo ven? “Período de la tribulación”. ¡Oh! 
¿Están ustedes apurados? [La congregación responde: 
“¡No!”. –Ed.] Correcto, escuchen, vamos a notar algo 
aquí.
 190 ¿Cómo venimos? Tenemos que venir (la Iglesia 
gentil) a esta Palabra, mar de vidrio, agua, agua de la 
Palabra ([JBP] y él escribe): [WSS] «mar de vidrio = Agua 
de la Palabra» (¿es eso correcto?), reconocer la Palabra 

en la manera en que está escrita. Entonces el sacrificio 
es recibido y lleno con el Espíritu Santo desde adentro, 
brillando a través de la Luz de esa edad. Desde este… 
Aquí esto sale del lugar santo entrando aquí, saliendo de 
la estrella entra aquí. ¿Lo entienden?

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Las 7 estrellas ministraron en el Lugar Santo».

 191 Noten, ahora, en el fin de esta edad, Juan, cuando 
él vio el mar de bronce allí, fue “claro como cristal”. 
¿Qué fue eso? La Palabra había sido quitada de la tierra, 
raptada en la Iglesia, y era “clara como cristal”, no más 
Sangre, la edad de la Iglesia había terminado.

[JBP] O sea, se acabó allí y ya no había Sangre en el Trono de 
Intercesión.
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[JBP] Paso a la página 39.

 185 ¿Sabe usted lo que significa bronce en la Biblia? 
‘Juicio’. Él hizo una serpiente de bronce. ¿Qué significa 
una serpiente? El símbolo de serpiente significó ‘pecado 
ya juzgado’, en el Huerto del Edén, cuando: “Su calcañar 
herirá su cabeza; su cabeza herirá el calcañar”.
 186 Y el bronce representa ‘juicio divino’, el altar de 
bronce, donde el sacrificio fue quemado; fuente de bronce, 
donde eso fue lavado por el agua de la Palabra. ¿Ven? 
Mo-… Elías, en sus días, salió y miró arriba, y dijo: “Los 
cielos parecen como bronce”. (Juicio divino sobre una 
nación rechazada). ¡Oh, vaya! ¡Bronce, de bronce!
 187 Ahora estamos en la “fuente”. Y ustedes han 
notado que este lavacro estaba vacío y era tan claro como 
el cristal. ¿Por qué? ¡La Iglesia ya había sido redimida!
 188 Ahora, notamos un poco más adelante, sin embargo, 
cuando los santos de la tribulación aparecen, lo hallamos 
de nuevo lleno de fuego. ¿Sabía usted…? ¿Le gustaría 
leer eso? Pasemos a Revelación ahora, capítulo 15 ([JBP] 
o sea, Apocalipsis, capítulo 15), verso 2, y lea donde vemos 
este fuego de bronce otra vez. Correcto.
 “Y vi otro ángel… Vi otra señal en el cielo, grande 
y maravillosa: siete ángeles teniendo… siete plagas 
postreras; porque en ellas es consumada la ira de Dios”.
 Ahora la “ira” de Dios. Vigilen:
 “Y vi que era un mar de vidrio mezclado con fuego 
(ahora, vigile); y ellos que habían alcanzado la victoria 
sobre la bestia y sobre su imagen, y sobre la marca y sobre 
el número de su nombre, se paró sobre el mar de vidrio, 
teniendo arpas de Dios.
 Y cantaron el cántico de Moisés el siervo de Dios…”.
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la Tierra pero un hombre sin pecado4, porque él volvió a nacer. 
Y nació no de una mujer, sino que nació… nació de nuevo; 
aunque vino en ese mismo cuerpo, pero él volvió a regresar a 
nosotros, pero estando en ese cuerpo pero ya en perfección.
 Porque él no… Cuando él vino, él no tocó nada, ni se 
contaminó con nada. Y si allá en el Cielo tenía que ser uno 
digno (y tenía que ser un hombre, no podía ser un ángel); y el 
único digno era Jesús, porque vino fue por creación divina: sí 
podía tomar el Libro de la diestra de Dios5.
 Pero fíjate cómo Él mismo sale y toma el Libro, y Él mismo 
es el que está haciendo intercesión, cuando sigue siendo uno: 
sigue siendo el Verbo, la Palabra; no tres, ni dos, es uno.
 Pero entonces viene y lo trae a la Tierra; pero en eso 
Él estaba representando ahí (¡Mira, eso no…!6), estaba 
representando ahí a ese hombre que se había ido de nosotros, 
pero había regresado ya perfecto.
 Por eso entonces viene a ser cumplido en la Tierra eso que 
Jesús hizo allí, tomando el Libro; y en Apocalipsis 10 lo vemos 
como el Ángel Fuerte descendiendo del Cielo; pero mira cómo 
viene todo cumplido en ese Ángel Fuerte, en él también. ¿Ve 
cómo tiene múltiples revelaciones la Escritura?
 Él viene y lo trae a la Tierra en la parte y etapa del ciclo 
octavo. Él no podía irse antes; se representa este tiempo 
final. Pero él no completó ese ciclo. El hermano Branham sí lo 
completó, el ciclo número 8, el año 56.
 Porque fíjate que él… Aun el hermano Branham, fíjate, él 

4 Estudio “Consagrar nuestras vidas para la Visita angelical”, 2022/
feb/28 (lunes), pág. 20 del (f), pág. 190 del (T) / “Plática a las maestras 
de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/mar/19 (sábado), pág. 16 del (f), 
pág. 124 del (T)
5 Los Sellos, pág. 71, párrs. 67-68
6 Expresión para indicar que lo captó en ese momento
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tenía… Vamos a ver, porque eso, mira, otra cosa tan tremenda 
ahí: el hermano Branham tenía… él nació en el 1909. En el 65 él 
cumplió 56 años. Él cumplió 56 años en abril; a mitad de esa parte 
él se va.
 Y fíjate que el hermano William cumplió 77, se va, regresa 
otra vez en ese ciclo [junio 2017]; está un año y pico, un año 
y… Fue todo el 2018, más lo que queda de… más 6 y 3… 12 
y… 21 meses, ¿verdad? 12 y… 12 meses más (luego de junio) 
julio, agosto, septiembre, octubre, noviembre, diciembre; 6 y 
3 son 9 [6+3=9]; 21 meses. Ponle, alrededor de 21 meses. O 
sea, 21 meses… 21 meses cumple solamente en la Tierra (más 
o menos), 21 meses; pero no culmina completamente lo que el 
hermano Branham sí cul-…: sí llegó a los 56, fíjate.
 Y entonces ahí es que también se cumple lo de Moisés y 
Josué: que Moisés no completó el tiempo completo, sino que lo 
completó Josué.
 El hermano Branham lo completa completo sus ciclos, pero el 
hermano William no. El hermano William lo cumple…, si él empieza 
ese tramo…, y ahí es que tú ves ese entrelace dispensacional 
más marcado y marcado; porque él mismo hace ese entrelace y 
ese final, pero no lo hace por su boca propia, sino que solamente 
su presencia hace ese entrelace, su presencia hace el comienzo 
de la otra; pero entonces, como sigue…
 Mira cómo también se entrelazan los velos de la carne y se 
entrelaza la boca; pero sigue siendo la misma Voz. Sigue siendo 
la misma Voz entrelazándose para ese cambio de dispensación 
marcado ya. Y comienza la nueva dispensación pero ya sin ese 
otro velo de carne, sino con el que ya está.
 Y ahí lo que viene la carrera de relevos, pero ya entra 
ese corriendo y hablando él solo. No podía hablar…; porque 
Dios no tiene dos profetas al mismo tiempo, y mucho menos 
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EL SIERVO BIENAVENTURADO,
AL QUE MÁS LE ES DADO
Y MÁS LE SERÁ DEMANDADO
(Reunión de Ministros) 
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de abril de 2001
(Segunda actividad)
Monterrey, Nuevo León, México
 Recuerden que por el ministerio de Moisés y Elías 
saldrán también las vírgenes fatuas y los 144.000 hebreos.

[JBP] Ahora, recuerden que la Tercera Etapa es para la Novia, 
es para las vírgenes insensatas y es para los perdidos, y para 
el pueblo hebreo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos dice en el libro 
de “REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, PARTE III”10. En la 
página 38 nos habla de ese ministerio que saca a las vírgenes 
fatuas. En la página 38 abajo dice:

 184 Aquí el… notamos aquí en el “mar de vidrio”, 
que fue semejante al cristal. Ahora, el mar de vidrio es 
simbolizado, tipificado por el mar de bronce ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «mar de vidrio = mar de bronce». Este es 

el mar de vidrio, en el Cielo. Moisés lo vio como un mar 
de vidrio e hizo lo que fue llamado el “mar de bronce”, 
un altar de bronce, sacrificio de bronce… altar de bronce, 
mejor dicho.

10  SPN61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, pág. 30, párrs. 
184-193
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[Rev. José B. Pérez] Miren en la página 42 del libro de Citas, 
párrafo 346, dice:

 3469 - “Ahora, el hombre… lo iba a ahogar, pero lo voy 
a decir. El hombre es omnipotente. No cree eso, pero lo es. 
Un hombre completamente rendido a Dios es omnipotente. 
¿No lo dijo en Marcos 11:22? ‘Si alguna cosa dijeres y no 
dudas en tu corazón, vendrá a acontecer’. ¿Puedes tener 
lo que dices? ¿Qué pasa cuando dos omnipotentes se 
encuentran? Cuando Dios y el hombre se encuentran por 
medio de la omnipotencia, algo tiene que sacudir. Lo que 
digas con el poder creativo de la omnipotencia de Dios, 
sabiendo que Él lo ha prometido y Él dijo en Su Palabra, 
hace crear un poder que va hacia allá y trae las cosas 
a acontecimiento. Cosas que no son, los hace como que 
son; porque dos omnipotentes se han encontrado”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Adopción: dos omnipotentes / 
por creación las cosas».

9  Estudio “La generación que recibirá la Fe de Rapto”, 2023/feb/18 
(sábado), pág. 10 del (f), pág. 106 del (T3)
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dispensacionales7.
 O sea que él empieza ahí a hacer ese entrelace. Pero mira 
qué cuidadoso es, que no habla por su propia boca. Cuando 
termina la Dispensación de la Gracia, culmina todos los tipos y 
figuras y todas las cosas que se hacían de bautismos y todo; él lo 
culmina, pero no fue la boca de él la que lo habló.
 Él fue tan caballeroso y respetuoso que dejó que el próximo 
fuera el que hiciera esa labor de terminar ese tramito y arrancar el 
otro, sin él decir nada con su propia voz y su propio cuerpo.
 ¿Ve cómo…? Ese se marca ahí, y en una forma tan sencilla él 
lo cumplió; y no tenía que ser algo apoteósico; todo lo que ocurrió 
fue en simplicidad.
 Y ese tramo es en el que estamos ahora entrando ya por 
el calendario profético… No, no… Dios no puede regirse por el 
calendario gregoriano. Pero para marcar bien, como decía él 
cuando estaba en el 97, 98: [WSS] “Pero si quieren regirse por 
este [calendario gregoriano], ya nos falta poco para entrar al 
séptimo milenio, par de años”.
 Y cualquiera diría que ese año era que se iba a acabar todo, 
y mira ya por dónde vamos entrando. Pero ya hace rato el pueblo 
estaba dentro del séptimo milenio; dice que estábamos entre el 
año 2025 y 2035, 20408; o sea, ya habíamos entrado.

7 Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), págs. 18-19 del (f), 
págs. 218-219 del (T1)
8 1997-12-14 “Cosas que solo pueden cumplirse en el Día Postrero”, 
págs. 69-70: [WSS] … si se le añadieron 5 días y cuarto al calendario; 
entonces 5 días y cuarto por 1997 años da cierta cantidad de días; los 
cuales luego los dividimos en 360 (que equivale a un año profético del 
Apocalipsis y de la profecía de Daniel); y entonces nos da la cantidad de 
años que le faltan al calendario o que tiene de atraso el calendario.
 Y si se los añadimos: ya estamos por el año 2035 al 2038, quizás; o 
sea que estamos por el año dos mil… vamos a decir, por el año 2025 al 
año 2038, por ahí; o sea que estamos cerca del año 2040.
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 Pero ahora marcado más, ya hace par de meses atrás 
estamos ya entrando a ese ciclo. Y hubo un entrelace en el 2022; 
que ya hacía tiempito habíamos entrado ya en ese ciclo número 
8, y por eso todos esos cambios. Y era en el ciclo número 8 que 
Dios sanó al hermano Branham, y fue también en ese ciclo de 
Josué que cruzó el pueblo a la tierra prometida.
 Y siempre en esos ciclos Dios llama a santificación. Siempre.
 O sea que ya ahora, lo que estamos entrando ahora… Si 
Dios lo cumplió, Sus promesas y Su Programa, por medio de 
ciclos también en el hermano Branham y en el hermano William, 
pues por consiguiente tiene que cumplirlo también por medio de 
ciclos.
 ¡Y qué casualidad…! Por decir algo…, vamos a decir… 
Dios no tiene casualidades, pero…, que en el último ciclo del 
hermano William y ese ciclo último de mi vida corren paralelos. 
Corren, los dos últimos ciclos de la vida de él y de mi vida, igual; 
corren igual. Y lo que no cumplió él, lo cumple el próximo9.
 Eso no es… no es mucha ciencia; porque ya lo tenemos en 
la Escritura: en todos los tiempos ha sido lo mismo. Dios mandó 
a ungir a Hazael, a Jehú (o al revés), y luego a Eliseo; y coge y 
unge al último10, y se quedó él sin hacer esa labor de los otros, 
que tenía que ungir a esos dos reyes.
 ¿Se quedó Dios sin hacer esa labor? No, porque sigue 
siendo el mismo Dios; cambió el velo de carne, eso fue todo; y 
la Obra siguió (eso anoche lo hablamos también), que la Obra 
siguió; no se detuvo.
 Él no mandó después otra vez para atrás… Y ahí más, 
hay una parte donde…: ahí más, había una evidencia de los 

9  Plática “Trabajando para nuestra adopción”, 2023/ene/31 (martes), 
págs. 12-17 del (f), págs. 216-221 del (T5): 1978-08-27 “El Reino del 
Rey”
10  1 Reyes 19:15-21
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por Adam y Eva. ¡Oh hermano! ¿Qué deberá hacer eso 
para un cristiano renacido? Su posesión legal al título de 
propiedad de Vida Eterna, significa que usted posee todo 
lo que Adam y Eva perdieron. Hermanos, ¿qué de esto?

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Redención, posesión». Y también 
la Escritura de: [WSS] «Lev. 25:8-13».

Y también acá en el otro lado, el lado izquierdo, escribe:
[WSS] «Apoc. 10:8-11».
[WSS] «El Título de Propiedad».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LAS PROFECÍAS QUE SE ACERCAN”]:

 [WSS] Bajo esa Obra de Reclamo grandes maravillas 
van a ser llevadas a cabo en este planeta Tierra en medio 
del cristianismo, y después en medio del judaísmo, en 
medio del pueblo hebreo.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El Título de Propiedad regresó a Dios».

 63. Ahora, ¿qué está sucediendo? El título está en las 
manos de Dios, esperando ser reclamado por medio de 
la redención ([JBP] y él escribe allí las Escrituras de): [WSS] 
«Apoc. 10:1-11, 5:1-12, 11:3-19, 2:7, 2:26». Él hizo un 
camino para la redención, una manera de volver, y algún 
día el Redentor lo tomará de nuevo.

[JBP] Él hizo un camino para la redención.

 [63]. … algún día el Redentor lo tomará de nuevo. 
Ahora, ¿ve usted hacia dónde vamos? Fíjese bien en Este 
que está sobre el Trono. Ahora bien, está esperando el 
reclamo por la redención, su propia redención. ¿Qué es 
este Libro de la Redención, este título de propiedad? Es 
un título que ha sido examinado hasta su origen. Es como 
el ejemplo que dimos esta mañana de la gotita de tinta. 
Cuando la tinta cayó en el cloro, volvió hasta su origen. 
Y cuando el pecado ha sido confesado y ha caído en la 
Sangre del Señor Jesucristo, ¡oh, hermano! le es dado 
un título abstracto directamente al Creador, y usted llega 
a ser un hijo de Dios. El título de propiedad está en las 
manos del Todopoderoso. Su redención significa una 
posesión legítima y completa a todo lo que fue perdido 
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creyentes en Elías, vamos a decir. Esos sí que tendrían una 
excusa para decir:
 —“Él se llevó a Elías en un carro de fuego; este tiene que 
venir otra vez y cumplir eso. Hay que esperar aquí. Eliseo está 
por ahí buscando, preparando todo para ungir a estos dos. ¡No, 
pero este está inventando!, ¿qué se cree este?, usurpando la 
posición de Elías”.
 De seguro tuvo que haber habido ese comentario, y esos 
que se levantaron en contra. ¿No se burlaron aquellos 42 
niños?11.
 Y él lo dijo de…, lo leímos, ¿verdad?, que él dice: [WMB] 
“Ellos aprendieron de sus papás”12. O sea que si aprendieron de 
sus papás, esos eran unos de los que estaban burlándose, de 
seguro, de que…:
 —“Supuestamente están diciendo que Eliseo por ahí está 
ahora con una doble porción. ¿Qué es eso?”.
 Y más tenían razón de que Elías tenía que venir otra vez 
para atrás. Pero Dios no les toma en cuenta esa petición (vamos 
a decir) de ellos. Dios iba a cumplir Su Programa y lo iba a hacer 
por otro velo de carne.
 Porque siempre ha sido el patrón de Dios. ¿Cuánto más 
cuando Dios se lleva un mensajero? Más todavía, envía otro.
 O sea que de las dos formas Dios lo está probando allí: que 
siempre va a usar otro velo de carne. Punto. De las dos formas: 
o llevándoselo vivo o llevándoselo de esta Tierra, de las dos 
maneras. Dios siempre usa otro velo de carne.
 Pero ayer (como yo le estaba diciendo al principio a Wito y 
a Billy), ahí decía que… fue como: Anoche sentí entrar a cada 
hogar. O sea, como: “Estoy por aquí, déjame decirte estas 

11  2 Reyes 2:23-24
12  Estudio Bíblico #290, 2023/mar/17 (viernes), págs. 44-51 del (f), 
págs. 48-55 del (T3): SPN61-1015E “Respetos”, pág. 20, párrs. 120-133
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cositas”. Así lo sentí.
 Pero vean cómo también, Dios tiene Sus personas también 
que…, y después por ahí para abajo estuve hasta las 2:00 de la 
mañana: “Eso era lo que yo esperaba”. Y otros me decían: “Y yo 
estaba esperando eso”. Y otros: “¡Ay!, cayó ahí en el momento 
que tenía que caer”.
 Y muchas veces Dios le habla a Su pueblo por [causa de] 
uno nada más; porque le hacía falta una palabra de aliento, 
porque le hacía falta algo, una bendición; porque le hacía falta 
una revelación, un poquito más de algo. Pues por ese uno, Él 
mueve Cielo y Tierra por ese uno.
 ¿No deja las 99 Él, y va y busca a aquella número 100 que 
se ha perdido?13.
 O sea, porque como todos… Por más pequeñito que sea, es 
la niña de los ojos de Dios14; y Él dice que nadie las va a arrebatar 
de la mano15. ¡Que se atreva alguien a arrebatársela, para que tú 
veas lo que le va! Tarde o temprano va a tener su recompensa.
 O sea, “el que toca a uno de estos Mis pequeñitos”16, se las 
verá con su Padre. Y nada más y nada menos que tenemos al 
Padre de los padres, imagínense, Creador de los Cielos y de la 
Tierra.
 Pero anoche sentí eso: ir directamente a cada hogar y 
hablarle esas cositas.
 Y después yo decía: “¡Ea rayos! ¿Yo por dónde voy aquí 
hablando de…?”. Yo mismo me decía: “¿Qué tú haces diciendo 
todas estas cosas sin…?”. Porque ni siquiera yo creo que leí 
Escrituras; seguí hablando.
 Pero ¿ven? Muchas veces uno no sabe por dónde el Espíritu 

13  San Lucas 15:4
14  Salmos 17:8; Zacarías 2:8
15  San Juan 10:27-29
16  Mt. 18:6; Mr. 9:42; Lc. 17:1-2

La Enseñanza para la adopción de la Iglesia... 177

Y también escribe: [WSS] «Usted lo cree en el alma, luego 
comienza la obra de fe para su materialización, que es su 
fe expresada en su obra».

[Rev. José B. Pérez] Ahora pasamos a la página 69 del libro de 
Los Sellos, un poquito más adelante ahí de donde estábamos 
leyendo; 69 y parte de la 70 dice (a mitad de página):

 61. Pero recuerden, la Biblia nos ha dicho en Mateo, 
capítulo 5, que los mansos heredarán la Tierra. Correcto. 
Los mansos y humildes heredarán la Tierra. Jesús dijo: 
“Bienaventurados los mansos, los sencillos, los que no se 
esfuerzan por ser algo muy grande, porque ellos heredarán 
la tierra”. La gente ha corrompido la Tierra, y Dios los 
destruirá; pero los mansos heredarán la Tierra después que 
sea purificada.
 62. El título de propiedad que se había perdido ahora 
está en las manos del dueño original, Dios Todopoderoso. 
Cuando Adam perdió el título de la Tierra y de la Vida 
Eterna, las manos inmundas de Satanás no lo pudieron 
tomar, entonces volvió a su dueño original, Dios mismo. 
Vamos a ver estas cosas en seguida, porque allí está Él 
sobre el Trono con el título en la mano. Eso hace sentirme 
religioso. El título de propiedad de la Vida Eterna, el 
título de la Vida Eterna, cuando Adam lo canjeó por la 
sabiduría, lo cual anhelaba más que la fe, entonces volvió 
directamente a las manos del Dueño, Dios Todopoderoso. 
¡Qué cosa tan tremenda!
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menor bajo Dios nuestro Padre, porque él era un hijo de 
Dios. ¿No sería posible parar aquí y predicar un mensaje 
muy tremendo? Y ahora, si la Sangre nos ha limpiado y 
redimido de nuevo, ¿qué de hoy? ¿Ve usted?

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «Pásate de aquí allá. Tercera 
Etapa. Apoc. 11:3». Y esos son los ministerios de Moisés y 
Elías. Y también: [WSS] «Apoc. 19: », o sea, Apocalipsis 19.

[Rev. José B. Pérez] Y pasamos… vamos a ir un momento al 
libro de Citas, en la página 164, párrafo 1460:

 1460 - “Exactamente como Él dijo: ‘Todas las cosas 
son posibles a los que creen. Ustedes pueden decir a esta 
montaña [WSS] 
«Reino» ([JBP] 
recuerden, un reino 
es un monte): ‘Sea 
movida’, y no dudan en su corazón, ustedes pueden tener 
lo que dijeron’. ¿Ven? Tiene que haber alguna parte que 
es correcta”.

[JBP] Y allí escribe… está cortadito allí pero termina: “ción”, o 
sea: [WSS] «Adopción: di a este monte».
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de Dios está dirigiendo a uno, y es Dios obrando.
 Y todo eso se va materializando; porque ya se está tocando 
esto de los viajes y exhortando al pueblo; porque uno tiene que 
estar preparado y uno tiene que estar listo, porque si es que va 
a comenzar algo en algún país…
 Y puede ser que el recorrido empiece y no ocurra nada; 
nada en cuanto a las promesas de esa visión de milagros 
físicos; porque lo más grande que está ocurriendo es la Palabra.
 O sea que lo más grande que va a ocurrir en esos viajes 
sería dar Palabra, eso es lo más grande; pero me refiero a eso 
que dice el hermano William que puede comenzar en algún 
país, y terminar en ese lugar donde ya fue colocado el hermano 
Branham. Ahí no sabemos si… O no haya que salir.
 Y todo esto se habla y así los hermanos se preparan; para 
cuando ya comience aquí, pues está todo el mundo preparado.
 O sea que de las dos maneras el pueblo tiene que estar 
listo: sea uno en presencia o sea a través de la televisión y el 
audio en que vayan a escuchar todo.
 O sea, de cualquiera de las maneras que Él lo cumpla 
nosotros vamos a estar en disposición de recibir todo lo que Él 
vaya a cumplir en medio de la Iglesia.
 Mi deseo —y Dios sabe— es ir a visitarlos en este cuerpo. 
Mi deseo es dar un recorrido, o dos, tres; no sé, lo que el Señor 
tenga, para ir a visitarlos a todos. Pero si hay que hacerlo de 
aquí, pues lo haremos de aquí; no hay ningún problema.
 Pero vean cómo él no permitió, cuando él estaba aún aquí, 
que yo saliera. Él me decía: [WSS] “Háblales por internet, 
háblales… Pues lo mismo que vas a hacer allá, lo haces aquí”.
 Pero eso no correspondía a ese tiempo y a esa edad. Y esa 
edad era la edad séptima dentro de la Piedra Angular, dentro de 
la Dispensación del Reino, era la séptima; y eso no correspondía 
ahí.
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 Por lo tanto, todas las cosas que iban a ser correspondidas 
para la Piedra Angular, la Octava Edad, no se podía colocar ahí.
 Si se sacaban cosas de la Piedra Angular en la etapa que 
íbamos a entrar; si se sacaron, tampoco era para uno meterse 
ahí y hacer cosas de la octava etapa, del Lugar Santísimo, 
colocarlos en la séptima edad.
 Por eso vean dónde es que están los Dos Olivos, los Dos 
Querubines: están en el Lugar Santísimo. ¡Cómo se va a meter 
eso al Lugar Santo? No se puede.
 Y uno…, en una forma sencilla: [WSS] “No viajes. Dile a 
Andrés que tú lo vas a saludarlo desde aquí”. Fue la ocasión, 
específicamente, de esa invitación, que él me dijo: [WSS] “No, 
no salgas. Quédate aquí”.
 O sea que él se cuidó también de cuidar esos ministerios. Él 
estaba todavía aquí, tenía que entonces estar pendiente de que 
todo quedara bien, y que no se cambiara y se colocara un tipo; 
porque no estamos en el tiempo de los tipos y figuras.
 Por lo tanto, todo tenía que estar bien, en la realidad de lo 
que ya estaba allí mostrado en el tabernáculo y en el templo, en 
el lugar santísimo.
 Y como esos Dos Olivos ministran es en el Lugar Santísimo, 
¿cómo se va a poner a ir a los sitios si no correspondía esa 
etapa todavía? Había que esperar a que se terminara la séptima 
para entonces —como Dios lo tenga en Su Programa— hacerlo 
ahí.
 Pero como es algo secreto, pues ahora no se sabe si se 
va o si no se va; si se queda o no se queda; vamos obrando. 
Lo importante es estar preparado, lo importante es estar listo. 
Como Dios lo haga, así es. Y para que no surjan imitaciones 
tampoco. Pero hay que hablarlo: ya sea de una forma o de otra, 
estar listo.
 Pero fue tremendo lo… ayer. Eso… Es como decimos: 
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hacer; él únicamente espera hasta hallar la decisión que 
hizo su Hacedor ([JBP] y él escribe): [WSS] «un redimido no 
tiene deseos de la alta educación». ¿Ve usted? Entonces 

él va en el Nombre de su Hacedor cuando Él le dice que 
vaya, pero el hombre que siempre anda en busca de la 
sabiduría, dice: “Esta parroquia está bien, pero allá me 
van a pagar más, entonces me iré para allá”. ¿Ve usted? 
Esa es la sabiduría.
 52. Ahora, Adam pecó por causa de escuchar el 
razonamiento de su esposa en vez de mantenerse con 
la Palabra de Dios. Así pecó Adam. Su esposa se puso 
a razonar con Satanás, luego le ofreció el producto a 
Adam y él se soltó de la Palabra y se vendió. Él también 
perdió su herencia cuando perdió el compañerismo y los 
derechos a la Vida Eterna. Recuerde lo que les dijo Dios: 
“Porque el día que de él comieres, morirás”. Entonces 
cuando perdió su vida, también perdió su herencia en la 
Vida, porque él tenía control completo y supremo de la 
Tierra; él era el Dios de la Tierra [WSS] «Adán = el Dios 
de la Tierra». Dios es el Dios del universo, de todo, pero 

Su hijo tenía esta Tierra bajo su propio dominio. Él podía 
hablar, podía nombrar, podía parar la naturaleza, podía 
hacer lo que deseaba; pero cuando hizo esto, entonces 
perdió su herencia. Ahora, Adam podía decir: “Muévase 
este monte de aquí para allá”, y así sucedía. Adam podía 
decir: “Muévase este árbol de allá para acá”, y así sucedía, 
porque él tenía control completo y supremo como un Dios 
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este lado del abismo.
 49. Ahora, cuando Adam cayó bajo la muerte, él trajo 
la muerte sobre toda la Creación. A él se le dio libre 
albedrío, igual como a nosotros, para poder escoger ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «libre albedrío». Ahora, allá en el 

principio, con Adam y Eva, estaba ante ellos el Árbol del 
Bien y del Mal, y ese mismo árbol está hoy ante cada uno 
de nosotros. Dios no está haciendo por Adam y Eva… 
Usted dice hoy: “Ellos son los culpables”. No, no es así. 
Hoy ellos no son los culpables; ahora la culpa es suya. Ya 
no podemos echarle toda la culpa a Adam; usted tiene que 
aceptar la culpa personalmente, porque ante usted está el 
bien y el mal igual como fue puesto ante ellos.
 50. Fíjese: Cuando somos redimidos ya no deseamos 

nuestra propia escogencia, sino la 
de Él ([JBP] y allí dibuja una Estrella 
de David). Adam y Eva desearon su 
propia escogencia. Ellos desearon 
conocer lo que era tener sabiduría, 

entonces hicieron la prueba, y el resultado fue la muerte.
 51. Ahora, cuando un hombre ha sido redimido, él 
ya no tiene deseos de la alta educación, ni tiene deseos 
de las cosas del mundo, ni de la sabiduría del mundo; él 
ya no quiere escoger de esas cosas, pues Cristo fue su 
escogencia, y allí se terminó todo eso de escoger. Él ya es 
redimido, ya no quiere dirigirse a sí mismo, ya no quiere 
que nadie le trate de convencer a dónde debe ir o qué debe 
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lo sentí de corazón; y varios temas. Yo ayer mismo estaba 
pensando eso de los ciclos: “Qué bueno esto para el sábado, 
por ahí; o el domingo”, que fue el 7 de mayo de 1937 cuando se 
le apareció el Ángel al hermano Branham.
 Y todo eso marca - ese fue el ciclo número 4 de la vida del 
hermano Branham. Porque 1909 + 28 da 1937, ¿ve? Fue en el 
cuarto ciclo que le apareció el Ángel; y en la cuarta etapa de la 
Iglesia, ahí es donde ocurre la resurrección y transformación.
 Es la cuarta… ¿Ve?, que 4 es un número de liberación17. Ahí 
fue que resucitó Lázaro, en la cuarta vigilia; caminó sobre el mar 
en la cuarta vigilia; y un sinnúmero de eventos que ocurrieron en 
la cuarta vigilia; que…, vean cómo también en el cuarto ciclo de 
él ahí le aparece el Ángel.
 ¿Ve? Todo eso tiene un propósito en el cual ahora vemos 
todo eso que ocurrió en esos días finales de la ida de él de esta 
Tierra, ya definitiva. Eso el domingo podemos hablar algo de 
eso, porque él escribió algunas cositas referente a eso. Y eso 
sí voy a tratar…, a tratar. Pero si Dios me permite que lo hable 
antes, pues lo voy a hablar antes. 
 Y uno va aprendiendo. Es como el carpintero. Agarrando 
un martillo primero se da como 70 machucones en el dedo, y 
aun todavía un poquito más también; o sea que siempre está 
aprendiendo: cómo poner el clavo para darle en la cabeza.
 Y así es con los ministerios: empieza en una forma 
progresiva. Y yo he aprendido en carne propia varias cositas 
sencillas; como el anotar. Porque uno diría: “Pero ¿cómo una 
persona que Dios le da en cada edad y dispensación el Mensaje, 
tenga que estar anotando para que no se le olvide?”. Ahí para 
que esté consciente de que es un humano y que depende 
totalmente de Dios; y no se echa para atrás, porque dice: “Yo 

17  Estudio Bíblico #279, 2023/feb/05 (domingo), págs. 24-25 del (f), 
págs. 226-227 del (T1): [WSS] «4 es el número de liberación».



Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral80

soy el mensajero, pues voy a hacer… Se supone que Tú me des 
todo y…”. No.
 ¿Ve? Eso identifica que está haciéndolo a través de un 
humano y depende de todas las cosas humanas.
 Como hay un escrito, yo creo que… donde él dice que: 
[WSS] «la memoria extendida es el lápiz y la libreta». La memoria 
extendida, ¿ve? O sea que… O sea, si tenemos esa… y ahora las 
grabaciones también. Pero vean cómo va creciendo eso.
 Y también he aprendido que cuando se habla, viene más. Y 
yo pensaba al revés: “Pero pues si guardo para tener para decir 
tal día…”. Y no espero a veces ni el lunes; y es como cuando tú 
tienes un buche de… ¡y tienes que hablarlo!, tienes que ¡umf!, 
gritarlo a los cuatro vientos. Como cuando tú tienes algo de 
toser, ¡y tú tratas de aguantar…! ¡cof!, y tienes que toser. O 
un estornudo, ¿ve? No puedes aguantarlo. Pues más o menos, 
para… [que se hagan una idea].
 Y así es la Palabra: viene… Y ya: “Esto es para repasar. 
Esto lo voy a dejar para tal tema. Déjame ver qué tiene que ver 
con esto”. Y cuando vienes a ver: “¡Adiós!, si se lo acabo de 
decir en una plática, o en un audio, o en un saludo; ¿y no ibas a 
esperar por eso?”.
 Pero después ¡pum! Viene más, y viene más alrededor de 
eso; y cuando vienes a ver se va abriendo un cuadro.
 Y como ahora, comiéndonos el Cordero (como allí)18 rápido, 
comiendo la Palabra rápido, pues así es ahora la revelación.
 O sea que está viniendo para que se difunda todo ese 
conocimiento a los escogidos, lo que es el Séptimo Sello; y 
así, cuando venga la apretura ya fuerte, ya no hay que estar 
corriendo diciéndoles: “Esto es así, esto es así”, sino que ya 
tienen el conocimiento de todo el Programa Divino y todo lo que 

18  Éxodo 12:11
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original. Como una persona que se ha contagiado con una 
grave enfermedad y tiene mucho dolor. Hubo el tiempo 
cuando no estuvo así, pero ahora está gimiendo, ¿por 
qué? porque su situación no está bien, hay algo que anda 
mal; y está gimiendo y tratando de llegar otra vez a como 
estaba cuando era sano. Y cuando la naturaleza y la gente, 
como dice la Biblia, “están gimiendo”, esto muestra que 
no están en la condición en que deben estar; han caído de 
alguna posición. Ahora, no necesitamos que alguien nos 
interprete eso, porque, desde luego, sabemos que fue de 
la Vida Eterna ([JBP] y él escribe): [WSS] «la caída = de la 
vida eterna» de donde cayeron, y al caer, perdieron todos 

los derechos de la Vida Eterna. Esto sucedió por la caída de 
Adam y Eva, quienes de la Vida Eterna cayeron a muerte 
allá en el Huerto del Edén ([JBP] y él escribe arriba): [WSS] 
«Adán y Eva en el Edén, los derechos de vida eterna», y 

trajeron toda la naturaleza (sobre la cual estaban) también 
a muerte. Antes de esta caída no había muerto ningún 
árbol ni ningún animal. Hay una sola cosa que no puede 
morir: Dios, porque Él es ETERNO, y la única manera de 
nosotros evitar la muerte es teniendo en nosotros la VIDA 
ETERNA, y de esa manera ser hijos e hijas de Dios; pero 
como dije esta mañana, cuando morimos en pecado, allí 
mismo vendimos nuestra primogenitura y cruzamos este 
abismo. Ahora estamos fuera del alcance de Dios acá de 
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cual es la Palabra. “Mas Yo también te digo que tú eres 
Pedro, porque no te lo reveló carne ni sangre, mas Mi 
Padre que está en los Cielos te ha revelado esto. Y sobre 
esta roca…”.
 268 Ahora, yo sé que nuestros amigos católicos dicen 
que “fue edificada sobre Pedro, y Pedro era un apostólico, 
y tal, tal y tal, bajo la sucesión apostólica”.
 Los protestantes dicen que fue construida sobre 
Jesucristo.
 269 Ahora, no para ser diferente, sino ¡solo para tomar 
lo que Él dice! Él dijo: “Porque no te lo reveló carne 
ni sangre, mas Mi Padre que está en los Cielos te lo ha 
revelado. Y sobre esta roca, la revelación espiritual de lo 
que es la Palabra, Yo edificaré Mi Iglesia, y las puertas 
del infierno nunca la derribarán”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Sobre esta Roca, revelación».

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Los Sellos, en 
la página 65, nos dice (estoy en el último párrafo de la página 
65):

 48. Ahora, algo está perdido y la naturaleza está 
gimiendo y tratando de volver a su condición original. 
¿Puede imaginarse usted, alguien que llegara a caer en un 
gran abismo, luego qué esfuerzo haría para tratar de salir de 
alguna manera de ese abismo? Él no estaría en su condición 
original, y estaría clamando con todo su poder y tratando 
de subir las paredes y haciendo todo el ruido posible, y 
estaría gimiendo porque anhela regresar a su condición 
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Dios está cumpliendo, saben ya todo.
 Y ya hay —en diferentes países— hijos escogidos de Dios 
adoptados, sin darse cuenta. Y ya, ahí cuando el enemigo se 
levante de frente con ese grupo, se va a topar con grandes 
leones; porque ya tendrán la adopción.
 O sea que todo lo que Dios nos está dando es para 
ese tiempo, para prepararnos. Y lo que deseamos es las 
bendiciones, lo que deseamos es estar listos para recibirlas; 
porque no queremos quedarnos aquí; porque ya esto está a 
punto de caramelo, esto está que ya no da para más.
 Y ese tiempo en el que estamos ahora, este tiempo es 
muy clave; porque depende, de este tiempo, la promesa, la 
culminación del cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Y como fue visto allí, que la Columna de Fuego estaba 
obrando esos milagros y maravillas físicamente ya, eso quiere 
decir que la Iglesia va a llegar un momento en donde va a llegar 
a ser perfecta; porque Dios va a obrar en medio de un pueblo 
perfecto.
 Él no puede estar en un pueblo pecador. Y piensan que así 
como estaban (o estábamos, porque me incluyo) iban a recibir 
las bendiciones de Dios, las promesas de Dios.
 Y aun los que siguen todavía, que no les importa… Porque 
una cosa es tú estar consciente de las bendiciones y que estás 
día a día luchando; y que aunque caigas, vuelves y te levantas; 
y tienes ese sentir de que estás haciendo algo que: “Pero Señor, 
Tú me vas a ayudar”, porque sabemos que estamos todavía en 
estos cuerpos. ¿Ve? Ese sentir Él sabe, Él conoce.
 A [diferencia de] aquel que dice: “Este se cree que ahora 
con este fanatismo de estar haciendo esto, lo otro… ¡Ahhh!… 
Yo sigo haciendo lo mismo”.
 ¿Ve las dos diferencias? Los dos esperan la misma cosa, 
pero uno lo espera como tiene que esperarlo: arreglándose. Y el 
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otro lo está esperando así como decir: “Voy a tener una visita en 
la casa y voy a dejar todo ‘patas pa’rriba’ en la casa, en la sala, 
y que entre ahí y vea todo el reguero”.
 Se limpia primero el hogar, se deja todo bien, la mesa puesta 
toda bonita. Tú no vas a sentar a esos que van a venir a visitar 
tu casa, los vas a invitar a comer, y tienes la mesa toda regada, 
toda sucia. Tienes que tener la mesa limpia. No vas a recibir a 
cualquier persona, sino a un invitado especial.
 Pues así es cuando vengan de la sexta dimensión: los 
invitados especiales son ellos. Y tenemos que tener la vida y 
todo arreglado para recibirlos.
 Por eso hay que saber cómo esperar. Porque uno puede 
decir: “Yo los quiero esperar…, quiero esperar Tu presencia, 
Señor, bien delante de Ti; quiero esperar Tu presencia limpio, 
santificado”.
 Por eso él decía: “Santificaos hoy”19. [WSS] «Maravillas 
mañana», dice ahí, hay una parte donde el hermano William lo 
pone, de esa Escritura de Josué.
 ¿Ve? Siempre se llama a santificación para ver la gloria de 
Dios.
 ¿No dijo él: [WMB] “Conságrate para la visita de los 
ángeles”20? Fue lo que le dijo el Ángel al hermano Branham; y 
otras cosas más que representa este tiempo final. Y él lo hizo: 
se consagró.
 O sea que es un tiempo bienaventurado para nosotros, 
que Él haya hecho provisión de este tiempo y haya extendido 
la misericordia de Dios; porque si no, él decía: [WSS] “Si no, 
hubiesen tenido que pasar por la tribulación”21.

19 Josué 3:5
20 Los Sellos, pág. 468, párr. 151
21 Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
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Y también escribe allí: [WSS] «La Novia hoy acepta lo que 
Adán y Eva rechazaron (lo cual fue la Palabra, el Título 
de Propiedad)».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje, también, “DIVORCIO Y 
CASAMIENTO”8, nos dice algo allí también; en la página 43, 
43 abajo:

 [265] ¿… si no es revelado?
 266 Y ¿saben ustedes que el Libro completo, la Biblia 
completa, es una revelación? Así es como usted tiene que 
conocer la verdad entre esta manera y la otra manera, 
es porque es una revelación. Y la revelación debe estar 
exactamente con la Palabra, no contraria a la Palabra. 
Usted dice: “Bueno, yo… así me fue revelado”. Entonces, 
si es contrario a la Palabra, entonces eso nunca vino de 
Dios. Eso es cierto.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Si es contrario a la Palabra, nunca vino de Dios».

 267 Ahora, si usted quiere tomar en Mateo 16:18, donde 
el mismo Jesús dijo que la Iglesia entera, Su Iglesia, sería 
edificada sobre la revelación espiritual de Sí mismo, el 

8  SPN65-0221M “Casamiento y divorcio”, pág. 39, párrs. 265-269
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, pasamos a la página 50 de este 
mismo mensaje: “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”. Dice en el último párrafo [PÁG. 53]:

 [379] Y en los últimos días llegará a suceder esto: “He 
aquí os envío a Elías el profeta, el cual convertirá el 
corazón de los hijos a la fe de los padres”.
 380 Y en ese tiempo será cuando podrá expresarse en la 
plenitud de Su Deidad, a través de Su Iglesia, y así tener 
la preeminencia, en esta Iglesia. ¡Oh, hermano! ¿Qué 
cosa? Fue el Hombre ungido; mas ahora es el pueblo 
ungido, ¡oh, vaya!; y todo esto es para producir otra vez 
la Novia ungida y el Novio. Y estos ¿con qué son ungidos? 
Aceptando lo que rechazaron Adán y Eva, volviendo así 
con la unción de la Palabra; porque Él mismo dijo: “Mi 
Palabra es Espíritu”. ¿Ven? Son ungidos con la Palabra. 
Él ahora vuelve con lo que Eva rechazó  [WSS] «Título de 
Propiedad», y nosotros lo aceptamos.

 381 ¿Ve usted cómo es de nuevo esa condición híbrida? 
Es igual a como sucedió con Eva.
 382 Él le dijo a Eva: “No hagas esto, ni aquello; pero 
esto acá sí puedes hacerlo”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los ungidos con la Palabra».
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 Y cualquiera diría y lo piensa, interpreta eso de otras 
maneras; y la interpretación de eso (fue como lo hablamos 
ayer), la interpretación de eso es: el cumplimiento.
 Por eso dicen: “No, que no tiene mensaje”.
 Él no va a traer nada de sí mismo, porque el cumplimiento 
es él mismo, el Mensaje es él mismo.
 Y cuando van a decir: “No tiene nada, él lo que hace es leer, 
lo que hace es…”.
 Sí, porque el cumplimiento es eso que está hablado siendo 
cumplido, siendo materializado; ese es el cumplimiento.
 Y cuando los escogidos lo ven, dicen: “Ahí yo veo el 
Mensaje”. Y quizás no tiene ni que hablar, sino con verlo: “Ahí yo 
veo el Mensaje de nuestro tiempo; ahí está cumplido el Mensaje 
de nuestro tiempo”. Ahí está contenido todo.
 Y se hace carne en todos los escogidos, todo ese Mensaje 
que está siendo hablado ahora; que es la base, el fundamento, 
de lo que necesitamos nosotros para obtener la Fe de Rapto 
completa, en la manera en que ya Dios lo está haciendo para 
cumplirlo en nuestras vidas.
 Bueno, esta es la continuación de ayer.



Notas
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 [203] … estaba esperando hasta que fuera cabalmente 
comprendido, antes de poderlo expresar (…).
 204 Ahora, la Biblia está escrita en misterios. Y Jesús le 
dio gracias al Padre por haberla hecho así.
 205 Ahora, la Venida del Señor está escrita en misterios. 
No sabemos cuándo 
viene Él, ni cómo viene, 
pero con toda seguridad 
sabemos que viene ([JBP] 
y él escribe allí): [WSS] 
«cuándo y cómo viene 
Jesucristo». Igualmente 
todos los misterios de Dios esperaban estos últimos días. 
Cuando todo sería completado ([JBP] paso a la página 29), 
entonces Él se revelaría para mostrar lo que ha hecho. 
¡Oh, hermano! Él nunca había revelado Su misterio 
completamente.

[JBP] Y ahí él escribe:

[WSS] «Cada edad fue revelada en Su ángel de cada 
edad. WMB en el oeste, en Tucson, es tipo y figura del 
5to Elías [el Ángel de Jesús] en América esperando a 
que se complete la Iglesia, y Cristo salga del Trono de 
Intercesión y le dé el Título de Propiedad, el Libro de los 
7 Sellos. Apoc. 10:1-11, 11:1-14».
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 202 Podríamos tomar tantos tipos, pero veamos en 
particular a David, como mencioné hace un rato; dejó 
el trono, habiendo sido rechazado por su propia gente, 
y estaba subiendo al monte, el monte de las Olivas, e 
iba hacia su cárcel. Iba a su prisión porque había sido 
rechazado por sus mismos hermanos y por su propia 
gente. Subió llorando. Ese era el Espíritu de Cristo en 
él, habiendo sido rechazado. Miró sobre la ciudad de 
Jerusalén y lloraba, y clamó: “Jerusalén, ¿cuántas 
veces quise…?”. Él era un rey rechazado. Al pasar los 
ochocientos años, el Hijo de David se sentó en el mismo 
lugar mirando sobre Jerusalén, habiendo sido rechazado, 
y lloró sobre la ciudad, y dijo: “Ahora ha llegado tu 
hora”.
 203 Todas estas cosas venían tipificando al Señor 
Jesucristo; solamente estaban en tipo porque el misterio 
todavía estaba escondido. Aquellos hombres no sabían lo 
que estaban haciendo, solamente sabían que eran guiados 
por el Espíritu para hacer ciertas cosas. Pero Él estaba 
reteniendo esto hasta los últimos días, el tiempo de la gran 
revelación. Pero se venía expresando en Moisés, David, 
José, Elías, y en los demás a través del tiempo. Podríamos 
tomar a cada uno de esos profetas, y mostrar sus vidas, 
y ver cómo expresaron a Jesucristo perfectamente; sin 
embargo, nunca dio a conocer Su secreto completo, 
esperando darlo a conocer en los últimos días como Él 
prometió…

[JBP] Por eso allí en el libro de Los Sellos, él dice: “Juan, no 
escribas eso. Déjalo pasar. Yo lo revelaré en aquel día cuando 
tengan necesidad de saberlo”7.

7  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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 El Señor tiene que tomar el Título de Propiedad, el 
Libro de los Siete Sellos, abrirlo en el Cielo y hacer Su 
Obra de Reclamo.

[JBP] ¿Cuándo es que ocurre esa profecía y esa promesa de 
Apocalipsis, capítulo 10? Luego que la Iglesia es completada.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”6, en la página 28 nos dice [PÁG. 30]:

 200 Entonces, volviendo a José, vemos que ningún 
hombre podía llegar ante Faraón sin que primero viera a 
José: “Ningún hombre puede llegar al Padre, si no es por el 
Hijo”. Y cuando José salía del trono tocaban la trompeta; y 
en eso toda rodilla se doblaba, porque venía José.
 201 ¡Gloria! Algún día toda rodilla se doblará, y toda 
lengua confesará, cuando Él salga del Trono de Su Padre, 
para venir. Toda persona será testigo que Él es el Hijo de 
Dios. Pero en ese momento ya será demasiado tarde…

[JBP] Vean, ¿por qué? Porque ya en ese momento no habrá 
tiempo para recibir a Cristo como su Salvador.

 [201] … ya será demasiado tarde; más vale que usted lo 
haga ahora mismo.

[JBP] Y él escribe ahí al lado: [WSS] «José = Rey, León».

6  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 30, párrs. 
200-205; pág. 53, párrs. 379-382
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extender con mi mano para alcanzarlo”5, o sea, esa promesa. 
Pero no se cumplió en su tiempo, porque no era para cumplirlo 
en esos días.

Y él escribe allí: [WSS] «El nuevo ministerio».

Y también escribe: [WSS] «Estará aquí, que acontecerá, 
porque en la Visión era una Carpa».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LAS PROFECÍAS QUE SE ACERCAN”]:

 [WSS] … pero habrá un lugar, un país, donde se estará 
cumpliendo plenamente lo que fue visto por el reverendo 
William Branham; y esa profecía se está acercando.
 Ya está por completarse la Iglesia del Señor Jesucristo; 
y cuando se haya completado ([JBP] y ya se completó, ya se 
completó la Iglesia del Señor Jesucristo), entonces grandes 
cosas van a suceder.

5  Citas, pág. 25, párrs. 207-208; pág. 38, párr. 312

Miércoles, 3 de mayo de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países.
 Hoy miércoles, 3 de mayo de este año 2023, glorificamos el 
Nombre de nuestro Padre celestial y le damos las gracias por 
Su amor, Su misericordia para con nosotros, que nos permite 
vivir en este tiempo tan glorioso, tan maravilloso, y ser parte de 
ese Programa Divino, el cual se está llevando a cabo en este 
tiempo en la parte del Lugar Santísimo del Templo espiritual del 
Señor.
 • Nos encontramos acá vertiendo este hormigón de este otro 
tramo de carretera. Estos días pues se ha estado preparando 
con el corte en los niveles correspondientes, y el relleno también, 
la compactación, las varetas que se colocan para la maestra 
donde corre; y hoy, pues toca otro tramo más. Y así estamos, 
como yo les decía: se prepara el terreno con los niveles y todo, 
y luego se vierte el hormigón.
 Y ya estamos en la parte, vamos a decir…, porque todavía 
queda como un tramo…; porque estamos… allá ustedes ven el 
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radar, o sea que estamos como ya pasando la mitad; en este 
tramo que estamos aquí, ya estamos pasando la mitad de este 
tramo de carretera.
 Y ya por aquí, por esta parte, más o menos por ahí al frente, 
quizás por esa área de allí, por aquí, va otra rotonda más, que 
es la que da a la conexión de la otra carretera que viene del otro 
lado.
 Así que todo eso es lo que estamos llevando a cabo en 
estos días. Y, en adición, todo lo que es el mantenimiento de La 
Carpa y de los alrededores y todo eso; lo cual, pues conlleva 
también un trabajo y una labor y un gasto.
 Así que por eso es que pueden ver que todavía estamos 
hablando así de las metas y todo eso; que aunque La Carpa está 
terminada en su parte como auditorio, por lo que corresponde a 
La Carpa y sus alrededores, en la parte del estacionamiento allá; 
pero hay trabajos todavía que se están realizando; y también 
mantener el lugar, pues conlleva también un gasto.
 Pero ya esa parte de la construcción está.
 Pero recuerden que dependemos también de los hermanos 
para que nos ayuden a mantener el lugar. Por eso se habla 
todavía de metas; porque siempre pues hemos sido enseñados 
a trabajar con metas; y así lo hemos hecho, y así pues nos ha 
funcionado.
 Y el hermano Miguel siempre nos ha colocado así las 
metas; y así es como ya estamos, los ministros y los hermanos, 
acostumbrados a trabajar.
 Así que agradecemos siempre por todo lo que hacen en 
favor del Programa Divino, y acá, en favor de La Gran Carpa 
Catedral.
 Y además de los trabajos que se están realizando, ser 
parte también de mantener el lugar en todas las áreas de 
mantenimiento, bien, y en los - también en los gastos de luz 
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[JBP] Él sabía que ese nuevo ministerio iba a ser operado en 
esa forma. Dice:

211 - “Yo amaría ver eso acontecer. Amigo, yo no sé lo que 
es o qué será, pero Él, que me escucha, yo confío que será 
algo más para ayudar a Su pueblo que sufre. / Al entrar 
allí por primera vez, yo quería llevar a mi esposa conmigo. 
Y si no se podía, entonces quería llevar dos mujeres a 
la vez. Yo no digo que operará (…) pero para que usted 
sepa que ha sido predicho que esperamos algo nuevo que 
acontecerá. Pero yo no digo que Él me dijo naturalmente 
que puede acontecer. Donde lo vi en la visión, fue en una 
carpa. Pero por supuesto, podría acontecer en cualquier 
tiempo y lugar. Así que estamos esperándolo”.

[JBP] Vean, puede comenzar en cualquier tiempo, o sea, de un 
momento a otro; y también en cualquier lugar. Puede comenzar 
en una forma progresiva hasta llegar a ese cumplimiento pleno 
que vio el reverendo William Branham en una Gran Carpa 
Catedral.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren el próximo extracto allí, dice, 
de la página 26, párrafo 212 [Citas]:

 212 - “Y si ello así te agrada, Señor, si está en Tu 
Programa Divino, nosotros pediríamos, Dios, que en este 
edificio comenzaras este nuevo don a operar”.

[JBP] Vean que él deseaba que fuera en su tabernáculo. Todo 
mensajero deseaba y desea las promesas de Dios, que se 
cumplan en su tiempo. Y el trató. Dice: [WMB] “Casi me puedo 
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de Dios. Y ya no era entonces una Obra para la construcción, 
sino que sería ya una Obra de preparación para obtener los 
escogidos la Fe de Rapto; pero no habría oportunidad para 
entrar por la Puerta recibiendo a Cristo como su Salvador y así 
nacer de nuevo.
 Por eso ese tiempo cuando había invitaciones para ir, él 
decía: [WSS] “Aguántate”; porque no era el tiempo para esa Obra, 
y todavía él estaba aquí. O sea, tenía que —ese ministerio— ya 
ir menguando; porque no puede haber dos profetas al mismo 
tiempo ministrando.
 Ahora, vean que de alguna manera, si tiene que cumplirse 
yendo físicamente, pues se cumplirá; y si solamente será desde 
este lugar, pues también.
 Nos ajustamos al Programa Divino. Y como Dios lo tenga en 
Su Programa, así es lo mejor, así es lo perfecto.
 Miren en la página 26, en el párrafo 211 (que comienza en la 
página anterior, pero vamos a leer solamente una partecita aquí 
de ese párrafo, que continúa en la página 26, donde comienza 
por allí a mitad); dice [Citas] [Antigua revisión]:

 211 - “Me encuentra y principia el nuevo ministerio 
otra vez en el Tabernáculo. Yo amaría ver eso acontecer”.

[JBP] Vamos a leer un poquito más arriba. Dice:

 211 - “‘Yo te encontraré en ese lugar’ ([JBP] o sea, en el 
cuartito). Pues ahora yo he visto adelante hacia ese tiempo. 
/ … estoy esperando y confiando en Dios que algún tiempo, 
durante esta semana, quiero usar este cuartito aquí para 
llevar a los enfermos y afligidos adentro, y ver si Él me 
encuentra y principia el nuevo ministerio otra vez en el 
Tabernáculo”.
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(que es bastante alto), luz y agua, y todo lo que es también 
los pagos de la propiedad (acá le dicen también lo del CRIM y 
todo eso); y los pagos correspondientes a los compromisos de 
Gobierno.
 Que continúen pasando un día feliz, un día lleno de 
bendiciones, hoy, miércoles 3 de mayo de este año 2023.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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 Pero puede cumplirse también, bajo el ministerio de 
esa persona que estará ministrando, puede cumplirse, o 
puede tener bajo ese ministerio, actividades en muchos 
países en donde ocurra lo mismo…

[JBP] O sea que puede llegar el momento en donde se estarán 
teniendo actividades en diferentes países bajo ese ministerio, 
y que Dios comience a cumplir esa etapa; y luego en el lugar 
donde él vio todo lo que estaba ocurriendo, que fue donde 
el Ángel le mostró todo en esa Gran Carpa Catedral, y que 
llegue hasta ahí y la parte culminante sea ahí. O sea, que todo 
comience en una forma progresiva.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Citas, en la 
página 26…
 Ahora, recuerden que esa manifestación es como León de 
la tribu de Judá, no como Cordero; porque hasta el año 2018, 
principios de 2019, ya él había enviado a cerrar todos esos 
actos que se hacían representando a la muerte, sepultura y 
resurrección de Cristo, como lo eran los bautismos y la Santa 
Cena y todo eso.
 Vean, llegó a su final, porque la Dispensación de la Gracia 
allí llegó a su final; y estaba Dios obrando en medio de la Iglesia 
como Cordero, y no se podía tener esa manifestación en medio 
de la Iglesia del Señor como León; porque entonces ya era 
una manifestación no para que entrara ese último escogido y 
fuera preparado para recibir el bautismo del Espíritu Santo, y 
por consiguiente estar dentro de la Casa de Dios, en el Lugar 
Santísimo del Templo espiritual del Señor, que es la Edad de la 
Piedra Angular.
 Él estaba llamando y juntando esas piedras vivas para que 
fuera el Lugar Santísimo construido con los últimos escogidos 
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“LAS PROFECÍAS QUE SE ACERCAN”]:

 [WSS] El reverendo William Branham, siendo profeta 
y teniendo las dos consciencias juntas, por consiguiente 
vio cómo será esa manifestación de Dios. Y él estuvo - fue 
transportado a ese tiempo…

[JBP] Ahora vean cómo, así como Juan vio a Aquel al cual él 
le estaba preparando el camino, y dijo: “He aquí el Cordero de 
Dios que quita el pecado del mundo”, y lo presentó; así nuestro 
hermano Branham nos dijo que si él no lo haría, dice: [WMB] 
“… este Mensaje introducirá a Jesucristo al mundo”3.
 Pero fíjense cómo Dios le permitió al precursor de la 
Segunda Venida del Señor llevarlo a ese día. ¿A qué día? Al 
Día Postrero; y ver allí esa manifestación de Dios. Y esa sería 
la vindicación final de que el reverendo William Branham fue el 
precursor de Su Segunda Venida.
 Dice [“LAS PROFECÍAS QUE SE ACERCAN”]:

[WSS] … y él estuvo - fue transportado a ese tiempo, y 
vio todo lo que estaba pasando en una de las actividades 
a la cual él asistió. En espíritu, en cuerpo espiritual, él 
asistió y contó todo lo que él vio; y le fue dicho4: “Eso 
es la Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie (no vas a 
explicarles los detalles)”.
 Por lo tanto, aunque esta visión fue en un solo lugar 
que él la vio, aun con todo y eso, esto puede repetirse en 
muchos países; pero en uno se cumplirá exactamente lo 
que él vio.

3  Citas, pág. 119, párr. 1058
4  Los Sellos, pág. 471, párr. 161

TEMA
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 198 Él dijo: “Yo voy a visitarte…”.

[JBP] ¿Dónde estaba Sara? En la tienda, o sea, en la Carpa. 
Y Sara representa la Iglesia del Señor, la Iglesia-Novia, como 
también María representa la Iglesia-Novia.

 198 Él dijo: “Yo voy a visitarte (¿ven?), de acuerdo 
a Mi promesa que te hice”. En otras palabras: “En el 
tiempo de vida, Sara comenzará otra vez su ciclo normal 
de vida”.

[JBP] Ahora vean dónde Él le dijo que iba a visitarlo: en el tiempo 
de la vida.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje que él predicó, que se 
encuentra un extracto en el libro de Citas, en la página 112, el 
mensaje “DESESPERACIÓN”, pero aquí leemos el extracto que 
hay colocado aquí; dice en el párrafo 985:

 985 - “Y ahora el Espíritu Santo completo visita a 
la Iglesia manifestando a Dios en carne humana; igual 
como hizo antes de la quema de Sodoma, lo cual fue un 
tipo. Él apareció a Abraham”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Hoy el Espíritu Santo visita Su Iglesia en carne».
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mostrarles eso ahora mismo, donde está parada esa 
iglesia en esa posición. Yo quiero que se fijen.
 195 Y un Hombre se quedó atrás, que habló con 
Abraham, y Él le mostró una señal a Abraham. Y observen, 
Abraham había visto a Dios en muchas grandes señales. 
Lo creemos, ¿no es así? Justo antes del hijo venidero… 
Pero antes que se manifestara el hijo, a él le fue dada una 
señal.
 196 Porque el Hijo, el verdadero Hijo, iba a ser el Hijo 
de Dios, por medio de la fe de Abraham (¿ven?), ese fue 
Jesús. Nosotros siendo la simiente de Abraham, muertos 
en Cristo, somos la simiente de Abraham.
 197 Ahora noten que justo antes que eso aconteciera, 
la llegada de este hijo. Ahora, Este que se había quedado 
y había hablado con Abraham, tenía Su espalda hacia 
la tienda, y dijo: “Abraham”. Ahora, solo un día antes 
él era Abram. Ahora Él dijo: “Abraham, ¿dónde está tu 
esposa Sara?”. No Sarai, S-a-r-a-i, sino S-a-r-a, princesa. 
“¿Dónde está tu esposa Sara?”.
 Dijo: “Ella está en la tienda detrás de Ti”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Carpa».

Jueves, 4 de mayo de 2023
Cayey, Puerto Rico

Los bienaventurados en ver las profecías siendo cumplidas
Rev. José Benjamín Pérez

Es como la Escritura de Zacarías, cuando dice que en ese 
tiempo… Vamos a leerlo, para tener aquí el contexto de lo que 
se habló allí. En Zacarías, capítulo 7, verso 11, dice:

 11 Pero no quisieron escuchar, antes volvieron la 
espalda, y taparon sus oídos para no oír;
 12 y pusieron su corazón como diamante, para no oír 
la ley ni las palabras que Jehová de los ejércitos enviaba 
por su Espíritu, por medio de los profetas primeros; vino, 
por tanto, gran enojo de parte de Jehová de los ejércitos.

 [JBP] Ahora, vean cómo el pueblo hebreo no quiso oír las 
palabras que Dios les estaba enviando por medio de Su Espíritu, 
o sea, por medio de Moisés, en ese tiempo.
 Y ellos, vean cómo dice allí: “Taparon sus oídos”; o sea, 
se volvieron incrédulos y no querían escuchar. Dice: “Antes 
volvieron la espalda”; o sea, le dieron la espalda a Dios; dándole 
la espalda al mensajero se la estaban dando a Dios; y pusieron 
el corazón duro (imagínese), como diamante, para no oír esas 
palabras que Dios les estaba enviando por medio del profeta 
Moisés.
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 Ahora vean el por qué vino el enojo de parte de Dios hacia 
aquellos que pusieron su corazón como diamante y no quisieron 
oír las palabras del Señor; y volvieron la espalda, o sea, le dieron 
la espalda a Dios.
 Ahora, miren cómo en el tiempo de Moisés vimos que él 
habló que se levantaría un profeta como él: “Profeta como tú os 
levantará el Señor vuestro Dios”1.
 Y en el tiempo de Jesús vean cómo ocurrió lo mismo 
también; en el cual, por ejemplo, vemos allí a un Tomás, el 
cual era un discípulo de Jesús; y él también, vamos a decir que 
puso su corazón como diamante; porque él, a pesar de que se 
había dicho que Jesús había resucitado, él no quiso escuchar; 
él más bien lo que dijo fue: “Si yo meto mi dedo en Sus heridas, 
entonces voy a creer”.
 Ahora miren, allí hay algo muy importante…, teniendo en 
mente que las Escrituras tienen múltiples cumplimientos y 
múltiples revelaciones.
 Ahora miren, cuando Tomás dijo eso, vean, ya de las últimas 
ocasiones que le apareció Jesús… Ya había aparecido antes 
y ya le había hablado antes a Sus discípulos, pero Tomás no 
creía. Él tenía que ver, dice: “Tengo que ver y meter mis dedos 
en Sus heridas”.
 Ahora, era la única forma en la que él decía que iba a creer. 
O sea que estaba siendo un incrédulo; había tapado tanto sus 
oídos, había colocado también su corazón como diamante.

[Rev. José B. Pérez] Y vean cómo ahí se cumple algo; porque 
cuando ya Jesús se le presenta, Él dijo: “Dame tu mano…”. 
Vamos a buscarlo aquí. Eso está en San Juan, capítulo 20, 
verso 24; dice:

1  Deuteronomio 18:15-18
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[JBP] O sea, esa Visitación de Dios, lo cual el pueblo hebreo 
cuando verá —lo verá en medio de la Iglesia— dirá: “Este es el 
que nosotros estamos esperando”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “PROBANDO SU 
PALABRA”2, nos dice el reverendo William Branham en la 
página 26… (hay dos, este es el que fue predicado el 26 de abril 
de 1965):

 194 Ahora observen posicionalmente dónde nos 
encontramos, el mundo en una condición como Sodoma. 
Ahora noten: “Como fue”. Noten ahora, había alguien en 
aquel día esperando por un hijo prometido que vendría: 
Abraham y Sara. Ellos estaban esperando por un hijo 
prometido, en el grupo de Abraham. Ellos no estaban en 
Sodoma. Pero justo en el momento, en el último capítulo 
del evento, justo antes de que 
viniera el hijo prometido, hubo 
tres hombres que bajaron del 
Cielo ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Gabriel y Miguel», un Ángel… 
o sea dos Ángeles y Dios. Y 
Ellos descendieron y hablaron 
con Abraham, debajo del encino. ¿Es correcto eso? Y 
dos de ellos fueron a Sodoma y clamaron en contra de 
los pecados de la ciudad. Y eso fue justo antes de que se 
quemara el mundo gentil, en aquel tiempo. Toda Sodoma 
pereció en ese tiempo. Solo unos cuantos fueron sacados, 
Lot y sus dos hijas. Su esposa ni siquiera lo logró, ella 
se devolvió. Cómo me hubiera gustado tener tiempo para 

2  SPN65-0426 “Probando Su Palabra”, pág. 26, párrs. 194-198
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL SELLO DE DIOS, LA 
MARCA DE LA BESTIA”1, que son dos temas en este folleto, 
nos dice aquí el reverendo William Branham, y al lado nuestro 
hermano William escribe; solamente una porción allí, cuando él 
está haciendo esa fila de oración y está haciendo la oración por 
los que van pasando; y en una parte allí dice:

 [83] (83) ¿Todos creen? (84) Tengo mis manos alzadas 
hacia esa Luz. 

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El Pilar de Fuego: visita Su 
pueblo, Su Iglesia, y luego visitará a Israel».

[JBP] ¿Ve?, allí estaba esa Luz que le acompañaba.

Ahora vean:

 84 (84) (…) Ahora pongan sus manos el uno sobre el 
otro. “Estas señales seguirán a los que creen”.
 Habrá Luz al atardecer… 

[Rev. José B. Pérez] Y dice aquí nuestro hermano William [“LAS 
PROFECÍAS QUE SE ACERCAN”]:

 [WSS] … estemos con nuestros ojos abiertos, porque 
esta es una profecía…

1  61-0217 “La marca de la bestia y el Sello de Dios #2” (párrs. 83-84 
en inglés)
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 24 Pero Tomás, uno de los doce, llamado Dídimo, no 
estaba con ellos cuando Jesús vino.
 25 Le dijeron, pues, los otros discípulos: Al Señor 
hemos visto ([JBP] vean, estaban testificando de Jesús). Él les 
dijo ([JBP] o sea, Tomás les dijo): Si no viere en sus manos 
la señal de los clavos, y metiere mi dedo en el lugar de los 
clavos, y metiere mi mano en su costado, no creeré.
 [JBP] O sea, vean, él dice: “Mi dedo en el lugar de los 
clavos”; pero no tan solo el dedo, luego dice: “Mi mano en el 
costado”, o sea, ahí en esa herida que fue hecha por la lanza.
 25 … no creeré.
 26 Ocho días después, estaban otra vez sus discípulos 
dentro…
 [JBP] Ahí escribe él en… hay una Biblia de las que él tiene, 
que escribe que fue: [WSS] «otro domingo más», o sea que 
sería el segundo domingo.
 26 Ocho días después, estaban otra vez sus discípulos 
dentro, y con ellos Tomás ([JBP] ahí sí estaba Tomás en esa 
ocasión). Llegó Jesús, estando las puertas cerradas, y se 
puso en medio y les dijo: Paz a vosotros.
 27 Luego dijo a Tomás…
 [JBP] Porque Él sabía ya quién había creído las palabras 
que Él había dicho, que al tercer día Él iba a resucitar2. O sea 
que, por lo que se ve, Tomás no estaba atento a las palabras 
y al Mensaje que estaba trayendo Jesús, y le pasó por alto el 
cumplimiento de esa promesa.
 27 Luego dijo a Tomás: Pon aquí tu dedo, y mira mis 
manos…
 [JBP] Ahora vean, le está contestando lo mismo que Tomás 
había dicho y no estaba Jesús allí.

2  Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 9:21-
22, 18:31-33
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 Vean cómo Dios sabe todas las cosas y Dios sabe todas 
las intenciones del corazón de los seres humanos; porque allí 
se lo había dicho Tomás a los otros discípulos, y no estaba 
aparentemente Jesús allí con ellos.
 Ahora vean cómo le contesta con el mismo comentario que 
había dicho allí Tomás: “No, si yo no meto mi dedo en las heridas 
de los clavos, los rotos de las manos, y mi mano la meto en el 
costado, no voy a creer”. Y empieza Él a decirle exactamente lo 
que él había dicho.
 Ahí está discerniendo el Señor allí a Tomás, o sea, le estaba 
diciendo lo que él había dicho.
 27 Luego dijo a Tomás: Pon aquí tu dedo ([JBP] de 
seguro se lo puso en las heridas de las manos), y mira mis 
manos ([JBP] ¿ve?); y acerca tu mano ([JBP] ahora le dice de 
la mano), y métela en mi costado; y no seas incrédulo, sino 
creyente.
 28 Entonces Tomás respondió y le dijo: ¡Señor mío, y 
Dios mío!
 29 Jesús le dijo: Porque me has visto, Tomás, creíste; 
bienaventurados los que no vieron, y creyeron.
 [JBP] Ahora vean cómo le identificó como Señor.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren algo aquí, en el libro de Los 
Sellos, en la página 248, miren, dice… 248 abajo a 249, dice:

 85. Hallamos, pues, que lo pasaron por alto; aun los 
mismos apóstoles no lo reconocieron; pues ellos dijeron: 
“¿Por qué dicen los escribas y aun las Escrituras que Elías 
vendrá primero?”. Y Jesús les respondió: “Ya vino y no 
lo reconocisteis”. De esa misma manera veo yo el Rapto. 
Sucederá y… Sé que eso suena raro, pero quizás después 
de este mensaje de hoy, Dios mediante, usted sabrá más 
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 14 que es las arras de nuestra herencia hasta la 
redención de la posesión adquirida, para alabanza de su 
gloria.

LA ENSEÑANZA PARA LA ADOPCIÓN DE LA IGLESIA
EN EL DÍA POSTRERO

[JBP] Ese será el tema de esta pequeña plática de esta ocasión 
de hoy, sábado 6 de mayo de este año 2023. “LA ENSEÑANZA 
PARA LA ADOPCIÓN DE LA IGLESIA EN EL DÍA POSTRERO”�
 Y es la que Él prometió en Su Palabra que nos daría en 
este Día Postrero, lo cual sería predicada en una Gran Carpa 
Catedral. O sea, sería enseñado por medio de la predicación 
todo lo que la Iglesia-Novia en este Día Postrero necesitaría 
para obtener la Fe de Rapto.

LAS PROFECÍAS QUE SE ACERCAN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 7 de abril de 2006
Cayey, Puerto Rico
 También para el cristianismo habrá una manifestación 
plena del poder de Dios; habrá un instrumento de Dios 
a través del cual Dios —por medio de Su Espíritu— 
manifestará Su poder, y grandes maravillas serán llevadas 
a cabo; y miles o millones de personas serán convertidas a 
Dios. Todo esto será una Visitación de Dios al cristianismo, 
a la Iglesia del Señor Jesucristo.
 El pueblo hebreo va a ver esa manifestación y dirá: 
“Este es el que nosotros estamos esperando”. Por lo tanto, 
estemos con nuestros ojos abiertos, porque esta es una 
profecía que se está acercando para ser cumplida en este 
tiempo final.
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[Rev. José B. Pérez] Y en Efesios, capítulo 1, verso 3 en 
adelante, nos dice:

 3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor 
Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual 
en los lugares celestiales en Cristo,
 4 según nos escogió en él antes de la fundación del 
mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de 
él,
 5 en amor habiéndonos predestinado para ser 
adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el 
puro afecto de su voluntad,
 6 para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual 
nos hizo aceptos en el Amado,
 7 en quien tenemos redención por su sangre, el perdón 
de pecados según las riquezas de su gracia,
 8 que hizo sobreabundar para con nosotros en toda 
sabiduría e inteligencia,
 9 dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según 
su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo,
 10 de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación 
del cumplimiento de los tiempos, así las que están en los 
cielos, como las que están en la tierra.
 11 En él asimismo tuvimos herencia, habiendo sido 
predestinados conforme al propósito del que hace todas 
las cosas según el designio de su voluntad,
 12 a fin de que seamos para alabanza de su gloria, 
nosotros los que primeramente esperábamos en Cristo.
 13 En él también vosotros, habiendo oído la palabra 
de verdad, el evangelio de vuestra salvación, y habiendo 
creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la 
promesa,
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acerca de eso, de cómo será. Será tan secreto que casi 
nadie lo sabrá. El mundo continuará como siempre. Así 
sucede siempre.

[JBP] Ahora vean, volviendo aquí a esta parte de Tomás, vean, 
uno puede decir allí: “Pero ¿cómo…? Si Él resucita en un 
cuerpo glorificado (vean), ¿cómo le va a mostrar ahí las heridas, 
unas heridas, y le muestra todo en la mano y en el costado?”. 
Cualquiera puede decir: “Pero ¿por qué tiene esas heridas si se 
supone que esté en un cuerpo perfecto?”.
 ¿Qué representan esas heridas?, que Él dice que le agarró 
el dedo a Tomás y la mano, y le dice: “Mete el dedo aquí en las 
manos (o sea, donde estaban los clavos), y mete tu mano en el 
costado, y no seas incrédulo”.
 Ahora vean, él le llegó a meter el dedo a las heridas ahí de 
las manos, y también le metió la mano al costado del cuerpo de 
Jesús.
 Ahora, recuerden que el cuerpo, la carne, es la Palabra.
 Y vean cómo no tan solo le permitió meter el dedo en la parte 
de las manos, sino que también en Su costado; ahí también lo 
introdujo en aguas profundas de la Palabra, de la revelación de 
Quién era Jesús; y le dio a conocer allí, le reveló, que Él era 
Aquel que había dicho que iba a resucitar.
 O sea, le quitó ese velo el cual ya a los demás Dios les había 
abierto los ojos espirituales, y les había mostrado, les había 
revelado, el cumplimiento de esas profecías correspondientes 
a ese tiempo; y vinieron a ser personas bienaventuradas, que 
creyeron y no habían visto. Por eso Él dice:

 San Juan 20
 29 … bienaventurados los que no vieron, y creyeron.
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[JBP] O sea que se dieron cuenta que el que estaba en ese 
ministerio en esos días era el mismo Jesús.
 Y vean, ya para ese tiempo esa bienaventuranza no la 
obtuvo Tomás. Y allí le dio a conocer la revelación de Quién era 
Jesús y la revelación de que Él había resucitado; o sea, lo llevó 
a esas Aguas profundas, metiendo su dedo dentro de Su carne: 
la Carne del Hijo del Hombre; vean, que es la Palabra, es la 
revelación; y vean cómo eso tiene allí múltiples cumplimientos, 
múltiples significados.
 Y eso aparentemente se ve algo así físicamente…; el que 
dice que “metió allí su dedo” y todo eso que representa allí, su 
mano también.
 Ahora vean, Él allí ya empezó a hablar cosas muy profundas 
a todos los que habían creído en Él, y ya lo habían recibido 
varias veces.
 Y todo eso, de esa revelación, ahí se las mostró Jesús; pero 
ya era demasiado tarde para Tomás el creer y en recibir esa 
revelación, porque ya la Puerta estaba cerrada; o sea, lo que 
representa eso allí también.
 Porque sabemos que luego, antes del Día de Pentecostés, 
fíjense que allí, aun así, salieron muchos de los que estaban allí: 
de 500 personas quedaron 120.
 Pero vean, esta parte de aquí, de este incidente que hubo 
ahí con Tomás, hay muchas cosas ahí que…, cómo en este 
tiempo final eso puede estar cumpliéndose también en lo literal 
para ciertas personas.
 Y también cumple (esas cosas que ocurrieron allí con el 
Señor mostrándole a Tomás Sus heridas, y él metiendo su mano 
en Sus heridas) cómo es que se les dirá en algún momento a las 
personas que ya vean que los juicios divinos están cayendo, y 
dirán: “Pero ¿no se supone que habrá un rapto?”. O sea, se les 
dirá…
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propósito son llamados.
 29 Porque a los que antes conoció, también los 
predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen 
de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos 
hermanos.
 30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los 
que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a 
estos también glorificó.
 31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, 
¿quién contra nosotros?
 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo 
entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también 
con él todas las cosas?
 33 ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el 
que justifica.
 34 ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; 
más aun, el que también resucitó, el que además está a la 
diestra de Dios, el que también intercede por nosotros.
 35 ¿Quién nos separará del amor de Cristo? 
¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o 
desnudez, o peligro, o espada?
 36 Como está escrito:
  Por causa de ti somos muertos todo el tiempo;
  Somos contados como ovejas de matadero.
 37 Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores 
por medio de aquel que nos amó.
 38 Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni 
la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo 
presente, ni lo por venir,
 39 ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa 
creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en 
Cristo Jesús Señor nuestro.
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con él, para que juntamente con él seamos glorificados.
 18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo 
presente no son comparables con la gloria venidera que 
en nosotros ha de manifestarse.
 19 Porque el anhelo ardiente de la creación es el 
aguardar la manifestación de los hijos de Dios. 
 20 Porque la creación fue sujetada a vanidad, no por 
su propia voluntad, sino por causa del que la sujetó en 
esperanza;
 21 porque también la creación misma será libertada de 
la esclavitud de corrupción, a la libertad gloriosa de los 
hijos de Dios.
 22 Porque sabemos que toda la creación gime a una, y 
a una está con dolores de parto hasta ahora;
 23 y no solo ella, sino que también nosotros mismos, 
que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también 
gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la 
adopción, la redención de nuestro cuerpo.
 24 Porque en esperanza fuimos salvos; pero la esperanza 
que se ve, no es esperanza; porque lo que alguno ve, ¿a 
qué esperarlo?
 25 Pero si esperamos lo que no vemos, con paciencia lo 
aguardamos.
 26 Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra 
debilidad; pues qué hemos de pedir como conviene, no lo 
sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros 
con gemidos indecibles.
 27 Mas el que escudriña los corazones sabe cuál es la 
intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de 
Dios intercede por los santos.
 28 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las 
cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su 
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren algo aquí, en la página 47. 
Dice [Los Sellos]:

 181. Entonces vendrán los juicios, el pecado, las plagas, 
la enfermedad y todo lo demás. La gente pedirá que la 
muerte los libre del juicio. Dirán: “Señor, ¿por qué está 
este juicio sobre nosotros y Tú dijiste que habría primero 
un rapto?”.

[JBP] Ahora vean cómo también allí lo identifican como Señor, 
como su Señor; como lo identificó allí Tomás, que le dijo: 
“¡Señor mío!”. Vean cómo lo identificó; pero ya era tarde para 
esa bendición que recibieron los que creyeron y no vieron.
 Ahora miren, aquí este grupo, el cual conoce de las 
promesas, y está consciente que hay una resurrección y hay 
una transformación y hay un rapto, y están conscientes que hay 
un juicio divino que va a caer; vean cómo ya cuando la Puerta 
se cierra, en esa etapa que ya la Puerta será cerrada en cuanto 
a irse en el rapto…
 Porque ya, el que se fue ahí, ya no vuelve otra vez ese canal 
a abrirse para ir a la Cena de las Bodas del Cordero, por ese 
camino que fue abierto de esa Puerta en el Cielo de Apocalipsis 4.
 O sea que, además de la Puerta de la Dispensación de la 
Gracia, que fue cerrada, y es abierta la Puerta de la Dispensación 
del Reino para subir y entrar en ella, y prepararse para irse en el 
rapto a la Cena de las Bodas del Cordero; esa Puerta, para ir a 
la Cena de las Bodas del Cordero —que es la manifestación de 
Dios en el cumplimiento de la Tercera Etapa—, será cerrada, y 
ya no habrá forma para ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Y vendrán a tocar, como lo vemos en la parábola allí de las 
vírgenes, las cinco prudentes y las cinco insensatas, que luego 
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vienen a tocar la puerta: “Señor, Señor, ábrenos”3. Y vean que 
ya sería para ellas la etapa entonces de la gran tribulación.
 Mira, dice, página 47 del libro de Los Sellos:

 [181]. Dirán: “Señor, ¿por qué está este juicio sobre 
nosotros ([JBP] “Señor”, lo identifican como Señor) y Tú dijiste 
que habría primero un rapto?”.
 182. Él responderá…

[JBP] Recuerden que siempre Dios habla por medio de Sus 
profetas. Y estará ya dando un testimonio de juicio, o sea, un 
testimonio para que se queden, o sea, para que sepan que se 
van a quedar, o que se quedaron, en la gran tribulación.

 182. Él responderá: “Ya vino el rapto y no lo supieron”. 
Dios escondiéndose en la simplicidad.

[JBP] Ahora vean cómo Dios va a cumplir ese misterio de la 
trayectoria del Séptimo Sello. Y llegará a esa parte final, en 
donde estará siendo ya abierto ese misterio; y que solamente 
los escogidos lo estarán recibiendo, lo estarán viendo, lo estarán 
comprendiendo, creyendo; y para ellos es esa promesa de la 
transformación y el rapto.
 Pero para los que no reciban esa bendición y esa promesa 
cumplida, siendo cumplida en medio de la raza humana, en medio 
de la Iglesia-Novia… Lo cual Dios lo va a cumplir conforme a 
como ya Él lo tiene en Su Programa; y vemos cómo Dios lo está 
haciendo.
 Y aunque hay algunas cosas que no van a ser habladas 
abiertamente, pero ya se han estado identificando todos los 

3  San Mateo 25:1-13

Sábado, 6 de mayo de 2023
Cayey, Puerto Rico

La Enseñanza para la adopción de la Iglesia
en el Día Postrero
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los presentes y los que nos están 
viendo a través del satélite Amazonas o de internet en los 
diferentes países. Es para mí un privilegio poder estar en 
esta ocasión acá en La Gran Carpa Catedral, para así tener 
compañerismo alrededor de la Palabra de Dios y todo Su 
Programa correspondiente a este tiempo final.
 Nos dice en Romanos, capítulo 8, verso 14 en adelante, 
dice:

 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de 
Dios, estos son hijos de Dios.
 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud 
para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido 
el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, 
Padre!
 16 El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, 
de que somos hijos de Dios.
 17 Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y 
coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente 
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pormenores.
 Ya estamos en una etapa bien adelantada, en donde 
conocemos Quién es el que está en medio nuestro obrando, 
trayendo lo que la Iglesia-Novia necesita para obtener esa Fe de 
Traslación.
 Y ya cuando ellos vean los juicios divinos (aquellos que no 
han recibido, los que no van a recibir; que están ordenados para 
eso también), pues ya ahí ellos van a estar reclamando y diciendo: 
“Pero, Señor, ¿qué pasó? ¿No se supone que haya un rapto? 
¿Qué hacemos aquí?”.
 Ese mismo que ellos rechazaron y que taparon sus oídos, y 
pusieron su corazón como diamante, y le dieron la espalda, lo van 
a reconocer.
 Y (vamos a decir) quizás no haya que estar metiéndole el dedo 
en el cuerpo, como fue allá en el tiempo de Jesús. Y si tiene que, 
alguna persona…, y esté en Su Programa, en el Programa Divino, 
que también haya alguna persona que tenga que meter su dedo 
en ese hueco (o los huecos, no sabemos cuántos serán); y tenga 
que meter su dedo para conocer que ese instrumento era el que 
Dios tenía en medio del pueblo trayéndole la revelación y la Fe de 
Rapto a la Iglesia; si Dios tiene que cumplir eso, también Él lo hará; 
porque ya lo vimos que lo hizo con Jesús en Su Primera Venida.
 Pues si lo tiene que hacer también en este tiempo final, en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa; y que a alguien o a algunas 
personas él les tenga que mostrar sus heridas, y físicamente 
mostrarle que es él… Porque también eso tiene un término o un 
significado espiritual, en el campo de que, como les dije, el cuerpo 
representa la Palabra; y él estará también mostrándoles a ellos 
todo lo que ya había dicho que iba a ocurrir, y que esos juicios 
divinos eran el cumplimiento de esos pensamientos divinos que le 
iban a venir, y que eso era el resultado de esa Palabra que habló, 
de esos pensamientos que Dios puso en él.
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 Como fue con Moisés4. Primero era un pensamiento, el que 
vinieran las moscas, por ejemplo; y él hablaba: “Vengan moscas”; 
y él se iba.
 Hay una parte donde el hermano Branham lo relata: [WMB] 
“Habla que vengan moscas”5. ¿Ve? Ya habla ese pensamiento, 
lo da a conocer —esa plaga— y se va; después vuelve, dice otra 
plaga y se va. O sea, cada plaga él la habla.
 Y dice que podía haber una mosca por allí volando, después 
aparecía otra por allí, cada vez más y más y más; y después había 
[WMB] “cuantas miles o millones (dice) por metro cuadrado (algo 
así), de moscas”.
 ¿Ve? Es la Palabra de Dios siendo hablada por boca humana; 
y el cumplimiento de eso es la materialización de esa Palabra 
hablada.
 Y así serán las Plagas que estarán siendo derramadas por las 
Copas y todo eso; las Copas, las Plagas y todo eso, que se estará 
hablando también a existencia.
 Ahora, volvamos a esa parte de ese caso de Tomás, que 
nos llama la atención hoy; cómo…, si eso tiene que cumplirse 
nuevamente en este tiempo: que él tenga que permitir que alguien 
meta su dedo… Y recuerde que eso ya está profetizado y ya fue 
visto en ese sueño que vio la hermana, lo cual el Espíritu Santo 
dijo que eso será más adelante6.

4 Estudio Bíblico #269, 2023/ene/01 (domingo), págs. 6-8 del (f), 
págs. 6-8 del (T1) / Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), págs. 
27-31 del (f), págs. 99-103 del (T2)
5 Los Sellos, pág. 50, párr. 195
6 Citas, pág. 114, párr. 1004 / Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 
(viernes), pág. 8 del (f), pág. 208 del (T1) / Estudio Bíblico #229, 2022/
ago/14 (domingo), págs. 23-25 del (f), págs. 285-287 del (T1) / Estudio 
Bíblico #245, 2022/oct/09 (domingo), págs. 18-21 del (f), págs. 116-119 
del (T2) / Estudio Bíblico #279, 2023/feb/05 (domingo), págs. 20-21 del 
(f), págs. 222-223 del (T1)

TEMA

La Enseñanza para
la adopción de la Iglesia 

en el Día Postrero

Sábado, 6 de mayo de 2023
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico



Estudio Bíblico #304150

Jesucristo: por medio de la enseñanza de la Palabra deben 
adquirir sabiduría, conocimiento, y hallar gracia delante de 
Dios y delante de los hombres; temiendo a Dios, amando 
a Dios, sirviéndole a Dios; y también lo mismo para con 
los hombres. Amando a Dios sobre todas las cosas y a su 
prójimo como a sí mismo.

[JBP] “INSTRUYE AL NIÑO EN SU CARRERA”. Ese es el 
tema que estaremos escuchando y viendo en esta ocasión.
 Pueden ponerse en pie por favor. Nos ponemos en pie, 
y así dejamos en este tema: “INSTRUYE AL NIÑO EN SU 
CARRERA” a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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 Y conscientes de todo eso…, como Jesús les decía allí en 
varias ocasiones a los discípulos: “El Hijo del Hombre será tomado 
preso, será crucificado y será sepultado; y al tercer día resucitará”7; 
les estaba diciendo allí las cosas que iban a ocurrir con Él.
 Ahora, vean cómo también Apocalipsis 11 tiene que estar 
predicando también todo eso; para que luego, en el tiempo 
asignado ya y programando por Dios para que eso ocurra, que 
venga ese cumplimiento en medio de la raza humana.
 Pero vean, si no tiene que él dejar que le metan su dedo allí 
para que crean, pues no haría falta; si solamente es entrarlos 
en las aguas profundas de la revelación, lo cual es la Carne del 
Hijo del Hombre, pues les estará siendo abierta esa revelación 
a ellos, y les estarán mostrando esos ministerios que es él: “Yo 
soy ese del cual tú tapaste tus oídos para no oírme”.
 Y estarán ya preparándose con ese testimonio para dar su 
vida ahí en esa gran tribulación por el Mensaje, si es que no han 
cruzado la línea mientras todavía la Iglesia-Novia estaba acá, 
y no les tomó en cuenta Dios sus acciones o algo, pues darán 
sus vidas por ese ministerio y ese Mensaje; y luego los veremos 
después del Milenio; y van a salir bien.
 Ahora, ese trono humano que está en medio del pueblo de 
Dios es un Trono de Juicio, y es un Trono como Hijo de David; 
lo cual en la Dispensación de la Gracia vino el Hijo del Hombre 
como título de Hijo de Dios, pero tenía escondido ese otro título 
que no había manifestado; porque como Hijo de Hombre es 
profeta; y como Hijo de Dios, Él estaría manifestándose como 
Espíritu Santo en medio de Su Iglesia bajo la Dispensación de 
la Gracia.
 Pero luego que se cierra la Dispensación de la Gracia y 
entra la Dispensación del Reino, ya es el título de Hijo de David; 

7  Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 9:21-
22, 18:31-33
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y ya ese trono es un Trono de Juicio.
 Por eso en este tiempo final la bienaventuranza más grande 
que un ser humano pueda tener estando vivo en este planeta 
Tierra es poder verlo: a Dios, al Creador de los Cielos y de 
la Tierra, obrando en medio de Su Iglesia y cumpliendo las 
profecías y promesas que ya Él había dicho que iba a cumplir.
 Muchos estarán viendo a un hombre. Otros estarán viendo 
la Columna de Fuego, al Ángel del Pacto, obrando en medio de 
Su pueblo en la forma que Él ya determinó y predestinó desde 
antes de la fundación del mundo. Y estarán viendo a Dios 
obrando en medio del pueblo, trayendo el cumplimiento de lo 
que fue profetizado. Y esos serán los bienaventurados que no 
vieron y creyeron. O sea que hay una bienaventuranza para 
esas personas.
 Ahora, hay varios temas que tocamos aquí en esta plática 
que hemos tenido. Y quise grabar estas palabras de estos 
diferentes temas, lo cual quería compartir con ustedes así sin… 
como decía el hermano William en un mensaje: [WSS] “Sin 
protocolo”8; hablando así y platicando estas cositas.
 Y son cosas que debemos conocer y estar conscientes de 
que Dios en este tiempo final está cumpliendo Su Programa, 
y que sería en una forma paralela a como fue en Su Primera 
Venida, pero que Dios lo estaría cumpliendo en una forma 
sencilla.

8  RM 1997-06-28 “El viento recio del oriente” [PÁG. 46]: [WSS] 
Así que quién sabe si en alguna ocasión podamos tener algo así con 
los ministros, para beneficio de los ministros; sentados así sin (¿cómo 
se llama eso?), sin mucha…, no es… sin prisa y sin mucha…, sin 
protocolo, como dicen; sino así platicando en una forma común, sin 
límite de tiempo, y sin… vamos a decir, sin tema. Cuando estamos sin 
tema es que más tema tenemos, porque los abarcamos todos; tomamos 
de aquí y de allá, y de todos los lugares; y así pues podemos platicar y 
ver muchas cosas en el Programa Divino.
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[JBP] Vean, para que hallen gracia, caigan en gracia también en 
las demás personas.
 Ahora vean, recuerden, aquellos niños no hallaron gracia 
ante los ojos de Eliseo. Fueron niños que fueron enseñados, 
instruidos, a burlarse del Programa Divino; eso era lo que le 
enseñaban en las casas, sus padres; eran unos niños malcriados 
y maleducados. Y allí se toparon con el Ungido de Dios, con 
el profeta de Dios. Y salieron dos osas y se los comieron, los 
mataron7.
 Ahora vean cómo…, la importancia de la enseñanza: si 
esos niños hubiesen sido enseñados en sus hogares a respetar 
el Programa Divino y la Obra de Dios y al profeta de Dios, 
hubiesen sido niños que estuvieran brazo a brazo allí con Eliseo 
ayudándole en alguna cosa; pero vean, fueron enseñados de 
otra manera.
 Dice [“DAMAS Y MINISTROS RECONOCIENDO LA 
SEÑAL DE ESCAPE”]:

 [WSS] … porque un niño malcriado no halla gracia 
delante de la gente, nadie lo quiere tener cerca.
 Y después los padres dicen: “¿Por qué no quieren a mi 
hijo?”. Porque usted no le enseñó a respetar a los demás, 
para que así tuviera gracia, hallara gracia, con las demás 
personas.
 Deben ser niños dulces, amables, servidores de las 
demás personas y respetuosos con las demás personas, 
con los demás niños y con los adultos también.
 Y ahora, esto mismo es aplicado para todos los 
creyentes en Cristo, no importa la edad que tengan.
 Para todos los miembros de la Iglesia del Señor 

7  [2 Reyes 2:23-24] [Estudio Bíblico #290, 2023/mar/17 (viernes), 
págs. 43-51 del (f), págs. 47-55 del (T3)]
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Divino; para lo cual, pues hay que darles a conocer todo el 
Programa Divino, toda la Palabra de Dios, correspondiente 
a nuestro tiempo; y también darles a conocer la historia del 
Programa Divino desde el Génesis hasta el Apocalipsis.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 15, párrafo 
109, nos dice:

 109 - “Ahora, todo el libro está escrito en símbolos. 
Casi no hay alguna cosa solo directo con la Palabra donde 
usted solo lo dice afuera, decir… es por símbolos… así. Él 
podía esconderlo de los ojos de los sabios y prudentes, y 
revelarlo a niños tal como puedan aprender”.

[JBP] Vean, y ahí escribe: [WSS] «Será revelado a los niños».
Y escribe esa Escritura de: [WSS] «Mt. 11:25-29».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“DAMAS Y MINISTROS 
RECONOCIENDO LA SEÑAL DE ESCAPE”]:

 [WSS] Y ahora, recuerden que nuestros niños tienen 
que crecer, no solamente en estatura sino en sabiduría y 
en gracia para con Dios y los hombres; para lo cual, pues 
tienen que ser personas que respeten a los demás, para que 
tengan gracia delante de las demás personas; porque un 
niño malcriado no halla gracia delante de la gente…
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 Si fue sencillo y simple el cumplimiento de la Primera Venida 
del Señor, más sencillo todavía iba a ser el cumplimiento de Su 
Segunda Venida con Sus Ángeles.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean, vamos a leer alguito más aquí 
en la página 214 [Los Sellos]:

 114. ¿Sabe usted lo que Jesús les dijo cuando hizo 
aquellos milagros y les probó que era Dios? Dijo: “¡Oh, 
Capernaum, que eres levantada hasta el cielo; si las obras 
poderosas que han sido hechas aquí, hubieran sido hechas 
en Sodoma, ella todavía estaría hasta este día”. Correcto. 
En Capernaum solamente sanó a unos cuantos y les reveló 
los secretos de sus corazones, y se fue. Eso fue todo. 
Lo que pasa es que no saben lo que significan “obras 
poderosas”. Piensan que tiene que ser algún programa 
gigantesco donde todo el mundo tiene parte, donde el juez 
hace su plática, la orquesta toca la música, las banderas 
son izadas, está presente la gente bien vestida y todos los 
hombres de mucha educación, y están aquellos con el 
cuello volteado. Piensan que eso es algo grande. Dios dice 
que eso es necedad.
 115. Luego Él levanta a uno que no puede ni diferenciar 
entre las letras del abecedario, y con ese instrumento hace 
una Obra que en verdad enciende la verdadera Iglesia; 
entonces los demás dicen que son fanáticos. Dios llama 
eso grande, y el mundo lo llama necio. El mundo llama 
aquello grande, y Dios lo llama necio. Todo es al contrario. 
La cosa que Dios ha prometido, Él la hará y ya la ha hecho. 
Aquí estamos.
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[JBP] Ahora vean, miren, de “alguien que no tiene ni letra”, dice 
que:

 [115]. … con ese instrumento hace una Obra que en 
verdad enciende la verdadera Iglesia.

[JBP] Ahora miren, ese avivamiento que se prometió que la 
Iglesia iba a tener, que lo habló nuestro hermano Branham9, 
vean, ese es el avivamiento que tiene la Iglesia hoy, que está 
avivada con esa revelación que Dios nos está dando, que es la 
que contiene esa Fe de Rapto.
 Y podrán decir: “Pero ¿eso es la Fe de Rapto?, ¿así?, ¿eso 
es?”. Así de sencillo era lo que Dios iba a cumplir. Y todavía 
hay cosas que cuando se vayan a ir abriendo y hablando, van a 
decir: “Pero verdaderamente esto es más sencillo de lo que yo 
me imaginaba”.
 Pero lo importante no es que sea complicado o sencillo; lo 
importante es que usted haya creído, haya recibido y haya visto 
al Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, obrar y dar a conocer 
todo lo que la Iglesia necesita, trayendo ese avivamiento; y en 
medio de ese avivamiento ser así Ella raptada.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean cómo en la página…, vamos a 
ir un poquito más adelante aquí, en la página 215 [Los Sellos]:

 118. Entonces le preguntaron a Juan: “¿Eres tú el 
Mesías? Nosotros somos enviados de la jerarquía: los 
ancianos y oficiales nos mandaron. Si tú eres el Mesías 
¿por qué no vienes con nosotros para que te conozcamos, 

9  Los Sellos, pág. 212, párr. 104
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[JBP] Por eso, los padres, es bueno que los lleven, a los niños, 
a esas clases. Acá en Puerto Rico es a las 8:00 de la mañana 
los domingos; en otros lugares es los sábados.
 Así que es bueno aprovechar; y los padres: que lleven a 
los niños en ese tiempito que las hermanas y hermanos que 
son maestras y maestros de los niños, sacan ese tiempo para 
dedicarlo a los niños.
 Y él nos dijo en una ocasión que es una extensión del hogar, 
para enseñarles el Programa Divino5. Y luego (como él nos dijo 
allí) tener así una base, para que en esa forma sencilla que 
se les enseña, ahí pueden ellos comprender (en esa forma), 
especialmente los niños pequeños; y así cuando escuchan la 
predicación puedan comprender mejor lo que se está hablando 
del Programa Divino correspondiente, no tan solo de tiempos 
pasados sino del tiempo en que están viviendo.

 [“DAMAS Y MINISTROS RECONOCIENDO LA SEÑAL DE 
ESCAPE”]
 [WSS] De tal modo que cuando los líderes religiosos, 
los doctores de la Ley, le oyen, le escuchan a Él, 
preguntándole a ellos y también respondiendo a las 
preguntas de ellos, se maravillan de Su sabiduría6.
 Así que es importante que nuestros niños sean llenos 
de sabiduría divina, de conocimiento del Programa 

5  2005-04-12 “Las maestras trabajando con los padres para que 
sus hijos obtengan grandes galardones”: [WSS] Y así como es una 
bendición grande para los padres enseñarle a sus niños las Escrituras, 
la Palabra de Dios, es una bendición grande para las maestras enseñarle 
a los niños la Palabra de Dios, las Escrituras; pues viene a ser una 
extensión del hogar, las clases de las maestras con los niños; y viene a 
ser, por consiguiente, una ayuda para nuestros padres las clases bíblicas 
de los niños.
6  San Lucas 2:41-47
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“SALUDO A MAESTRAS (El misterio del 
nuevo nacimiento de los bebés)”]:

 [WSS] Pero se les habla en las clases bíblicas, se les 
habla en la forma de ellos, en el ambiente de ellos, en el 
cual ellos pueden comprender.
 Y ustedes son maestras bienaventuradas, las cuales 
están trabajando en la Obra del Señor en esa labor.

[Rev. José B. Pérez] También en el mensaje:

DAMAS Y MINISTROS RECONOCIENDO
LA SEÑAL DE ESCAPE
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 29 de agosto de 2009
Torreón, Coahuila, México
 Entender la Palabra de Dios es muy importante para 
todo ser humano.
 Y ahora, vean, el niño Jesús crecía en sabiduría, en 
estatura y en gracia para con Dios y los hombres.
 Las madres, recuerden que no solamente es el trabajo 
de darle comida a los niños para que crezcan en estatura. 
María ayudaba al niño Jesús no solamente dándole el 
alimento, sino también ayudándole para que adquiriera 
sabiduría.
 Y esto es: dándole la Palabra, leyéndole las Escrituras, 
llevándolo a las actividades del sábado en la sinagoga, y 
así…; y enseñándole todas las cosas que le corresponde a 
un ser humano saber desde niño.
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en vez de quedarte aquí con estas cosas? Ven acá para que 
te conozcan”.
 119. Él les respondió: “¡Yo no soy el Mesías! Soy apenas 
la voz de uno que clama en el desierto” ([JBP] ese es Juan). 
Eso pasó tan por encima de sus cabezas, no conocían nada 
de eso; y sin embargo todos estaban esperando Su Venida; 
pero no podía ser un hombre como él; pues eso sería algo 
terrible.

[JBP] O sea, todos estaban esperando la venida de Elías, la 
venida del ministerio de Elías en su tercera manifestación; 
porque… por eso le dicen allí a Jesús —los discípulos—: “Pero 
¿no se supone que Elías venga primero?”, o sea, que venga 
antes de la Venida del Mesías, precursándolo. Y Él les dice: “Ya 
Elías vino e hicieron con él todo lo que quisieron”10.
 Ahora vean, sigue diciendo [Los Sellos]:

 120. —“¿De cuál escuela vienes?”.
 121. Les respondió: “De ninguna”.
 122. —“¿Tienes tu tarjeta de compañerismo?”.
 123. “Y ¿qué es eso?” ([JBP] dice él). Él era ungido de 
Dios. “Una cosa sí tengo: el hacha está puesta a la raíz 
de los árboles”. Eso fue todo lo que tenía. Hablaba en 
términos de un leñador, no en términos de un clérigo; 
hablaba de víboras, hachas y árboles. Pero Jesús dijo: 
“Jamás ha habido un profeta como Juan”. Nunca había 
nacido uno de mujer como él hasta ese día. Correcto. Él 
fue más que un profeta: fue el mensajero del Pacto, fue el 
que se paró en la brecha entre las dos dispensaciones. Fue 
más que profeta.

10  San Mateo 17:10-13; San Marcos 9:11-13
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[JBP] Y así es el precursor de la Segunda Venida del Señor: el 
reverendo William Branham.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, miren aquí en la página 214 
abajo, que era donde tenía que empezar a leer, pero vamos a 
leerle esta partecita aquí que dice [Los Sellos]:

 117. Fue igual a cuando Noé continuamente se fijaba en 
Henoch. Cuando Henoch subió, entonces Noé dijo: “Vale 
más acercarnos al arca, porque el tiempo está a la mano”. 
Noé se fijó en Henoch. ¿Ve usted? Y Juan estaba siempre 
mirando cuidadosamente, esperando ver esa señal que 
Dios le dijo que esperara. Él por fin dijo: “Él está parado 
aquí entre vosotros en alguna parte; yo no le conozco, 
pero le conoceré”.

[JBP] Ahora vean cómo el hermano Branham, él quería conocer 
y quería ver ese ministerio que estaba operando allí en la Visión 
de la Carpa; y él quería ver a quién era que la Columna de 
Fuego le estaba hablando11. Lo cual en el cuartito de madera vio 
que descendió la Columna de Fuego y que le estaba hablando a 
alguien allí adentro; y él dice que él entró12.
 Y miren lo que dice Juan aquí, Juan el Bautista dijo… 
diciendo el hermano Branham, dice [Los Sellos]:

 [117]. “Él está parado aquí entre vosotros en alguna 
parte; yo no le conozco, pero le conoceré”.

11  Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Citas, pág. 99, párr. 860
12  Citas, pág. 13, párr. 98 al final; pág. 120, párr. 1068
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como el Espíritu Santo se las revela.
 64 Ahora, a pesar que su madre le había dicho estas 
cosas, y él lo sabía, sin embargo él necesitaba otro toque. 
La enseñanza era buena, pero él necesitaba un contacto 
personal.

[JBP] Y ahí sigue diciendo:

 65 Eso es lo que el mundo necesita hoy.

[JBP] Ahora, vean cómo él allí dice que preparó ese drama para 
los niños, de esa anécdota de Abraham, en donde Dios le había 
dicho que su descendencia heredaría la tierra prometida.

Y él escribe ahí arriba: [WSS] «La tierra prometida».

Ahora vean cómo… dice [“¿POR QUÉ CLAMAS? ¡HABLA!”]:

 [63] Presentando así un drama para los amiguitos ([JBP] 
o sea, los niños) de manera que lo entiendan…

[JBP] O sea, haciendo ese drama para que los niños lo 
entiendan.
 Vean, hasta el hermano Branham llegó a hacer esa partecita 
ahí también, en donde él preparó ese drama para los niños.
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La naturaleza del bebé la 
toma del padre o la madre: el temperamento».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“SALUDO A MAESTRAS (El misterio del nuevo nacimiento 
de los bebés)”]:

 [WSS] Ahora, encontramos que en el Programa 
Divino está ordenado que la Palabra de Dios se enseñe no 
solamente a los mayores sino a los niños también; y eso 
hay que hacerlo en los hogares los padres, y también la 
iglesia tiene esa responsabilidad.
 Y por eso hay maestras para enseñar en esa forma en 
que los niños pueden comprender; para que así, luego, 
cuando escuchan la predicación, ya tengan una base para 
poder entender lo que se predica.

[Rev. José B. Pérez] Nuestro hermano Branham nos dice… 
Vamos a ir al “¿POR QUÉ CLAMAS?”, primero. En este de 
“¿POR QUÉ CLAMAS? ¡HABLA!”4, en la página 12 abajo y 
13, dice:

 63 No hace mucho tiempo preparé un drama para 
los niños sobre esto, y decía: “Mientras Amram estaba 
en el cuarto orando, vio un Ángel que sacó Su espada, 
y señalando al norte dijo: ‘Tú tendrás un hijo y él 
llevará al pueblo hacia el norte, a la tierra prometida’”. 
Presentando así un drama para los amiguitos, de manera 
que lo entiendan; porque su intelecto no ha llegado al 
lugar de ustedes los adultos, que pueden captar las cosas 

4  SPN63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, pág. 12, párrs. 63-65
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[JBP] Y el hermano Branham lo conoció13, él lo vio; él entró allí 
y vio a ese al que la Columna de Fuego le estaba hablando; 
que estaba ministrando, trayendo la Palabra al pueblo. Luego 
de tener ese llamamiento después, y luego de tener esa etapa 
de orar por los enfermos: ese ministerio él lo vio, él lo conoció. 
Y ya luego ahí dijo: [WMB] “Pero esto me lo llevaré a la tumba, 
ni un humano en este mundo lo sabrá”14.
 O sea, lo que él vio allí fue aquello para lo cual él había 
venido a precursar; o sea, el cumplimiento pleno de su ministerio 
vino a su realización total, completa, con el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa.
 Por eso es que dice en Las Edades15 que la misma 
presencia del Mesías, del Ungido, del Señor, será la vindicación 
final de que el reverendo William Branham fue el precursor de la 
Segunda Venida del Señor.
 Y allí se cumplirá, en esa etapa final, el cumplimiento pleno 
de la vindicación de que el hermano Branham fue el precursor 
de Su Venida. Y dice: [WMB] “Quizás yo no lo haré, pero este 
Mensaje introducirá a Jesucristo al mundo”16.
 Vean cómo todas esas promesas y profecías van a 
llegar todas a un final cumplimiento total, las que aún todavía 
siguen cumpliéndose (porque las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos); pero llegará un momento en que las profecías 
y Escrituras que serán cumplidas, y son cumplidas estando 
nosotros en estos cuerpos todavía, van a llegar a su cumplimiento 
total.
 Y luego continuarán Escrituras cumpliéndose: las que 

13  Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs.65-67 
del (f), págs. 175-177 del (T1)
14  Citas, pág. 40, párr. 321 al final
15  Las Edades, pág. 365, párr. 30
16  Citas, pág. 119, párr. 1058
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corresponden a esos 30 a 40 días, a la Cena de las Bodas del 
Cordero, a la gran tribulación (que va a estar siendo materializado 
ese tiempo mientras esté la Cena de las Bodas del Cordero), y 
también las del Milenio y las de la eternidad.
 Pero vean cómo todas esas profecías y promesas las vemos 
ya siendo materializadas, siendo cumplidas, en una manera tan 
sencilla; en las cuales le damos gracias a Dios porque hemos 
sido hallados dignos de estar en este tiempo final en pie delante 
del Hijo del Hombre, como Hijo de David, Rey de reyes y Señor 
de señores en Su Obra de Reclamo.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Hacemos una pausa aquí de esta plática. Porque cada 
vez que podamos y tenemos esta oportunidad de platicar, ya 
sea yo estando con ustedes en las actividades que ya están 
programadas, o en pláticas así con los trabajadores, o con la 
imprenta, o en alguna ocasión en otro lugar; como también así 
hablándoles a cada uno de ustedes directamente así a sus 
hogares…; aunque luego también escuchen pláticas o escuchen 
Estudios, diferentes Estudios de diferentes días también, vean, 
lo pueden hacer también.
 Pero hoy, como… creo que fue ayer, también en esa forma 
podemos tener nuestras pláticas.
 Y todo esto que Dios nos está dando, ya vean cómo Dios 
nos estuvo preparando todo ese tiempo; mientras nuestro 
hermano William estuvo acá, él ya iba preparando el pueblo.
 Estaba buscando en una ocasión donde él dijo que él 
iba a colocar los estudios, las hojitas de los estudios en un 
libro, y hacer un libro, para ponerlos todos (ustedes, creo que 
recuerdan)17… Vamos a ver si lo conseguimos, esa parte donde 
él dice de colocar los estudios así en un libro.

17  “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/
mar/19 (sábado), págs. 8-9 del (f), págs. 116-117 del (T)
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 836 Porque el espíritu que tiene usted lo recibió por 
naturaleza, y esa naturaleza vino por el contacto sexual, 
por el deseo de un hombre y una mujer produciendo un 
hijo terrenal. Y usted deje a ese hijo sin atención, y no le 
enseñe a él nada correcto, él se irá a lo malo. No le enseñe 
a él ni lo bueno ni lo malo, y él tomará lo malo; porque 
está en su naturaleza el hacerlo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «a los niños hay que enseñarlos».

 837 Observe usted a un bebé: una 
cosita como de este tamaño, se enoja 
tanto…; aprieta sus manos con fuerza, se le 
pone la cara colorada y detiene el respiro. 
([JBP] O sea, cuando se quedan así [Rev. JBP 
imita el gesto de lo que va leyendo –Ed.], y a 
veces se quedan con la boca abierta, y se 
ponen todos coloraditos sin respirar). Seguro. 
¿Qué es eso? Es su naturaleza. Él la tomó 
de su papá o de su mamá, de uno de ellos; 
la mamá tenía un temperamento que podía 
pelearle a un serrucho eléctrico, o su papá. 
Si ellos no eran así ([JBP] o sea, si sus papás 
no eran así con ese temperamento), su abuelo 
o su abuela sí.

[JBP] O sea, ¿ve? Venía de la descendencia.

 [837] ¿Ve?, viene por descendencia.
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SALUDO A MAESTRAS
(El misterio del nuevo nacimiento de los bebés)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 10 de julio de 2002
Veracruz, México
 Y para que nuestros niños se llenen de sabiduría hay 
que enseñarles la Sabiduría de Dios, traerles a ellos la 
Palabra de Dios, enseñarles todo el Programa Divino: 
darles a conocer cómo Dios obró en el pasado, cuál fue el 
Programa de Dios para edades o dispensaciones pasadas, 
y cuál es el Programa de Dios para nuestro tiempo; para 
que así crezcan no solamente en cuerpo, sino que crezcan 
en conocimiento y sabiduría de Dios.
 “Instruye al niño en su carrera, y aun cuando sea 
grande no se apartará de ella”1.
 ¿Ve? Por eso también es que en todos los países 
los gobiernos tienen escuelas para que los niños sean 
instruidos, y vayan creciendo y vayan aprendiendo. Porque 
no se va a dejar que crezcan y tengan 20 o 21 años para 
entonces mandarlos al primer grado de escuela. Después 
de grandes dan mucho trabajo para que aprendan.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en este folleto de “Conducta, 
orden y doctrina de la Iglesia”, que es el número 7 de este 
folleto; esta es la página 368, que es “HEBREOS, PARTE III”2. 
Dice3:

1 Proverbios 22:6 - RVR1909
2 SPN57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos, Parte 3”, pág. 
302, párrs. 836-837
3 Estudio Bíblico #235, 2022/sep/04 (domingo), págs. 8-9 del (f), 
págs. 160-161 del (T1)
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 Y miren cómo ahora los Estudios ya se están poniendo en 
libros, y ya hay una cantidad grande de Estudios en libros, los 
cuales él ya había dicho que esa parte era muy importante antes 
de él pasar18.
 Y nos estaba preparando a esa etapa que venía, él sin 
dar detalles, porque él decía: [WSS] “Si usted puede recibir la 
revelación y no explicar mucho (lo dijo en el mensaje de este 
domingo pasado, creo que fue), que uno puede dar la revelación 
sin explicar mucho y que la gente creyera, eso sería mucho 
mejor, porque así el enemigo de Dios no imitaría, no haría daño 
tampoco”; y vean cómo él ya venía diciendo eso de los Estudios 
Bíblicos.
 Y así ahora podemos ver que entra esa forma así como 
veníamos, y de momento sigue creciendo todo eso; y es el 
avivamiento final y en la manera que Dios lo iba a cumplir.
 Ya él nos lo había dicho, pero no se había abierto ese 
misterio de cómo en la Visión de la Carpa se vio predicación y 
todo eso; y que en la Visión de la Carpa, o en el cumplimiento 

18  2013-07-07 “Donde esté el Nombre de Dios, ahí estará la 
Bendición”: [WSS] Le agradezco al reverendo José Benjamín Pérez la 
parte que hace siempre, de leer sobre el tema que vamos a tener, lo cual 
les prepara a todos ustedes que están presentes, y los que están en otras 
naciones, para ya, de antemano, saber de lo que se trata el tema de cada 
domingo. Eso es una buena preparación y así me ayuda para no tener que 
leer tanto: ya ustedes escucharon. Por eso es tan importante que ustedes 
estén atentos a lo que él lee, porque de eso es que se va a hablar durante 
la escuela bíblica, la predicación.
 Por lo tanto, en todos los países deben tener la conexión ya lista 
para cuando él entra: que estén todos conectados escuchando; porque 
esa preparación es muy importante para todos los que van a escuchar. 
Si pierden esa preparación, luego yo quizás no lea todas esas Escrituras, 
esas citas, y no sabrán de qué es que estoy hablando si no las leo en ese 
momento; pero ya como él las leyó, ya ustedes saben de qué estamos 
hablando. Esa parte es muy pero que muy importante.
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de la Visión de la Carpa, antes de esa parte culminante se iba 
a estar dando una enseñanza, la cual en la Enseñanza era el 
contenido de la Fe de Rapto. Y nadie se imaginaba cómo iba a 
ser.
 Y como Dios siempre usa Sus embajadores, Sus socios…, 
“porque no hará nada el Señor Jehová, sin que antes revele Sus 
secretos a Sus siervos los profetas”. O sea que en la etapa final 
tiene Él que obrar en la misma forma que obró en las edades y 
dispensaciones pasadas; no puede obrar de otra manera, tiene 
que obrar de la misma manera.
 Y cuando Dios se lleva un velo de carne y termina él su 
tiempo, pues viene y utiliza el otro velo de carne que ya tenía 
predestinado desde antes de la fundación del mundo. Y así ha 
sido en cada edad y en cada dispensación.
 Bueno, en estos Estudios Bíblicos… Vean, si usted coloca… 
No recuerdo si hay un hermano, creo que fue de Puerto Rico, 
que también vio eso así. Estaba orando al Señor (después 
conseguimos quién fue), que también vio esta forma en que se 
dividió ahí la palabra “Estudios” (no sé si él estaba leyendo o…); 
él pidió a Dios que Dios le abriera el entendimiento; y pidiéndole 
a Dios, orando a Dios.
 Y cuando leyó (no sé si fue de un libro, o de uno de los 
tomos, que dice “Estudios Bíblicos”), y lee y dice: “Es-tu-Dios”; 
o sea, ¡es tu Dios! Divídalo ahí para que vea: “Es-tu-Dios”. 
“Estudios”. Y ahí él dice que tuvo una experiencia bonita.
 Pero vean cómo hasta eso nos está diciendo que es el Dios 
Creador de los Cielos y de la Tierra, en esa forma sencilla así, 
obrando, trayendo el cumplimiento de las promesas de este 
tiempo final, dándolas a conocer de esta manera.
 Les estoy diciendo esto así, de esta parte de “Es-tu-Dios”, 
porque también ahí uno lo puede leer de esa palabra; pero con 
esto no vayan ahora a hacer una…; sino que, una casualidad 

ESTUDIO BÍBLICO #304
VIERNES, 5 DE MAYO DE 2023

(Segunda actividad)

INSTRUYE AL NIÑO EN SU CARRERA
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 23 de agosto de 1997
Acapulco, Guerrero, México

Escritura: San Lucas 2:21-40

[Rev. José B. Pérez] Él usó la Escritura del Evangelio según 
San Lucas, en el capítulo 2, verso 21 en adelante. Y vamos a 
leer el proverbio, que él también lo leyó: Proverbios 22, verso 
6, donde nos dice:

 6 Instruye al niño en su camino,
  Y aun cuando fuere viejo no se apartará de él.

[JBP] Y dibuja una Estrella 
de David.
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que también uno lee así dividiéndolo, y también sale esa forma 
hermosa.
 Pero recuerden que para Dios no hay casualidades en 
nada, todo Dios lo tiene en Su Programa.
 Y todas esas cositas, vean, a esa persona le ayudó también; 
fue la manera en que Dios usó para abrirle el entendimiento: 
leyendo esa palabra. Y ahí Dios le mostró: “¡Pues si soy Yo! Es-
tu-Dios”.
 Así que quería compartir con ustedes también esa anécdota 
de ese hermano, y que también lo habíamos visto así en esa 
palabra.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde; y que en esta 
noche, sigan pasando una noche llena de grandes bendiciones 
de parte del Señor.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos; y pasen 
todos muy buenas noches.
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que va a estar ocurriendo ahí bajo esos ministerios.
 Y lo van a reconocer. Lo van a llamar: “Señor”. Y hay un 
solo “Señor”. O sea, van a decir: “Este verdaderamente era el 
Señor. Estuvo en medio nuestro, en la forma… pero haberlo 
dicho antes más claro…”. Pero si ¡más claro ya que se ha dicho! 
Como decimos acá “más claro no canta un gallo”.
 Como dice allí: “Si lo he dicho, que Yo soy, y no han 
creído”36. O sea, ¿qué están esperando? Están esperando que 
vean los juicios divinos para entonces creer. Ahí sí van a decir: 
“Verdaderamente este era”. Van a tratar de buscar la forma 
de…, pero ya esa Puerta estará cerrada.
 Bueno, vamos ya a hacer una pausa aquí, porque si no, no 
terminamos; nos unimos con la actividad de la noche.
 Dios les bendiga, Dios les guarde, muchachos.
 Amén.

36  San Juan 10:24-25
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tener algo así, sin protocolo y sin nada, y tener una plática”; mira 
dónde salió. Yo no había visto eso, la palabra “plática”. Hasta él 
se sentía cómodo cuando hablaba así sin tema. Decía: [WSS] 
“Sin tema y sin nada, y que uno hable de diferentes temas”35.
 Miren, el audio de ayer, unos cincuenta y pico minutos (creo 
que fue), y yo creo que hay como cuatro o cinco temas ahí, 
que se puede hablar. Y entonces, muchas veces es al revés: 
hablamos y al final es que le ponemos el tema. Porque así a 
Dios le ha placido, y nosotros estamos agarrados de esa forma, 
y creyendo en esa forma, que Él ya la determinó.
 Lo importante es seguir escuchando y preparándonos para 
ese evento glorioso; porque es en el tiempo de apretura que ya 
Dios se va a llevar a la Novia, y nadie va a saber qué pasó.
 No va a ser el tiempo para prepararnos ahí y estar 
escuchando ahí para recibir todo; sino más bien ya, en ese 
tiempo, debemos estar ya adoptados. Y ya ahí vamos a saber 
todo, vamos a conocer todo; y lo que no entendamos ahora, en 
ese tiempo ya lo vamos a entender completamente.
 Ahí Dios cumple la promesa de la resurrección y 
transformación; 30 o 40 días, que eso va a ser grande ese 
tiempo; y luego la Cena de las Bodas del Cordero.
 Y luego le dirán: “¿No se supone…?”. Le preguntarán: 
“Señor…”; y ahí no he querido abundar de eso, pero vean cómo 
allí identifican a ese que tendrá ese ministerio.
 —“¿No se supone que habrá un rapto?”.
 Ya la predicación ahí será de testimonio, para que reciban 
entonces los juicios divinos y que den la vida por el Mensaje, 
los que tienen que dar la vida. Los otros serán testimonio para 
juicio, para condenación, de que no tendrán oportunidad.
 Ya eso ha empezado, pero ya allí será más marcado eso 

35  RM 1997-06-28 “El viento recio del oriente”, pág. 46
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 —“¿No han mandado un audio?”. ¿Ve?
 —“¿No hay nada hoy? ¿Dónde está el audio?”.
 ¿Ve? La voz. La voz es la que el hermano Branham dice 
que iba a llegar el momento en que… Y el hermano William 
allí en una plática con… “plática”, porque yo creo que era algo 
allí como con los ministros; y le dijo a Miguel…: [WSS] “porque 
Miguel sabe que en la Visión de la Carpa hay… que en la Visión 
de la Carpa hay algo que dice el hermano Branham de que…”.
 Ah, en un curso de técnicos de México; y él pasó a dar unas 
palabras y dijo: [WSS] “Miguel sabe que hay algo ahí, porque la 
Visión de la Carpa, se dice que la voz saldrá por un micrófono y 
se oirá por las bocinas: [WMB] ‘Mi voz saldrá por las bocinas’”.
 O sea que por eso, toda esa preparación de equipos de 
audio y de sonido, todo es bueno tenerlo afinado, y las pantallas 
también.
 Pero vean cómo Dios puede estar cumpliendo ya eso, 
que va a llegar a un punto en donde será en toda su plenitud 
ese cumplimiento; y lo está cumpliendo ahora en una manera 
sencilla: la voz llegando de esa forma.
 Y las cosas que han sido habladas, aquellos que han tapado 
sus oídos, no van a coger un audio y entrar ahí y ponerse a 
escuchar. Y si lo llegaran a hacer, más bien lo que hacen es - lo 
que dicen es: “Búscate en el tiempo tal que ahí habla mal de 
tal cosa”. ¿Ve? Entran entonces más bien a criticar, no a recibir 
toda esa revelación que hay ahí.
 Pero los escogidos no tienen problemas con eso. Más bien 
dicen: “¿Cuándo llegará el próximo audio?, que ya este me lo 
comí, ya este se ha encarnado. ¿Qué más falta? ¡Todo lo que 
venga!”. Y así nos vamos preparando todos, de la manera en 
que ya Dios lo predestinó.
 Ya Dios lo vio así; no vamos a ajustarnos al protocolo. Como 
dijo el hermano William hace poquito, que [WSS] “es bueno 

Viernes, 5 de mayo de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Plática: Los bienaventurados en ver las profecías
siendo cumplidas - Parte 2
Rev. José Benjamín Pérez

“… Santo sobre él, ese es Él. Él está entre vosotros. Yo no lo 
conozco, pero le conoceré”. Y él dijo: “Este es el Cordero de 
Dios que quita el pecado del mundo”, como anunció1.
 El hermano Branham, él sabía ya que no iba a poder llegar 
hasta ese tiempo; por eso él decía: [WMB] “Yo no me moriré de 
viejo hasta que Él esté aquí”2.
 O sea que, por tiempo, él sabía que ya en la fecha que él 
iba a partir, siendo de la edad de una persona mayor… [WMB] 
“no moriré de viejo”. Una persona puede morir ya de los 70 en 
adelante; pero mira que él en el 65 tenía 56 años.
 65: 56 años; 75: 66 años, 66 años; 75: 66; ya para el 80 
tenía 70 años. Espera, vamos a ver… o 71, mira a ver.
 65 más… o 56 + 14 = 70 años, ¿ve?
 Y 1965, 1965 más… hasta el 80 son… más 14 = 1979.
 [1965 + 14 = 1979].
 O sea que para el 1979 ya tenía 70 años. Y en el 1980 

1  San Juan 1:26, 1:29-34
2  Citas, pág. 119, párr. 1058
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tenía… ¿cuánto tendría? Mil novecientos… 71 años. ¿Ve? 
Tendría 71 años en el 1980.
 O sea que setenta y pico, ya era una persona vieja.
 Él, hay un mensaje que dice de los 45 años a 50, él dice: “Es 
una persona vieja”.
 Ahora vea, ¿viste que como en el 74 en adelante, en 
cualquier momento…? O vamos a decir, desde ese tiempo en 
adelante, en cualquier momento, si él estuviera vivo, [WMB] “no 
moriré de viejo”, ¿ve?, él lo hubiese visto.
 [WMB] “Yo no me moriré de viejo hasta que Él esté aquí; 
o que sea disparado, o que sea matado de alguna otra forma; 
pero la vejez no me matará hasta que Él esté aquí”. Podía haber 
durado 80, a lo mejor 90 años, 100. Pero ¿ve cómo él…?, Dios 
le había mostrado que él no iba a estar físicamente en ese 
tiempo para verlo.
 Y recuerden, el Séptimo Sello es en una manera triple3, 
como tiene diferentes cumplimientos. Y cuando cumplió 56 dice: 
[WMB] “Ahora que Tú me sanas, ahora me vas a llevar”4.
 Pero para cumplirse eso, entonces Dios viene y dice a 
través de él: [WMB] “Tal vez yo no lo haré, pero este Mensaje 
introducirá a Jesucristo al mundo”5. ¿Ve? Y el Mensaje y el 
mensajero es lo mismo; ya lo cumple ahí. Eso lo dijo después, 
más adelante, en el mensaje “MIRE A JESÚS”.
 Pero mira Dios cómo viene…, y ya lo había cumplido, porque 
en el 1954 por ahí (la década del 50), la ocasión que lo llevó al 
Día Postrero, al séptimo milenio, lo lleva al cumplimiento de la 
actividad más importante que se estaba llevando a cabo en ese 
momento (porque antes habían ocurrido muchas actividades); 

3 Los Sellos, pág. 481, párr. 193 / Citas, pág. 168, párr. 1501
4 SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 30, párr. 225 / Citas, pág. 168, párr. 1496
5 Citas, pág. 119, párr. 1058
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 Hay veces que yo le digo a Pito: “Eso, imagínate, hablando 
así, ¿qué van a decir los de los países cuando escuchen ese 
tipo de términos? Hay que cambiarle estas letras”.
 Una vez cambiamos algunas palabras que significaban en 
otro país mal, y lo quitamos; y otros dijeron: “Pero ¿por qué 
lo vas a quitar?” Pues si… Uno busca y sabe que ahí se oye 
fuerte. Pero en su país no significa eso, hay que dejarlo como 
va. No sé si lo volvieron a colocar para atrás, igual.
 Pero así es la forma en que a Dios le ha placido hablar 
ciertas cosas, para que sea más sencillo todavía, y podamos 
entender y comprender todas esas cositas que quizás no se 
hablan donde está todo el mundo sentado.
 Pero se habla de una manera en que aquellos que tapan sus 
oídos, y van ahí, pues piensan que porque van ahí al auditorio 
(y no tan solo en Puerto Rico, en los diferentes países), ya con 
eso cumplen. Y más bien lo que hacen es que no escuchan 
lo que se está predicando, hasta que pase el hermano William 
y entonces van a escuchar. Piensan que con eso ya lo tienen 
todo.
 Y en los audios que se están dando, que se graban y se 
platican, hay cosas que complementan y van también con lo 
que se habla ahí. Y lo que él dijo que [WMB] “escucharán mi 
voz”34, mira cómo desde cuándo ya se está cumpliendo.
 ¿No le das speaker [altavoz] al micrófono y tú escuchas una 
voz por una bocina (del celular o de la casa o del televisor)? 
Ya ahí se está cumpliendo esa profecía: [WMB] “Escucharán 
una voz por un micrófono y a través del parlante”. Pues ya 
hemos estado aprendiendo cómo es; y ya cuando llegue al 
cumplimiento pleno de eso, ya estamos hasta acostumbrados.
 Ahora se dice:

34  Citas, pág. 5-A, párr. 40
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que “estos se creen que son”. No. Todos somos iguales. Pero 
Dios predestinó esta clase de grupo, porque Él sabía (y ya Él los 
había visto) que iban a tener en este tiempo el pequeño detalle 
de que él podía expresarse con ellos en cierta forma, que iba a 
ser eso de bendición para los demás.
 O sea, en algo tiene que tener el ambiente para que eso 
pueda ser de bendición para los demás. Y es de bendición para 
los de Puerto Rico, y entonces así es de bendición para todos.
 Y en la forma sencilla, y cada uno con su temperamento 
como lo tiene (que hay que controlarlo); pero así a Dios le 
plació. Y por eso ahora, dondequiera que tú ves a un hermano 
que está agarrado de esta etapa, y que está fielmente agarrado 
de la etapa: a Dios le place pararse, detenerse y hablar.
 Y volvemos a decir, no es que… si los de allá estuvieran 
aquí, también pasa lo mismo. Pero todo esto son detallitos que 
también Dios escoge para que él se sienta cómodo, y no sean 
unas personas extrañas para él, sino más bien del común.
 Muchos han nacido juntos, otros nos han jalado las patillas 
cuando uno era chiquito; y ahora está más grande.
 Blanco, yo espero que tú no me hayas jalado las patillas. 
[Risas]
 Pero a veces nos regañaban algunas personas mayores 
cuando hacíamos travesuras acá, en los auditorios anteriores, 
y en la carpa, ¿te acuerdas? Y a Omar también, y Billy; todos 
nosotros… No sean de aquellos que les metían los coscorrones 
por arriba para…, se metían por debajo de las puertas de los 
baños para cerrarlo; y eso está incorrecto y no está bien; han 
sido travesuras de niño.
 Pero vean cómo en el común ya son personas que uno 
conoce y tiene uno esa confianza de hablarle cosas, que quizás 
con otro grupo no tendría esa confianza de hablar; y entonces 
se…, vamos a decir, se pierde esa parte de hablar así…
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lo lleva ahí, ve que le está hablando a alguien, lo mete dentro 
del cuartito de madera y ahí le muestra6. Y él entonces puede 
cumplir lo que cumplió Juan: que lo identificó, que lo vio.
 ¿Vieron que tuvo que ser por visión? Pero Dios lo cumplió 
en él, verlo.
 Y entonces, claro, después dice: [WMB] “Tal vez yo no lo 
haré, pero este Mensaje lo va a introducir”. Él lo vio, lo identificó. 
Por eso él decía: [WMB] “Esto tengo que llevármelo conmigo 
hasta la tumba”7. ¿Qué estaba buscando él allí?8 Ese del cual 
Él le dijo: [WMB] “¿Recuerdas el Nombre que buscabas?”9.
 Todo eso se une con la visión que tuvo también Billy Paul, 
de la Piedra no cortada de manos10: ahí venía Él. Y todo eso se 
abre, lo empieza a unir.
 Y vemos también ese Nombre desplegado, el Nombre 
Eterno de Dios lo vemos desplegado en la Nube; el cual cuando 
él le dijo…; porque él dice en el mensaje “SHALOM”11 que el 
Nombre estaba allí; y también en la visión, que le dijo: [WMB] “Tu 
nombre…”; o fue en el sitio donde estaba: [WMB] “Tu nombre 
está sobre la montaña. Te voy a dar una señal eterna”12.
 Todo eso. Y lo que habló el hermano William acá, lo que 
habló en el hospital; y unido con eso que él vio allí; en todo eso 
todavía hay un misterio que no está revelado; porque hay que 
dejarlo así para que no haya imitación.
 Pero eso, con lo que él vio, y con todo lo que tiene que ver 

6 Citas, pág. 13, párr. 98 al final
7 Citas, pág. 40, párr. 321 al final
8 Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 65-67 
del (f), págs. 175-177 del (T1)
9 Citas, pág. 40, párr. 321
10 Citas, pág. 118, párr. 1050
11 Estudio Bíblico #179, 2022/feb/20 (domingo), pág. 13 del (f), pág. 
107 del (T): SPN64-0112 “Shalom”, pág. 26, párr. 158
12 Citas, pág. 101, párr. 879
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con la Fe de Rapto, y todo lo que va a estar ocurriendo allí: tiene 
que ver con el Nombre.
 Es un rompecabeza muy sencillo, pero hay que poner las 
piezas donde van.
 Y no es que así… Porque mira, ya muchos se han puesto a 
usar (vamos a decir) de la manera que nadie les ha dicho que 
usaran el Nombre.
 Ahora pues Dios nos ha permitido orar así; hasta ahí; pero 
nadie ha dicho: “Hagan esto, hagan lo otro, hagan lo otro”. Y 
miren cómo se han puesto a decir muchas cosas. Y nadie ha 
dicho que se pongan a hacer eso, sino que vamos por partes.
 ¡Cuánto más si se da la pronunciación y todo como es!, y 
las cosas que faltan todavía por ser colocadas ahí. Entonces 
empiezan a usar el Nombre para su conveniencia y para…
 Pero hay un misterio grande ahí todavía que hay que dejarlo 
hasta que, yo creo que hasta que seamos transformados; ya ahí 
entenderemos entonces esa parte de esa… bien-bien cómo es 
el Nombre y cómo es ese significado.
 Hasta ahora, hasta lo que Dios nos dio, es uno dejarlo ahí. 
No ponerse a usarlo así como… “¿Ves? No nos deja”. Yo no les 
digo nada tampoco, porque dicen: “Hermano, yo…” Cada uno 
es individual. Hay que ver si en los Estudios se ha dicho algo; y 
si no se ha dicho algo, pues ¿qué hace hablando?
 Pero eso de anoche, salieron muchas cosas allí que Dios 
me dio ahí para hablar; lo cual ahí, la gente que no ha creído 
todavía (y no va a seguir creyendo, porque ya son representados 
en los Tomás), van a ver que en realidad los ministerios estaban 
ahí. Van a confirmar con eso…
 A lo mejor no hay necesidad de hacerlo de esa manera, o 
que Dios lo haga de esa manera como lo hizo con Tomás; eso 
representa muchas cosas ahí. Pero si tiene que meter el dedo 
en el roto, también lo puede hacer; no hay ningún problema con 
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 1399 - “Él determina la naturaleza de ese profeta para 
ajustarse a esa edad. Él ajusta su estilo…”.

[JBP] Aquí está editado ese. En el del hermano William está… la 
traducción es un poquito… “Él la ajusta”, ahí la palabra que usa: 
“Él le da…”, yo creo que es. Pero están directamente de las…

 1399 - “Él ajusta su estilo, todo lo que hace. Él lo 
ajusta para ser educado o no educado. Él ajusta los dones, 
la manera en que él predicará, los dones que tendrá. Y el 
Mensaje para esa cierta edad, Dios ha predestinado esa 
cierta cosa para suceder y no hay otra cosa que pueda 
tomar su lugar”.

[JBP] ¿Ve? No podrá otro venir a tomar la posición de él.

 1399 - “No importa lo que es, cuántos logros hechos 
por el hombre, nada puede tomar su lugar. Él predestinó 
al hombre, tal vez un hombre ignorante. Él pudo haberle 
predestinado como otro tipo de hombre. Cualquier cosa 
que él sea, Él le da su clase, su don, le da su naturaleza, 
su estilo, y lo que sea que es, cómo él se expresa, y todo lo 
que hace. Él hace que el hombre de la hora tome el pueblo 
de la hora. Correcto. Él lo hace”.

[JBP] ¿Ve? Cómo él se expresa, todo eso. Él le da todo: el 
estilo, la naturaleza.
 Pero hablando de ese grupo de Puerto Rico, es un grupo 
también en el cual Dios le da su clase, su estilo, le da su naturaleza; 
porque somos bienaventurados de vivir aquí en esta Isla.
 Vuelvo y digo y repito, para que después no digan que es 
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poner ahí en la Isla, como sabía qué ministerio poner también.
 ¿Ustedes no creen que si Él sabía qué ministerio iba a poner, 
va a saber también qué personajes va a poner ahí? Él tenía que 
saber que tenía que ser un grupo de personas correspondientes 
a ese territorio. No menospreciando a los demás, porque vuelvo 
y repito: todos somos iguales. Pero para cierta labor, para cierta 
etapa que Dios iba a cumplir, Él tenía que colocar esas ciertas 
personas.
 Mira cómo en el libro de Citas él dice: [WMB] “Dios toma…”. 
Ahí si se puede conseguirla, pero cuando Él dice en el libro de 
Citas que [WMB] “Él le da su don, le da su estilo…”; después 
lo leen, porque él dice muchas cosas ahí. Le da su forma de 
hablar, le da su naturaleza, y todas esas cosas, ¿ven?, que 
tiene una manera y una forma de Dios preparar ese personaje 
para ese pueblo.
 Pues también tiene que haber un grupo de personas que 
estén en esa forma y ese estilo. ¿1399? [Citas] [PÁG. 156]:

 1399 - “Dios hace Su propia escogencia ([JBP] 
¿Quién? Dios es el que escoge) por predestinación, escoge 
los profetas para cada edad. Noten eso. Él determina la 
naturaleza de ese profeta para ajustarse a esa edad”.

 [JBP] Fíjate cómo Él tenía que, allí en el tiempo de Su 
Primera Venida, tenía que venir de la forma que vino: entre 
el pueblo, un obrero de la construcción. Ya el mismo… los 
mismos… en forma del pueblo.
 No podía venir como lo esperaba el sumo sacerdote y el 
sumo pontífice: que bajara del Cielo y entrara directamente 
allí a donde estaban ellos, y: “Vamos a recibirlo, y aquí llegó el 
Mesías”.
 Dios lo cumple de la manera común, del pueblo.
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un cuerpo glorificado.
 Pero ahí lo que se estaba mostrando y dando a conocer a 
Tomás es la revelación de Quién es Él. “Mete tu mano…”. ¿Ve? 
La carne. La Carne del Hijo del Hombre, eso es la Palabra. “Y 
vea que sí: Yo soy”13. ¿Ve?
 O sea que todo eso que allí se representó en Tomás…, y 
los que hay en este tiempo final, se les quitará ya entonces el 
velo y dirán: “Verdaderamente este era el cumplimiento de las 
promesas para este tiempo”.
 Como Judas: pensó que Jesús no iba a morir (si ¡cuántas 
veces se escapaba!). Y lo entrega. Y después cuando ve que 
iban en serio para crucificarlo…; siempre iba en serio el diablo 
para matar y hacer daño a la Obra. Cuando ve que… - ya el 
espíritu del diablo se le va:
 —“¡Amj!, espérate, espérate, ¡no! (quiso ir para atrás). No le 
hagan nada, no le hagan nada. Toma, toma, toma”.
 —“No, ya no”.
 Ahí después se le metió un espíritu de suicidio, y se ahorcó14.
 Como el espacio donde se supone que esté el Espíritu de 
Dios estaba vacío, vino algo peor. Primero le vino un espíritu 
para entregarlo, decir las cosas (vamos a decir) “de chota” 
[soplón/delator], porque fue lo que él hizo, fue que choteó dónde 
Él estaba, él sabía todos los movimientos.
 Un espíritu así de… Mira eso, hasta eso tan sencillo. Piensan 
que con decir las cosas, porque saben de la vida de él y todo, y 
piensan que son unos santos, y fue uno de los espíritus que se 
le metió a Judas; y luego se le mete un espíritu de suicidio.
 Porque así como fue aquella persona que él tipificó, que 
sale ese espíritu de él; está la casa limpiecita, pero en vez de 

13  San Juan 20:27
14  Plática “Las promesas detrás del Velo”, 2022/dic/22 (jueves), págs. 
6-7 del (f), págs. 6-7 del (T4)
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llenarlo en seguida con el Espíritu de Dios, viene ese espíritu 
y busca siete más, y cuando regresa y la ve limpiecita: “Aquí 
vamos”. “Y el espíritu (dice) viene a ser peor que el primero”15. Y 
el peor fue lo que le pasó allá a Judas.
 También lo que se habló de la Puerta. Una vez que tú cierras 
la puerta para ir a un lugar, no hay forma. Mientras la puerta está 
abierta para entrar a la Cena celestial, que es la que te va a 
llevar al rapto, vas a llegar a la Casa de las Bodas del Cordero.
 Mira, el trayecto y la apertura… Cuando dice que…, Esteban, 
que dijo que los Cielos fueron abiertos y vio allí a Jesús16, dice… 
¿Ve cómo la escalera celestial se abre hacia el Cielo y podemos 
ver el camino? Pero tienen que pasar por la Puerta.
 No pretenda irse por la orillita a ver si ve para arriba, porque 
no va a ver nada; tiene que entrar a través de la Puerta.
 Pero una vez que esa Puerta se cierra, ya no hay forma 
para tú decir: “Déjame montarme en algo para arrancar para allá 
arriba”. Si ya la oportunidad se dio, esa Puerta también le será 
cerrada. ¿Ve cómo hay diferentes puertas?
 Es como las puertas del corazón, que tiene varias: orgullo, 
jactancia…; todo eso se va venciendo, cada puerta, y dejar 
entrar al Espíritu de Dios en todo eso.
 Pero se hablaron muchas cosas ayer, así como en un mini 
resumen, y era solamente lo de Tomás y salieron allí un montón 
de cosas. 
 Hablé también lo del hermano Branham, eso que él vio allí, 
y ese pequeño detalle: [WMB] “¿Tú recuerdas el Nombre que 
buscabas?”.
 Entonces todo eso tiene una forma para que Dios cumpla 

15 San Mateo 12:43-45; San Lucas 11:24-26 / Plática “Mirando el 
nuevo Propiciatorio”, 2023/ene/17 (martes), pág. 28 del (f), pág. 172 
del (T3)
16 Hechos 7:55-56
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 O… voy a buscar tal cosa, y me tomaba más tiempo, pero la 
tengo ahí.
 —“¡Ah, mírala aquí!”.
 Detallitos que van a estar ocurriendo, que yo espero que 
nos dé Él. Mientras más rápido sea, mejor; pero si es más 
cerca de la transformación de nuestros cuerpos, pues… y de la 
resurrección; pues como Dios lo haga. Pero mi petición es que 
sea antes, bastante antes: como ahora. ¿Ve?, porque todavía 
queda un tramito.
 Porque, fíjense, si esto Dios lo hubiese cumplido (este 
tiempo) rápido que él se fue, mira cómo ya se ha estado viendo: 
las personas, los corazones, las intenciones; y todo eso lo 
tenían guardado en el corazón. Y como Dios discierne hasta los 
tuétanos, las intenciones32. ¿Cómo? Con la Palabra.
 Aquí se ha hablado la Palabra, y la Palabra es la que ha 
producido y con la que se ha identificado a cada persona; si no, 
imagínese, entonces tuviéramos unos buscadores de señales y 
seguidores de señales, e iban a creer más bien por todo eso y 
no por la revelación.
 Todavía falta un sacudión más. Lo cual, pues, allí ese último 
cuando dijo: “Espérate, aquí hay muchos todavía”, cuando los 
llevó a beber agua. Y ahí se demostró quiénes eran. “Okey, esos 
que están llevando el agua a la boca, esos sepáramelos”33, ahí 
hubo otro sacudión más. ¿Ve?
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Es una bendición siempre y un privilegio platicar así entre 
ustedes, y entre las maestras también, y en la imprenta; porque 
Dios ha colocado aquí en Puerto Rico unos hermanos… Mira, 
son… si tú te pones a ver: No es que unos sean más que otros 
porque todos somos iguales; pero Dios sabía, Él sabía a quién 

32  Hebreos 4:12
33  Jueces 7:4-7
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Dios, en una manera que nadie se imaginaba que iba a ser así.
 Solamente los escogidos, de alguna forma u otra, iban a ver 
e iban a captar, y: “¡Esto era!”. Otros van a decir: “Imposible. 
Esto no es así. Tiene que ser de esta manera”.
 El escogido no va a cuestionar, no va a decir nada. El 
escogido es obediente a su Padre celestial. Y como es obediente: 
“Como Tú lo hagas, Padre mío, así será. Si es así, pues así”.
 Como cuando el padre le dice al niño: “Toma esta medicina 
para que te cures; te vas a sanar”. Pues uno le hace caso, 
obediente al padre, y se la toma. Si la rechazas no vas a 
recuperarte.
 Y así somos nosotros: nos comemos ese Alimento.
 —“Señor, no sé esta forma que Tú me estás trayendo esto. 
Esto es algo… ya álgebra; pero me lo voy a comer; porque va 
a haber una sanidad de mi cuerpo que va a producir eso, pues 
entonces yo me lo voy a comer”.
 Y Dios está sanando de adentro para afuera, como lo hizo 
con Sara y Abraham. Fue rejuvenecido Sara y Abraham por 
medio ¿de qué? De la Palabra, de la promesa; alrededor de eso 
es que está Dios rejuveneciéndonos.
 Pero ese tiempo que hablamos ahorita, de que Dios nos dé 
ese tiempito en estos cuerpos y que Dios nos ayude a usar ese 
poder; y no usarlo para otras cosas, sino para —dirigidos por 
Dios— usarlo para la Obra de Dios.
 Que sea un tiempo en que hagamos las cosas…. Y ya se está 
viendo algo: hacen un trabajo que antes se tardaba un montón, 
y ahora se agiliza mucho; y todo eso va en forma progresiva. Y 
uno no se va dando cuenta de que algo está pasando.
 No es que uno está haciendo como el Speedy González 
[caricatura] (así “tr-tr-tr”), sino que…, sino más bien cosas que 
pueden ir siendo creadas sin tener que hacerlas.
 —“¡Adiós!, pero ¿cuándo fue que yo hice esto?”.
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en este tiempo lo que Él va a cumplir, y el por qué va a funcionar 
todo lo que estará ocurriendo. Él es el único que sabrá. Lo 
importante es que los demás digan: “Ahí eso es. Eso yo lo creo”.
 Lo demás, el que se encarga es Dios, para bendición y 
proteger a los hermanos, pues también Dios lo hace de esa 
manera; más bien es para protegerlos. No es porque quiera 
guardarse nada, sino al contrario… Aunque uno desearía decir 
todo lo que uno ha visto, pero como conocemos la historia… Los 
escogidos no lo harían; pero ¿cuántos imitadores se levantarían 
para desviar al pueblo a otras cosas y usarlo en otras cosas?
 Eso lo va a usar en el momento en que tiene que usarse; y 
va a producir lo que tiene que producir en el momento que tiene 
que producirse. De lo demás hay que encargarse más bien de 
prepararse y de tener… Y siempre estar recibiendo lo que Dios 
está haciendo en este tiempo, en la forma en que ya Él lo tenía 
predestinado.
 Eso de los folletos, sí, yo me acuerdo que a… no lo tenía 
ahí a la mano, pero a Santita él le había dicho de ponerlo todo, 
todas esas hojitas, en un tomo17. Y mira cómo ya él estaba ahí 
avisándonos que las introducciones iban a ser puestas en un 
tomo; ya él lo venía diciendo desde antes.
 Y en esa forma, sin darnos cuenta, él estaba revelando allí 
que esa es la manera; y él pudo haber dicho tanto…; él ahí 
estaba diciendo: [WSS] “Cuiden todo esto”. Mira el valor que le 
estaba dando de ponerlo en un tomo.
 Y uno a veces podía decir: “Pero si son Escrituras…, y son 
extractos del hermano Branham…, y esto lo quiere poner en un 
tomo”. Ahí es que Dios esconde la grandeza que iba a hacer 
en este tiempo. Para darle la Fe de Rapto a los escogidos lo 
esconde en una forma tan sencilla. Y ahí se despistó todo el 

17 “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/mar/19 
(sábado), págs. 8-9 del (f), págs. 116-117 del (T)
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mundo. Nadie se imaginaba la forma en que Dios iba a cumplir 
las cosas: en una forma tan sencilla.
 El de lo de los “Estudios” fue Josué Pinto. Y no lo tenía allí 
a la mano porque surgió así al final. Yo tenía el libro ahí y lo 
había… justamente tenía ese que yo lo había dividido; y surgió 
ahí de hablar de eso de lo de “Es-tu-Dios”, y me recordé; pero 
no tenía a la mano la hermana que me lo había mandado; y fue 
Mayra, que me mandó el testimonio de él.
 Y esta mañana me lo mandó en audio: “Benjie, ese fui yo, 
que estaba… yo no entendía; y me encerré en el cuarto: ‘Señor, 
muéstrame si esto es Tuyo, si esto es la verdad; muéstrame. 
Yo quiero estar bien’”. Y dice que las letras de la palabra 
“Estudios” se le abrieron y leyó y…: “Es-tu-Dios”; y volvió: “No, 
no; déjame…”. Y volvió y que leyó: “Es-tu…” “Pero ¡si eres Tú, 
Señor!”.
 Y me dio el testimonio anoche (pero esta mañana fue que lo 
escuché), que esa experiencia la pasó él, cómo fue que Dios… 
¿Ve?, a cada uno… Y se levantó y dice: “¡Esto es lo que yo 
necesitaba! Ya me lo mostraste de esa forma”. Y a diferentes 
personas se lo muestra. Otros a lo mejor no necesitan nada y lo 
ven de cantazo; pero él lo vio de esa manera.
 Pero mira tú, con una palabra tan sencilla, y el mismo 
Estudio te está diciendo que es Él mismo. No es que uno se va 
a poner con… ¡Ahora no vayan a poner la palabra “Estudios” 
en una… y enmarcarlo! Pero son cosas sencillas, cómo Dios va 
cumpliendo las cosas y cómo Él se revela y se muestra, y se da 
a conocer a Sus hijos de cualquier manera para tenerlo y que no 
se vaya a perder esta bendición tan grande del rapto; entonces 
se lo muestra en la forma que tenga que mostrárselo.
 Y dice: “Y si tengo que aparecerle, le aparezco también”, 
que es lo que está haciendo en este tiempo: “Yo mismo iré. Y 
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ocasión. Justamente estaba entrando también, yo creo. Y viré, 
porque sentí algo para hablar; pero no… como no había…, y me 
fui.
 ¿Ven?, que… hay cosas que uno no las entiende, pero va 
Dios mostrando el porqué, y vamos aprendiendo.
 Es una etapa de un ministerio que dice el hermano Branham 
que iba a comenzar como un bebé; dice que [WMB] “está en 
pañales”28; en otro dice que [WMB] “está naciendo apenas”29. 
En ese tiempo de… cuando hubo… él decía que: [WMB] “Lo 
que ustedes han visto en parte”30, en esto de los llamamientos 
y las sanidades que había en las filas de oración y todo, dice: 
[WMB] “Esto apenas está empezando”.
 Y así es el ministerio en este tiempo: va empezando 
progresivamente; y Dios va mostrando poco a poco, hasta que 
llegue a un momento de la culminación total.
 Y yo he aprendido que mientras más rápido hable todo, más 
rápido vienen más cosas. Y es algo que te quema por dentro al 
hablar, para sacarlo; y que es como quien dice, vuelvo otra vez, y 
vuelvo y se va llenando; y vuelve y se habla, y vuelve… Y es por 
[causa del] tiempo de cumplir las promesas correspondientes 
a este tiempo; lo cual es recibir ese avivamiento, ese 
despertamiento, esa Fe de Rapto de los escogidos.
 Y de alguna manera tiene que —esos Dos Olivos que vio 
allí Zacarías31— verter Aceite hacia los escogidos, que es la 
revelación; y producir así el estímulo; lo cual es esa Fe de Rapto 
que va a producir ese Vino, ese estímulo de la revelación.
 Y en todo eso hay tanto que conlleva lo que es la revelación 
en este tiempo, y cómo es que Dios está trayéndola al pueblo de 

28  Citas, pág. 1-B, párr. 10
29  Citas, pág. 111, párr. 976
30  Citas, pág. 119, párr. 1057
31  Zacarías 4:1-14
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cosas que se hablen en otra forma. Y Dios esconde todo así.
 —“Oye, ¡¿y por qué no escuchaste?! Si tapaste tus oídos 
para no oír Mi Voz”. ¿Ve?
 —“No, que yo estuve ahí todas las actividades; no me perdí 
ni una”.
 Y… ellos dicen…, en estos otros lugares:
 —“¿Escuchaste?”.
 —“No, porque él dijo que es bajo Carpa”.
 ¿Ve?, se ponen bien… ¿Entiendes?
 Hay cosas que uno tiene que tener, bueno, la mente de 
profeta. Porque dondequiera que está la Voz hay que escucharla, 
sea donde esté hay que escucharla. Sea que diga, como dijo el 
hermano Branham en aquella ocasión: [WMB] “La palabra más 
grande que puede ser pronunciado en esta Tierra es un ‘Dios 
les bendiga’”26; hasta eso nada más es una bendición grande 
para el creyente: el “Dios les bendiga”. Imagínate.
 Por eso todas las pláticas…, y uno trata de buscarlo todo 
para…, yo mismo he tratado de enfocarlo todo para hablarlo 
allí; pero he visto cómo hay cosas que se hablan así: “En donde 
estén dos o tres congregados27”, ahí, ahí uno habla.
 Mira, un día salí; estaban Josué y Oziel entrando en el 
carro, y era - es algo como que te quema; y me bajé del carro, 
¿verdad?, de la guagua; y fui allá y me asomé y les dije dos o 
tres cosas ahí, y vuelvo y me monté en el carro y me fui.
 Quizás si hubiésemos estado en otro sitio, que no 
estuviéramos estorbando ahí en el tráfico, a lo mejor seguíamos 
hablando de eso.
 Y yo viré para hablarlo en otro lado… Ah, eso fue otra 

26  Estudio Bíblico #194, 2022/abr/15 (viernes), págs. 3-4 del (f), págs. 
173-174 del (T): SPN64-0719E “Yendo más allá del campamento”, pág. 
1, párr. 6
27  San Mateo 18:20
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Yo estaré con vosotros”18. O sea, ¿ve cómo Él mismo…? Allí en 
Sodoma, aunque estaban los Ángeles allá, él dice: [WMB] “No, 
Elohim bajó; y estuvo allí y vio”19. O sea, ya para el juicio divino 
tenía que estar Elohim en medio del pueblo, para llevar a cabo 
ese juicio divino sobre Sodoma y Gomorra20.
 Eso es lo mismo en lo que estamos ahora: los juicios 
divinos van a caer pronto; por lo tanto, entonces: “Por amor a 
Mi Nombre”21. Y fíjate que por amor al Nombre de Dios, Nombre 
Eterno de Dios y todo, Él entonces difiere la ira; porque fíjate 
que él cuando vino, una de las cosas que dijo él: [WSS] “Si yo 
no regreso, ustedes tendrían que pasar por la tribulación”22.
 Pero mira cómo viene, entrega el Título de Propiedad, está 
todo lo que tiene que estar para que la ira de Dios no caiga, “por 
amor de Mi Nombre”. ¿Ve? Dios difiere la ira con Su presencia 
en medio del pueblo; y no puede…
 Pero ya está todo: ya el mundo se merece los juicios divinos; 
pero por causa de los escogidos ahí se aguanta entonces todo, 
en lo que les da la Fe de Rapto. [WMB] “Porque Ella está a 
punto de ser raptada. Él viene por Su Iglesia”23.
 O sea, al Él venir, entonces los juicios divinos hay que 
aguantarlos; y todavía hasta que los 144.000 sean sellados. No 
puede ocurrir nada hasta… Por eso dice: [WMB] “Eso sucede 
antes de comenzar la tribulación”24.

18 Isaías 52:6
19 Citas, pág. 159, párr. 1418
20 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 23-25, 53-55 del (f), págs. 33-35, 63-65 del (T3): [WSS] 
«Elohim bajó a Sodoma».
21 Isaías 48:9
22 Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
23 Los Sellos, pág. 57, párr. 18
24 Los Sellos, pág. 359, párr. 143
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 Antes de comenzar los juicios divinos los 144.000 tienen 
que ser sellados; y eso va a ser lo más sencillo que Dios va a 
hacer; lo cual, eso pronto ya está como cuajando.
 Pero ya todo lo que la Iglesia está necesitando, ya están en 
un nivel tan y tan alto que, de un momento a otro, grandes cosas 
Dios va a hacer en medio de Su pueblo.
 Yo deseo que… no es que uno desee quedarse aquí, pero 
deseo que nos permita estrenar todos esos poderes en estos 
cuerpos; y luego sabemos que son 30 o 40 días.
 Ahí tenemos el tiempo: 30 o 40 días; pero no tenemos el 
tiempo de ahí para atrás, cuánto tiempo.
 Yo desearía que fuera un tiempito considerable, para que… 
dice que ahí las bocas de los críticos serán cerradas25. Se 
cumple también en esos 30 o 40 días, pero antes también.
 Van a ver que el tiempo de recibir la Fe de Rapto terminó, y 
van a darse cuenta que sí había que agarrarse de esa etapa; y 
sí, que era cierto, y que eso… Y ahí van a ver: “Pero dame; yo 
quiero de eso”.
 —“Vete y busca. Mira a ver si te puedes empapar, y seguir la 
línea profética de lo que estos, Mis escogidos, siguieron desde 
el principio”.
 Hay cosas que no se hablaban, o no se hablan (si te fijas), 
que dirían: “No, que tú tienes que salir de ahí”. Pero todo eso 
también tiene una forma que se ha estado viendo; y yo no he 
dicho nada, pero sí se ha estado viendo.
 Cuando Él dice: “Despedida la gente…”, siempre hablaba 
ciertas cosas con Sus discípulos, y les mostraba… Y yo siempre 
pongo ese ejemplo del trigo y la cizaña, cuando: “Bueno, ahora, 
Señor, explícanos”.
 Esa forma de ellos preguntarle es porque ya era costumbre 

25  Citas, pág. 34, párr. 286
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de que se iba toda la muchedumbre y ellos se acercaban: 
“(Ahora sí que nos va a decir aquí qué significa esto; porque aquí 
les estaba hablando en parábolas a ellos). Ahora a nosotros nos 
vas a hablar claro. Dinos”.
 O sea que también tenían, tenían esa fe para poder pedirle 
al Maestro lo que necesitaban conocer; y ellos allí, cuando 
estaba toda la gente y todo, pues de seguro era del común.
 Vuelvo y digo, no es que estoy diciendo que eso no ocurre 
en La Carpa, porque en La Carpa es que se está dando la 
Enseñanza. Lo que quiero llevarlos es a que, como hay muchos 
que tapan sus oídos para no oír, ponen su corazón como 
diamante, ¿tú te piensas que van a coger un audio que él habló, 
con un montón de ruidos de máquinas y ruidos aquí, y habla 
un montón de cosas así, terrenalmente hablando, sin mucho 
protocolo…?, lo cual, pues, Dios nos está ayudando para tratar 
de no hablar cosas de campesinos y cosas de… a veces se 
zafan palabras ahí que en el púlpito pues… ese protocolo que 
dice el hermano William de un tema, de… Esas personas, ¿te 
crees que van a escuchar un audio?; y menos cuando es largo: 
“Ah, ‘Este’, mira, se puso a hablar todo eso”.
 Pero ahí quizás hay cosas que necesitan los escogidos de 
Dios, que no es para nadie más; no es para nadie más, es para 
ellos.
 Y Dios esconde entonces… Porque pueden decir: “Pero es 
que yo estaba sentado aquí todos los domingos, ¿y por qué yo 
no lo recibí?”. Pueden venir a exigir.
 —“Ehm…, ¿tú escuchaste tal platiquita que hubo…, esa 
que tú decías que eso no…, en tal día? Pues ahí yo les dije tal 
cosa. Y en tal lugar que hablé tal cosa, pues ahí yo dije tal cosa. 
Pues te faltan todas estas cosas, y por eso no fuiste adoptado”.
 ¿Ve la forma sencilla en que Dios cumple las cosas? Puede 
estar dando en predicación parte, pero que queden todavía 
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